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МОРЖИ «УТОПИЛИ» ЗИМУ

День защитника Отечества стал в нынешнем году, пожалуй, самым холодным днем за всю зиму. Видимо, решил суровый февраль 
местных защитников попытать на предмет морозоустойчивости. И определенно прогадал. Около полусотни «моржей», прибывших 
в Одинцово из разных уголков Подмосковья, продемонстрировали полное презрение к стуже.
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ВНИМАНИЕ!
Приглашаем всех жителей 

города Одинцово 
на вернисаж детского рисунка 

«СОХРАНИМ ВМЕСТЕ 
НАШУ ПРИРОДУ!»

Открытие вернисажа 
состоится 

11 марта в 12.00 
во всех школах 

г.Одинцово, 
а также в Одинцовс-
кой школе искусств, 

ДК «Солнечный», 
Баковском 

городском клубе.
Оргкомитет.

Уважаемые одинцовцы!
Муниципальный выставочный центр

 «Одинцово-ЭКСПО»
( г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 21)

поздравляет вас 
с наступающим праздником 8 Марта

 и приглашает 
посетить выставку – ярмарку

«МИР ЖЕНЩИНЫ»«МИР ЖЕНЩИНЫ»
Выставка работает с 1 по 7 марта (включительно) 

с 10 до 19 часов.

На стенде “Новых рубежей” вы сможете 
оформить подписку на районную газету.

Фото Елены МОРОЗ.
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В течение семидесяти лет стра-
на строила светлое будущее, 
где спросят по способностям, а 
раздадут по потребностям. Когда 
все будут счастливы и обеспечены 
поровну. Но социализм не принес 
долгожданных плодов. 

И страна взяла новый курс раз-
вития. На капитализм.

Ругай или не ругай это слово, 
но весь мир перестроился на ка-
питалистические отношения. И оно 
утратило ругательный смысл. 

Достойные зарплаты, высокие 
пенсии, перспективное образо-
вание и социальные гарантии, 
данные государством, — вот что 
такое современный капитализм.

Но, увы, только не в России. У 
нас при капитализме живут не- 
многие. 

Разве думали наши пенсионе-
ры, что в XXI веке пенсия будет 
ниже величины прожиточного 
минимума? 

Бедствуют врачи и учителя, 
растягивая копейки от зарплаты 
до зарплаты, матери не знают 
в чем отправить детей в школу, 
а отцы уезжают на заработки за 
тридевять земель. 

Чуть дальше от Москвы и куда 
не кинь – нераспаханные поля и 
брошенные деревни. 

Разворованные заводы и разру-
шенные библиотеки.

В то время, когда 32 миллиона 
пенсионеров и 16 миллионов 
бюджетников находятся за чертой 
бедности, правительство приду-
мывает очередной Стабилизаци-
онный фонд: ведь прежний уже не 
вмещает миллиардов, полученных 
от продажи нефти и газа. 

Скажите, кому будет нужен этот 
Фонд, когда народ, обнищав, 
утратив веру в справедливость 
и уверенность в будущем, будет 
просто умирать? 

Впрочем, это вряд ли интересу-
ет тех, кто почивает на лаврах. 

Знаете, как в кулуарах власти на-
зывают возраст людей, вышедших 
на пенсию? Период «Дожития». 

Соответственно, таково и от-
ношение. 

И грусть в глазах старика уже 
никого не трогает, и слезы женщи-
ны, вынужденной просить милос-
тыню на необходимые лекарства, 
не поменяют обычный ход вещей. 
Душа, казалось бы, заиндевела. 

Привыкла к потоку грязи и 
крови, которую льют с экра-
нов телевизоры. Притерпелась к 
горю то там, то тут входящему в 
дома соседей. И порой — в свой 
собственный. И кажется, мы даже 
перестали мечтать… 

Кто же виноват в том, что одна 
из самых богатых стран, могу-
щественная держава – победитель 
не может обеспечить достойную 
жизнь всем тем, кто ковал своими 
руками эти победы? Кто виноват, 
что жизнь не налаживается, а 
страхи и неуверенность в завтраш-
нем дне все растут?

Сами виноваты. Командировали 
в парламент тех, кто принимает 
антигуманные законы. Покупаемся 
на пустые обещания или голосуем 
за одних и тех же по принципу 
«плохонький, но свой»… 

Вот и получается, что живем, 
как получится. 

Кто вернет людям чувство 
безопасности? 

Кто заставит поверить в то, что 
мечты все-таки сбываются? 

Кто делом докажет, что достой-
ная жизнь – это реальность для 
всех, а не только для избранных?

Союз Правых Сил – единствен-
ная партия, которая против «лю-
доедства» и экспериментов. Не 
надо изобретать велосипед, ко-
торый давно уже обкатан.

Наша страна уже потеряла из-
за многочисленных экспериментов 
время, силы и множество чело-
веческих жизней в двадцатом 
веке. 

Теряем и в 21-ом… 
Может быть, хватит?
Ведь смысл бытия, о котором 

столько спорят, в одном – быть 
счастливыми! 

У нас перед глазами есть опыт 
Европы, где люди путем проб и 
ошибок, с большим трудом, но 
зажили счастливо. Заметьте, ни во 
Франции, ни в Германии нет нефтя-
ных скважин, алмазов и золота. 

А у нас есть! И работают. И 
нефтедоллары текут рекой.

Только вот почему-то растворя-
ются в карманах немногих. 

Это несправедливо. Это пре-
ступление против стариков, жен-
щин, детей. Против тех, кто рас-
считывает на поддержку, достоин 
уважения, просит о помощи.

Многие, очень многие права, 

данные нам Конституцией, оказа-
лись попраны. 

Впрочем, из всех прав, гаран-
тированных Конституцией, но 
абсолютно вычеркнутых из нашей 
жизни: права на бесплатное обра-
зование, лечение, гарантирован-
ный труд и отдых, у нас осталось 
еще одно непоколебимое – право 
выбора. 

Наверное, это единственное 
право, которого нас не может 
лишить армия чиновников и по-
литиканов. 

И сегодня у нас с вами есть 
возможность этим правом вос-
пользоваться.

И у нас с вами есть выбор!
Есть человек, способный по-

бедить произвол чиновников, 
безразличных к жизни своего 
народа.

И этот человек — Никита Белых 
— лидер всероссийской партии 
«Союз Правых Сил».

Его программа ДОСТРОЙКА 
— единственная программа, кото-
рая впервые вычислила реальный 
размер пенсий и зарплат в Рос-
сии и заступилась за бюджетника 
и пенсионера. 

Никита Белых первым из всех 
российских политиков и эконо-
мистов предложил вариант спра-
ведливого и достойного распреде-
ления бюджета, которое позволит 
повысить пенсии пенсионерам в 
2,5 раза, а зарплаты бюджетни-
кам – в 4 раза. Он нашел эти 
деньги, по праву принадлежащие 
врачам и педагогам, пенсионерам 
и студентам, ученым и офицерам 
запаса, молодым специалистам и 
многодетным родителям. Оказы-
вается, они есть в бюджете! 

Только часть их разворовыва-
ется, часть «размывается» среди 
«нужных» кому-то проектов и ор-
ганизаций, а часть заморажива-
ется в нашем Стабилизационном 
фонде. 

Вот почему мы за ДОСТРОЙКУ! 
За социальную ДОСТРОЙКУ ка-

питализма в России. 
Где каждому полагается свой 

собственный, справедливый «ку-
сочек» капитализма. 

Мы за программу, которая сде-
лает достойную жизнь – реаль-
ностью, а каждую самую заветную 
мечту – исполнимой.

Кирилл Дербенев

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА
Политической партии “СОЮЗ ПРАВЫХ СИЛ”

на выборах Московской областной Думы 
11 марта 2007 года

ДОСТРОЙКА
Политическая партия “Союз Правых Сил” выдвину-

ла единый список кандидатов в депутаты Московс-
кой областной Думы.

Наша цель – сделать Подмосковье процветающим 
регионом:

- за 5 лет преодолеть отставание Подмосковья от 
Москвы по уровню благосостояния населения;

- за 10 лет вывести Подмосковье в лидеры по стан-
дартам качества жизни не только в России, но и среди 
всех регионов Восточной и Центральной Европы.

Для этого необходимо достроить в России и в 
Подмосковье нормальное общество европейского 
типа. В Европейских странах люди в пригородах 
мегаполиса живут не хуже, а часто – лучше, чем в 
самом мегаполисе.

Почти все проблемы России и особенно – Под-
московья связаны с тем, что свободному развитию 
страны и регионов мешают две традиционные рус-
ские беды – чрезмерная централизация и засилье 
бюрократии.

Именно поэтому бюджет Москвы в пять раз боль-
ше бюджета Подмосковья.

Именно поэтому денежные доходы среднего жи-
теля Москвы превысили 30 тысяч рублей в месяц, 
а среднего жителя Подмосковья – едва перевалили 
за 10 тысяч.

Именно поэтому три четверти подмосковных денег 
находится в руках областных властей, и только одна 
четверть – в районах и городах.

Именно поэтому строитель закладывает в цену 
жилья, банкир – в цену кредита, а торговец – в цену 
товара огромные издержки на «решение вопросов» 
с бюрократами.

На достижение наших целей направлены первооче-
редные меры, которые мы осуществим в Московской 
областной Думе.

1. Экономика и благосостояние
1. Увеличение консолидированного бюджета Под-

московья в 3-4 раза и соответствующий рост благо-
состояния работников бюджетной сферы. Источники 
– решение вопроса об уплате подоходного налога 
жителями Подмосковья по месту жительства, а не 
по месту работы в Москве; поощрение регистрации 
в Подмосковье налогоплательщиков, построивших 
или купивших жилье и недвижимость в области; 
стимулирование регистрации в Подмосковье круп-
нейших компаний; реформа налоговой системы в 
пользу регионов.

2. Опережающий рост доходов местных бюдже-
тов, в том числе поселений. Необходимо, чтобы 
не менее половины консолидированного бюджета 
Подмосковья составляли местные бюджеты. При 
этом основой районных бюджетов должны стать 
бюджеты поселений.

3. Развитие производства и снижение цен, в том 
числе на жилье, путем уменьшения налогового бре-
мени, снятия административных барьеров, опережа-
ющего развития предложения на рынках товаров, ус-
луг и недвижимости, стратегического планирования 
инвестиционной деятельности в Подмосковье.

4. Увеличение пенсий в 3-4 раза на основе пере-
распределения доли ВВП в пользу государственной 
и накопительной пенсионных систем  до уровня 
Европейских стран.

5. Внесение в Государственную Думу законо-
проекта о придании Московской области статуса 
Столичного региона, предусматривающего выплату 
компенсаций из федерального и московского бюд-
жетов в связи с сезонной миграцией, нагрузкой на 
природную среду и инфраструктуру Подмосковья.

2. Государственное строительство и местное 
самоуправление

1. Восстановление выборов Губернатора Москов-
ской области жителями Подмосковья.

2. Восстановление представительства районов 
и городов в Московской областной Думе, отмена 
выборов только по партийным спискам.

3. Наделение городских и сельских поселений 
полномочиями в полном объеме, предусмотрен-
ном федеральным законодательством. Введение 
бюджетов поселений с закреплением собственных 
источников доходов.

4. Принятие Кодекса поведения государственных 
и муниципальных служащих, предусматривающих 
раскрытие информации о доходах и имуществе 
чиновников, раскрытие информации о конфликте 
интересов чиновника.

5. Повышение роли избранных населением пред-
ставительных органов, в первую очередь – в сфере 
контроля за расходованием бюджетных средств, за 
соблюдением прав человека, за выполнением зако-
нов Российской Федерации и Московской области.

Суть программы партии «Союз Правых Сил» 
- Достройки заключается в том, что мы должны 
достроить Россию  до состояния современной, бла-
гополучной и процветающей страны.

Если мы сделаем это в Подмосковье, получится 
и у всей России!

НАШЕ ДЕЛО – ПРАВОЕ!

Никита БЕЛЫХ – российский ученый-экономист, лидер партии 
«Союз Правых Сил».

Никита Белых - автор программы ДОСТРОЙКА, предусмат-
ривающей повышение пенсий в 2,5 раза, а зарплат бюджет-
ников - в 4 раза.

Никита Белых – человек безупречной репутации, человек 
Совести. Он пожертвовал блестящей карьерой и вышел в 
отставку с поста вице-губернатора Пермской области в знак 
протеста против политики «Единой России». 

Никита Белых  - объединитель. 
За два года работы лидером партии «Союз Правых Сил» 

привлек в нее много новых, сильных, честных людей с неза-
пятнанной репутацией. 

Благодаря Никите Белых в декабре 2006 года на вы-
борах в Законодательное собрание Пермского 
края «Союз Правых Сил» занял первое место на 
142-х избирательных участках, опередив «Единую 
Россию».

Никите Белых 31 год. Он имеет два высших 
образования: экономическое и юридическое. 

Женат. Отец трех сыновей.

Оплачено из средств избирательного фонда Избирательного объединения “Политическая партия “СОЮЗ ПРАВЫХ СИЛ”

ДОСТРОЙКА — 
ЭТО ДОСТОЙНАЯ ЖИЗНЬ!

В какой-то степени мечты всех людей схожи. Каждый из нас 
мечтает любить и быть любимым, создать семью, получить высо-
кооплачиваемую работу, воспитать детей, построить дом, увидеть 
море, поплясать на свадьбе внуков… 

А потом, на закате всей поденной суеты, достойно встретить свою 
старость под мирное потрескивание огня в камине. Что мешает нам 
воплотить свою мечту?

11 МАРТА — ВЫБОРЫ В МОСОБЛДУМУ
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11 МАРТА — ВЫБОРЫ В МОСОБЛДУМУ

Оплачено из избирательного фонда Избирательного объединения «Московское областное региональное отделение 
политической партии «Российская объединенная демократическая партия «ЯБЛОКО».

Создать наряду с Пен-
сионным фондом «Фонд 
старшего поколения», куда 
должны идти дивиденды го-
сударства от акций крупней-
ших монополий – Газпрома, 
Роснефти, Транснефти и дру-
гих, – а также часть доходов 
от экспорта нефти и газа. 
Пусть в результате уменьшат-
ся размеры Стабилизацион-
ного фонда, но зато нынеш-
нее поколение пенсионеров 

сможет получить ощутимый 
выигрыш от нынешнего ре-
кордного роста цен на нефть. 
Это оправдано не только с 
моральной, но и с экономи-
ческой точки зрения.

Ввести налог на богатство. 
– увеличить налог на круп-

ную недвижимость (особняки 
стоимостью свыше 1 миллиона 
долларов); 

– ввести налог на сверх-
доходы, которым облагается 

доход физического лица, если 
он превышает сумму 500 тысяч 
долларов в год; 

– ввести налог на предметы 
роскоши и престижное потреб-
ление (дорогие яхты, самолеты 
и т.п.).

Восстановить обязательс-
тва государства по финанси-
рованию капремонта ветхого 
жилья. 

В 2010 году закон о привати-
зации будет отменен, а вместе 

с ним исчезнет обязанность 
власти отремонтировать ста-
рые дома. Возложение обязан-
ности проведения капремонта 
на собственников приводит к 
невозможности организации 
товариществ собственников 
жилья (ТСЖ) в старых домах. 
Для решения проблемы мы 
предлагаем внести в закон 
изменения, в соответствии с 
которыми обязанность прове-
дения капитального ремонта 

домов, возникшая у бывшего 
наймодателя – органа госу-
дарственной власти, органа 
местного самоуправления до 
введения в действие ЖК РФ 
– сохраняется до момента ис-
полнения обязательств.

Разработать и принять 
«Концепцию экологической 
политики Подмосковья», про-
ект которой уже подготовлен 
фракцией «зеленых» в партии 
«ЯБЛОКО».

Оплачено из избирательного фонда Избирательного объединения Московского областного регионального отделения 
Всероссийской политической партии «Единая Россия».

Партия «ЯБЛОКО» предлагает:
(выдержки из предвыборной программы партии «ЯБЛОКО» на выборах в Московскую областную Думу)

11 МАРТА – ВЫБОРЫ В МОСКОВСКУЮ ОБЛАСТНУЮ ДУМУ

ГОЛОСУЙТЕ ЗА «ЯБЛОКО» – № 4 В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕ

ПАРТИЯ 
ВЛАСТИ – 
ПАРТИЯ 
НАРОДА

Государственная Дума 
приступила к рассмотрению 
проекта бюджета на 2008 
– 2010 годы. Какие пози-
ции будет отстаивать в нем 
фракция «Единая Россия»? 
Наверно, лучше всего об 

этом скажет лидер партии, председа-
тель Государственной Думы РФ Борис 
ГРЫЗЛОВ. 

 «В бюджете в первую очередь 
должен быть отражен наш основной 
приоритет – повышение качества жиз-
ни граждан. Бюджет на 2008-2010 годы 
можно будет назвать «бюджетом устой-
чивого роста», только если это будет 
устойчивый рост, в первую очередь, 
качества жизни наших граждан».

 «В частности, мы предполагаем 
заложить средства на повышение 
заработных плат бюджетникам. 
За эти три года реальный рост 
зарплаты должен быть не менее 
полуторакратного. В абсолютном 
выражении это примерно в два раза 
относительно заработной платы, ко-
торая будет достигнута в 2007 году».

 «Задача повышения минималь-
ного размера оплаты труда, которая 
сейчас реализуется, также должна 
быть заложена в бюджет. И мы гово-
рим о том, что в 2008 году минималь-
ная зарплата должна соответствовать 
прожиточному минимуму».

 «Мы настаиваем на более вы-
соких темпах роста пенсий с тем, 
чтобы пенсия за три года выросла 
в 2 раза. Такую задачу мы сформули-
ровали на съезде в декабре прошлого 
года. Причем социальная пенсия для 
нетрудоспособного населения не была 
бы ниже прожиточного минимума».

 «Что касается роста пенсий, то 
без модернизации нынешней пенси-
онной системы трудно будет добиться 
каких-либо ощутимых результатов… 
Мы ставим перед собой задачу 
доведения размера пенсии до 40 
процентов от уровня предыдущего 
заработка».

 Работая над бюджетом на 2007 
год, депутаты поручили Правительству 
до 1 января внести в Государственную 
Думу законопроект «О финансовом 
оздоровлении предприятий ЖКХ». Он 
не только не внесен, но и, насколько 
известно, даже не включен в зако-
нотворческие планы Правительства. 
Мы должны настоять на скорейшем 
внесении этого законопроекта. Мы не 
можем мириться с ситуацией, когда 
реформирование ЖКХ возлагается на 
самих жильцов. Жильцам должны 
быть переданы здания в исправ-
ном состоянии. Только в этом случае 
реформа ЖКХ будет иметь смысл. Так 
что и законопроект нужен, и бюджет-
ное финансирование».

Из выступления Председателя партии
 «Единая Россия» 

Б.В.Грызлова 
5 февраля 2007 года.

— Я ДЕЛАЮ это сознательно, потому 
что теперь уже имею опыт работы, знаю, 
что в силах депутатов сделать немало 
хорошего для области. Многие наши 
идеи уже реализованы, и, конечно, надо 
продолжать начатое, не бояться ставить 
перед собой задачи-максимум, а начи-
ная новое дело, неважно — в спорте, в 
бизнесе, в политике, в обычной жизни, 
всегда стремиться стать первыми, стать 
лучшими, — говорит она.

Это не просто слова. В зоне прямой 
ответственности депутата Лазутиной в 
течение трех лет было формирование 
государственной областной политики по 
вопросам науки, образования, культуры, 
молодежных проблем, спорта и туризма, 
прав ребенка, народных художественных 
промыслов. При непосредственном ее 
участии в прошлом году в полтора раза 
были увеличены стипендии учащимся 
средних профессиональных училищ и 
областных вузов. С 1 января 2007 года 
семьям, усыновившим ребенка, в Москов-
ской области единоразово выплачивается 
помощь в 20 тысяч рублей. 107 лучших 
областных образовательных учреждений 
были определены для получения феде-
ральных грантов в размере одного мил-
лиона рублей в рамках приоритетного 
национального проекта «Образование». 

Чтобы поддержать талантливую моло-
дежь от 14 до 25 лет, комитет, возглавля-
емый Ларисой Лазутиной, ходатайствовал 
о выделении 60-ти премий первой степени 
по 60 тысяч рублей и 52-х премий второй 
степени — по 30 тысяч. 

— Во всем, что я делаю, я ориентиру-
юсь на результат, — утверждает олим-
пийская чемпионка, — но мне совсем 
небезразлично, какими средствами этот 
результат достигается. Поэтому я пришла 
в «Единую Россию», поэтому пришла в 
Московскую областную Думу и снова в 
нее баллотируюсь.

— Какой вы видите роль фракции «Еди-
ная Россия» в будущем составе Думы?

— Вся моя прежняя жизнь – это мир 
спорта. Моя теперешняя жизнь открывает 
новые грани, заставляет совершенство-
ваться. Я учусь, заканчиваю Российскую 
академию государственной службы, и 
спасибо коллегам, что поддерживают 
меня. Так вот, опираясь на собственный 
опыт, свою роль в Думе я вижу в том, 
чтобы всячески содействовать формиро-
ванию здорового образа жизни наших 
людей, чтобы он стал естественным для 
каждого, создавать условия для того, 
чтобы человек мог реализовать себя – не 
обязательно в спорте, в любой другой 
области.

Посмотрите: огромные средства направ-
ляются на преодоление сиротства – дети 
не должны чувствовать себя обделенными, 
практически во всех муниципальных об-
разованиях за последние годы появились 
крупные спортивные комплексы, в которых 

развиваются самые разные 
виды спорта, в 50-ти муници-
пальных образованиях дейс-
твуют футбольные поля – все 
это благодаря гу-бернатору, 
правительству Московской 
области и Московской облас-
тной Ду-ме. Есть областная 
целевая программа образо-
вания, и 63 процента бюдже-
та ориентированы именно на 
нее. Думаю, все это и есть 
вектор работы фракции «ЕР» 
в будущем составе Думы.

— Как вы думаете, что 
должно быть в приоритете – спорт вы-
сших достижений или спорт массовый?

— Как политик, как член партии «Еди-
ная Россия», я считаю, что надо думать 
о здоровье нации: будет здоровая нация 
— будет великая Россия. Конечно, и 
спорт высших достижений необходим: он 
– одно из звеньев формирования пре-
стижа страны, он дает примеры сильных 
характеров и заставляет на них ориен-
тироваться многих и многих мальчишек 
и девчонок. Но без массового спорта не 
получится настоящих чемпионов. Поэтому 
надо сделать уроки физкультуры в школах 
разнообразными, чтобы они охватывали 
как можно больше видов спорта, в том 
числе, безусловно, и лыжи. Надо, чтобы 
учитель физкультуры мог получать какие-
то доплаты, которые стимулировали бы 
его к хорошей работе.

— А насколько сама молодежь проявля-
ет интерес к спорту? 

— Чем лучше условия, тем больше ин-
терес. В Подмосковье проходит огромное 
количество спортивных соревнований само-
го разного уровня – теперь уже и чемпио-
наты страны. Зрителей и болельщиков там 
всегда очень много. А в новых спортивных 
комплексах занимаются не только команды 
высшей лиги, но и дети, и подростки. 

То, что делается сейчас губернатором и 
правительством Московской области – не 
разовая акция, это планомерная работа, 
подкрепленная законами. 

— Что бы вы пожелали избирателям 
как знаменитая спортсменка и один из 
кандидатов списка «Единой России»?

— Для меня участие в этих выборах 
— очень серьезный шаг. Я иду на них 
сознательно, иду, благодарная своим 
избирателям за доверие, и призываю их 
голосовать за «Единую Россию», потому 
что это партия реальных дел.

Наталья САВЕЛЬЕВА.

Лариса ЛАЗУТИНА:

«СТАВИТЬ ЗАДАЧИ-МАКСИМУМ»
Без преувеличения можно сказать, что в нашей стране нет человека, который не 

знал бы пятикратную олимпийскую чемпионку, одиннадцатикратную чемпионку мира, 
двукратную обладательницу Кубка мира, заслуженного мастера спорта по лыжным 
гонкам Ларису Лазутину. А Подмосковье гордится тем, что теперь она живет здесь, в 
Одинцове, стала Почетным гражданином этого города и три года назад была избрана 
его жителями депутатом Московской областной Думы. Сейчас Лариса Евгеньевна 
вновь идет на выборы от партии «Единая Россия».

21 февраля Государственная Дума   при-
няла в целом законопроект “О бюджете 
Федерального Фонда обязательного меди-
цинского страхования на 2007 год”, внесен-
ный парламентариями от «Единой России», 
который предусматривает выделение допол-
нительных бюджетных средств на закупку 
лекарств для льготников. На данные цели в 
ближайшее время будет выделено 16 милли-
ардов рублей. Федеральные власти заверяют, 
что проблема будет полностью решена.

С инициативой внесения поправок  
в Федеральный закон “О бюджете Фе-
дерального Фонда обязательного ме-
дицинского страхования на 2007 год” 
выступили депутаты от «Единой Рос-
сии», поскольку в ряде регионов воз-
ник дефицит медикаментов. Отделения 
Фонда  обязательного медицинского 
страхования не могут расплатиться за 
препараты ни с производителями, ни с 
поставщиками в аптеке. Это привело к 

появлению очередей за необходимыми 
препаратами. 

Напомним. Серьезную озабоченность 
ситуацией с обеспечением льготных ка-
тегорий граждан лекарствами выразили 
губернатор Московской области Б.В.Громов 
и депутаты Московской областной Думы. 
Губернатор сразу же обратился к председа-
телю правительства России М.Е.Фрадкову, 
а Московская областная Дума – к своим 
коллегам из Государственной Думы РФ с 
просьбой в оперативном порядке рассмот-
реть вопрос о лекарственном обеспечении и 
решить проблему в кратчайшие сроки.

ВНИМАНИЮ ЛЬГОТНИКОВ

ЛЕКАРСТВА  БУДУТ!
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ГОЛОСУЙТЕГОЛОСУЙТЕ  ЗАЗАНАШИ ЛЕСАНАШИ ЛЕСА
НАШИ РЕКИНАШИ РЕКИ
БУДУЩЕЕ НАШИХ ДЕТЕЙБУДУЩЕЕ НАШИХ ДЕТЕЙ

11 МАРТА 2007 ГОДА 11 МАРТА 2007 ГОДА РЕФЕРЕНДУМРЕФЕРЕНДУМ
«СОГЛАСНЫ ЛИ ВЫ С СОЗДАНИЕМ ЛЕЧЕБНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫХ МЕСТНОСТЕЙ И КУРОРТОВ 
МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ НА ТЕРРИТОРИИ ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА?»

В соответствии с Федеральным Законом № 33 «Об особо охраняемых природных территориях», 
существует всего несколько категорий таких территорий:

• Государственные природные заповедники, в том числе биосферные
• Национальные парки
• Природные парки
• Государственные природные заказники
• Памятники природы
• Дендрологические парки и ботанические сады
• Лечебно-оздоровительные местности и курорты.

Одинцовский район со всеми его особенностями не попа-
дает под категории заповедника, национального и природ-
ного парка, природного заказника. И, конечно, не является 
ни дендрарием, ни ботаническим садом. Однако статус ле-

чебно-оздоровительной местности и курорта - то правовое 
основание, которое позволит оградить район от дальнейшего 
захвата и активной застройки земель, не находящихся в 
прямом ведении района. 

В связи с обращением главы сельско-
го поселения Барвихинское по вопросу 
уточнения границ избирательных участков 
постановляю:

В приложение к постановлению админис-
трации Одинцовского муниципального райо-
на от 19.01.2007г. № 107 «О подготовке и 
проведении выборов депутатов Московской 
областной Думы 11 марта 2007 года» внести 
следующие изменения:

- по избирательному участку № 1846:
Включить в состав участка: поселок Бар-

виха, дома №№ 4, 5, 6, 8, 10, 14, 15, 16, 17, 
18, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 29, 30, 31.

Установить местонахождение участковой 
избирательной комиссии и место  голосо-
вания в здании культурного центра «Барви-
ха» - поселок Барвиха, тел.(495)635-62-65, 
(495)635-87-37.

- по избирательному участку № 1847:
Включить в состав участка: поселок Бар-

виха, дома №№ 7, 11, 12, 28, 32, 33, 34; 
деревни: Подушкино (в том числе дома ФГУ 
ДЭП-13, дома Подушкинского леспаркхоза); 
Рождественно, Шульгино.

 Установить местонахождение участковой 
избирательной комиссии и место голосова-
ния в здании Барвихинской средней обще-
образовательной школы - поселок Барвиха, 
тел. (495) 635-82-33.

З.В. АБРАМЕНКО,
руководитель администрации 

Одинцовского муниципального района.
21.02.2007г. № 417.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ 
ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

О внесении изменений в приложе-
ние к постановлению администрации 
Одинцовского муниципального райо-
на № 107 от 19.01.2007 г.

ОФИЦИАЛЬНО

Стартовал ежегодный конкурс на 
звание самого ГРЯЗНОГО и самого 
ЧИСТОГО города Подмосковья.

Движение молодых политических эко-
логов Подмосковья «Местные» объявляет 
конкурс на звание «САМЫЙ ГРЯЗНЫЙ 
ГОРОД МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ-2007». 
Молодые экологи присудят этот титул 
тем образованиям, на территории кото-
рых наибольшее количество несанкци-
онированных свалок, где груды мусора 
можно встретить в любом месте и где 
администрация не заботится о соблюде-
нии чистоты. С помощью такого конкурса 
молодые политические экологи планиру-
ют обратить внимание властей на творя-
щееся в их городах безобразие. 

Позорные награды – «мусорные кубки» 
— обретут своих владельцев и обяза-
тельно заставят задуматься о чистоте 
их городов. Ведь недаром скандируют 
«Местные»: «Сегодня ты разводишь 
грязь, а завтра потеряешь власть!».

Помочь экологам может каждый 
– нужно лишь сфотографировать на-
иболее загрязненные мусором места в 
городе и прислать фотографии по сле-
дующему адресу: press@mestnye.ru.

Не стоит также забывать и о поло-
жительных достижениях, наряду с са-
мым грязным городом будет выбран и 
«САМЫЙ ЧИСТЫЙ ГОРОД МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ-2007». Фотографии чистых и 
ухоженных улиц города также присы-
лайте на e-mail: press@mestnye.ru.

ПОМОГИ ЭКОЛОГАМ!

А БЫВАЮТ АКЦИИ «ЗА». 
К примеру – на 9 Мая поч-
ти все машины оделись 
в черно-оранжевые цвета 
георгиевских лент – в знак 
поддержки и выражения 
признательности фронто-
викам, ветеранам войны, 
которых не почитать и не 
уважать невозможно.   

И вот опять применяются 
ленты в Одинцовском райо-
не. Теперь они зелёного 
цвета, и это неспроста. 
Первый раз их раздавали 
на празднике «Экополис 
Одинцовский», организо-
ванном студентами ОГУ. 27 
февраля ленты и агитаци-
онные буклеты в поддержку 
референдума о придании 
землям Одинцовского райо-
на статуса особо охраняе-
мой природной территории 
– курорта местного значе-
ния взяли в руки активисты 
молодежной организации 
«Наше Будущее – Экополис 
Молодёжный». Пятнадцать 
человек, основу которых 
составили студенты Один-
цовского гуманитарного 
университета и Российской 

международной академии 
туризма, одновременно на-
чали акцию на улицах го-
рода Одинцово. Распреде-
лившись по четырём точкам 
вдоль Можайского шоссе 
(главным образом рядом с 
торговыми центрами, там, 
где паркуются автомобили), 
они вручали зелёные ленты 
всем желающим.  

Комментарий нашей газе-
те дал руководитель отдела 
молодежных программ ко-
митета по делам молодёжи, 
культуре и спорту админис-
трации Одинцовского райо-
на Олег ДЕМЧЕНКО:

— Я узнал о предстоя-
щей акции буквально вче-
ра. Насколько мне извест-
но, активисты организации 
«Наше Будущее – Экополис 
Молодёжный» обратились в 
администрацию района с 

просьбой дать разрешение 
на проведение акции вру-
чения ленточек на дорогах. 
Организация эта не чисто 
экологическая, у них много 
разных направлений рабо-
ты. Ну, а идея референдума 
оказалась близка ребятам, 
поэтому они и приступили 
к работе на безвозмездной 
основе: денег активисты 
не получают. Подобные 
акции они собираются про-
водить вплоть до завер-
шения разрешённого для 
агитации по референдуму 
срока. Причем, возможно, 
не только ленточки будут 
раздавать – ребята очень 
креативные, могут ещё что-
то придумать. Администра-
ция акцию поддержала и 
разрешила. 

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

АКЦИЯ

В ПОДДЕРЖКУ ЛЕСОВ, РЕК И ОЗЁР
Ленточки на антеннах автомобилей – один из вариантов выражения народной 

поддержки той или иной общественной идеи. В России впервые что-то этакое с 
лентами появилось с легкой руки журналиста Владимира Соловьёва и радио «Се-
ребряный дождь». Тогда народ белыми лентами выражал протест против «кряка-
лок» и «мигалок» всевозможных слуг народа на дороге. Кстати, ведь помогло, хотя 
многие и не верили в действенность этой затеи! Пусть не сразу, но – прислушались 
власть имущие к мнению автомобилистов. И вот уже ГАИ снимает спецномера и 
спецсигналы с машин, которым их «носить» отныне не положено. 

Кстати. Наши соседи, жители Звенигорода, тоже подумывают 
о том, что неплохо бы каким-то образом закрыть для застройки 
определённые территории, придав им статус особо охраняемых. 
Живописный берег Москвы-реки от санатория «Поречье» в 
сторону музея-усадьбы Пришвина в деревне Дунино размечен 
под застройку дорогими особняками, несмотря на то, что это 
водоохранная зона, что будет закрыт выход людей к реке, что в 
этом месте расположено городище древнего человека раннего 
железного века. Наконец, что рядом - музей-усадьба! 

До референдума пока дело не дошло, но то, что аппетиты 
застройщиков надо ограничивать хоть чем-то, хоть каким-то 
защитным статусом, осознают многие жители Подмосковья. 
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аместитель руководителя адми-
нистрации Одинцовского района 
Надежда Семеновна КАРАБАНО-
ВА  рассказала о прошлогодних 

итогах заключения муниципальных 
контрактов, которые по нынешнему за-
конодательству обязательны для всех 
заказов и поставок муниципальным 
организациям стоимостью свыше 60 
тысяч рублей. 

Муниципальными заказчиками в на-
шем районе являются 46 организаций, 
получающих бюджетные средства. 
Работа по заказам ведется в соот-
ветствии с Положением, утвержденным 
Советом депутатов района. Постанов-
лением главы Одинцовского района 
установлены официальные издания для 
работы с муниципальными заказами 
– газета «Новые рубежи», ежемесячник 
«Вестник Одинцовского района», сайт 
«www.odin.ru». По итогам прошлого 
года было осуществлено размеще-
ние муниципального заказа на сумму             
1 661 956 тысяч рублей, проведён 441 
конкурс, заключены 1469 муниципаль-
ных контрактов. Экономия бюджетных 
средств в результате размещения 
муниципального заказа составила 32 
миллиона рублей.  

Крупнейшими организациями, заклю-
чающими муниципальные контракты, 
в районе являются Одинцовская ЦРБ 
(149 контрактов на сумму 436 815 ты-
сяч рублей) и управление образования 
– 153 контракта на сумму 121 325 
тысяч рублей.

В муниципальные контракты должно 
включаться обязательство поставщика 
по ответственности за ненадлежащее 
исполнение контракта – вплоть до 

установления процента неустойки за 
несвоевременность, плохое качество 
произведенных работ либо постав-
ленных товаров. Однако практика 
показала, что это требование не 
является стопроцентной панацеей от 
недобросовестных фирм. В прошлом 
году выигравшая конкурс по ремонту 
Кубинской школы №2 и Большевязём-
ской школы искусств фирма «Ремс-
трой» из города Кубинка не выполни-
ла своих обязательств, чем нанесла 
значительный материальный ущерб 
муниципальным организациям. Конт-
ракты были расторг нуты, но штраф-
ные санкции применены не были. До 
настоящего времени «Ремстрой» даже 
не внесён в реестр недобросовестных 
поставщиков. 

В целях осуществления контроля за 
размещением заказов постановлени-
ем главы района установлен порядок 
проведения проверок. В соответствии 
с графиком на настоящий момент 
проверено 15 муниципальных заказ-
чиков. Проведенная работа показала, 
что действия заказчиков далеко не 
всегда соответствуют жестким требо-

ваниям, предъявляемым федеральным 
законом. Проверки продолжаются. 

Комитет муниципального заказа и 
целевых программ прорабатывает 
с Одинбанком и Военно-страховой 
компанией вопрос об оформлении 
банковской гарантии или страхования 
ответственности по контракту и наме-
рен продолжать работу по обучению 
работников муниципалитетов пра-
вильным действиям по размещению и 
оформлению заказов. 

оенный комиссар Одинцовс-
кого объединенного военного 
комиссариата Вячеслав Бори-
сович КЛЯВИНЬ рассказал об 

итогах проведенного осенью 2006-го 
года призыва. План призыва ново-
бранцев в войска выполнен, хотя и с 
некоторым трудом. Призвать в этом 
году предстояло всего 130 человек 
(полтора года назад разнарядка была 
на 200 призывников). Такое сильное 
сокращение планов призыва связа-
но с тем, что в настоящий момент 
должны встать «под ружье» дети пе-
рестройки. А рождалось в этот смут-
ный период не так уж много – даже 

детсады в те времена опустели. 
Ещё одним затруднением для работ-

ников военкомата стал тот факт, что 
уже следующий призыв в нашей стра-
не будет служить на полгода меньше. 
«Так зачем брать на себя лишнее?» 
– рассудили некоторые призывники 
и постарались оттянуть встречу с 
военкоматом с некоторым риском нар-
ваться на административный штраф 
и прочие неприятности. Впрочем, ук-
лоняться стали не все: план удалось 
все-таки выполнить на сто процентов. 
15 человек из Одинцовского района 
попали в РВСН, 40 – в сухопутные 
войска, трое – на флот, 17 – в части 
центрального подчинения, по восемь 
– в железнодорожные и космические 
войска, 10 – в ведомство Сергея 
Шойгу, по четыре – в МВД и ВВС, 
пятеро стали пограничниками. 25 
призывников ушли в армию с води-
тельскими правами, полученными при 
содействии Одинцовского РОСТО и 
военкомата. Ход призывной кампании, 
как и всегда, активно освещался га-
зетой «Новые рубежи».

Александр ЛЫЧАГИН.

БОЛЬШАЯ ПЛАНЁРКА

ПО ЗАКАЗУ МУНИЦИПАЛИТЕТА. 
ПО ЗАКАЗУ РОССИЙСКОЙ ОБОРОНЫ
На очередном традиционном расширенном совещании работников администрации 
Одинцовского района прозвучало два доклада.

Илья Ерёмин зачитал при-
сутствующим закон Москов-
ской области об админис-
тративной ответственности 
за нарушение требований 
к размещению объектов 
игорного бизнеса («Новые 
рубежи» опубликуют этот 
закон в ближайшем выпус-
ке). Заместитель начальника 
УВД Одинцовского района 
полковник милиции Юрий 
Умарович Шумахов высказал 
свою точку зрения на пред-
мет совещания:

— В период с 2003-го по 
2006-й год непосредствен-
но на объектах игорного 
бизнеса в районе было со-
вершено три убийства и 
семь разбойных нападений. 
Ещё шесть убийств также 
имели отношение к игре 
– игроки либо убивали сами, 
либо оказывались жертвами. 
Очень большое количест-
во краж, грабежей и ба-
нальных административных 
правонарушений связано с 
игрой. Эти преступления 
составляют 6-7 процентов от 
общего фона криминальных 
происшествий. Нам далеко 

до Лас-Вегаса, где в обес-
печении безопасности про-
думана каждая деталь. Наши 
участковые милиционеры 
несколько лет назад прово-
дили целую кампанию, пы-
таясь заставить владельцев 
игровых залов установить 
решетки, видеонаблюдение, 
сигнализацию и другие тех-
нические средства. Но и эти 
усилия не остановили роста 
преступности, связанного с 
игровым бизнесом. Одинцов-
ская милиция также ратует 
за то, чтобы игровых заве-
дений на территории района 
более не было. Мы будем 
прилагать все усилия, чтобы 
закон исполнялся. Мой совет 
– перепрофилировать биз-
нес. Тем более, что каждый 
из вас наверняка слышал 
об основных положениях 
закона и знает о том, что 
с 1 января 2008 года в на-
шем регионе вообще будет 
запрещена работа игровых 

заведений. 
Продолжил совещание 

Илья Михайлович Ерёмин:
— Если взять карту горо-

да Одинцово и провести в 
масштабе циркулем рассто-
яния в 400 метров от всех 
объектов, рядом с которыми 
нельзя размещать игровые 
заведения, то уверяю вас, 
свободных мест не оста-
нется. Делайте выводы: в 
городе Одинцово игорным 
заведениям места быть не 
может. Задуматься об этом 
надо было еще в момент 
выхода соответствующего 
закона Московской области 
28 декабря 2005 года, ко-
торый давал шесть месяцев 
отсрочки для перепрофили-
рования бизнеса и исключе-
ния убытков и потерь. Адми-
нистрация района свою фун-
кцию информирования вас 
о возможных последствиях 
выполнила, ещё полгода мы 
убеждали вас в том, что за-

кону надо следовать. Теперь 
просим не обижаться. Закон 
будет исполнен. Времени 
у вас нет. Оно у вас было. 
Юрий Умарович, я прошу вас 
исполнить закон об адми-
нистративных правонаруше-
ниях в полном объеме, тем 
более что штрафные санк-
ции идут в местный бюджет. 
А те налоги, которые платят 
(и платят ли?) объекты игор-
ного бизнеса – это доход 
нехороший. Об этом нам 
говорят люди, обрывающие 
телефоны администрации и 
рассказывающие нам вся-
ческие примеры и случаи из 
жизни – суицид, проблемы 
в семье, проигрыш зарплат 
и домашнего имущества, и 
прочее, и прочее. Я с мне-
нием людей согласен. Есть 
ли вам что сказать? Будут 
ли вопросы?

Вопросов не оказалось. 
Александр ЛЫЧАГИН.

Фото автора.

ТЕМА ДНЯ

• Юрий Шумахов: «Время игр кончилось!»

Специальное совещание 
в администрации Один-
цовского района началось 
с переклички. Замести-
тель руководителя адми-
нистрации района Илья 
Михайлович ЕРЁМИН 
проверил присутствие по 
списку представителей 
фирм, владеющих залами 
игровых автоматов и кази-
но. Выяснилось – пришли 
почти все. Кое-кому нужды 
появляться уже не было 
– к примеру, клуб-казино 
«Кабинет» недавно свернул 
игровую деятельность, о 
чем известил администра-
цию района письмом. Как 
оказалось – дальновидно 
поступил клуб. 

ЗАКРОЙТЕ ДВЕРИ, КАЗИНО!

1 МАРТА совпадает с днем рожде-
ния директора нашей Одинцовской 
гимназии №13, заслуженного учи-
теля Московской области Людмилы 
Валентиновны Поляковой.

Людмила Валентиновна — творчес-
кий, беспокойный человек, душа на-
шей гимназии, ее стержень и опора. 
Гордая, умная, сильная и красивая 
русская женщина. Женщина-педагог, 
женщина-лидер. Лидер по призванию, 
по складу своей вечно неугомонной 
души. Человек целеустремленный, 
четко знающий, чего она хочет от 
жизни, человек — свято верящий, 
«что и на камнях растут деревья»…

Людмила Валентиновна постоянно 
находится в творческом поиске, горит 
желанием что-то преобразить в лучшую 
сторону, умеет увлечь этим других. Ра-
ботать с ней очень интересно! 

Детям тепло и уютно в школьном 
доме. Людмила Валентиновна — не 
только талантливый руководитель, но 
и чуткий, внимательный к людям че-
ловек. Ее душевного тепла хватает на 
всех: педагогов, учеников, родителей. 

С днем рождения, Людмила Ва-
лентиновна! Здоровья вам, чистого 
неба, тепла и внимания ваших близ-
ких, добрых улыбок людей!
Педагогический коллектив гимназии №13, 

ученики, родители.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

В ПЕРВЫЙ 
ДЕНЬ ВЕСНЫ

З

В

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ!
В связи со сдачей в эксплуатацию 14-этаж-

ного жилого дома дополнительно включается в 
границы избирательного участка № 1766 дом 
№ 4а по бульвару Л. Новоселовой.
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— Владимир Петрович, можно ли на 
текущий момент считать проблему 
птичьего гриппа на территории района 
полностью исчерпанной? 

— Да, на сегодняшний день можно 
уверенно заявить о том, что эта про-
блема исчерпана. Очаг, который был 
выявлен на территории района (в Ер-
шове), полностью ликвидирован. Сейчас 
нами здесь проводится работа, пре-
дусмотренная планом профилактичес-
ких мероприятий. Все птицеводческие 
предприятия района (а они содержат 
в себе около двух миллионов голов 
птицы) переведены в режим закрытого 
предприятия. Контроль за эпизооти-
ческим благополучием хозяйств мно-
гократно усилен. В целях недопущения 
проникновения вируса на территории 
птицеводческих хозяйств нашими со-
трудниками проводится постоянный 
мониторинг.

— В чем заключается усиленный 
контроль?

— Ветслужба регулярно исследует 
поголовье птицы (как на птицефабри-
ках, так и в частных хозяйствах) на 
возможное наличие возбудителя. Для 
этого берутся пробы птичьего помета 
и направляются на исследование в 
лабораторию.

— «Птичья беда» обоснованно по-
родила волну домыслов. В частности, 
относительно «диверсионного» проис-
хождения вспышек. Что, с позиции 
специалиста, позволит исключить появ-
ление новых очагов в дальнейшем?

— Убежден - и этой проблемы не 
было бы (или мы обошлись бы в эконо-
мическом отношении, что называется, 
«малой кровью»), если б люди были 
сознательнее в санитарном отноше-
нии. То есть, при покупке птицы на 

рынках хотя бы требовали у продавцов 
сопроводительные ветеринарные до-
кументы на нее. Напомню, что особи, 
послужившие источником инфекции, 
во всех случаях были приобретены 
и привезены на территорию района 
без всякой документации. К тому же, 
привезенная хозяином с рынка птица 
не была должным образом изолирова-
на от остального поголовья. А между 
тем, согласно ветеринарным нормам, 
вновь приобретенную птицу положено 
держать в изоляции минимум 21 день, 
а не «смешивать» сразу с остальным 
поголовьем. 

— Как установлено, выявленный 
штамм вируса птичьего гриппа для 
человека не опасен. Однако многие 
наслышаны о потенциальной угрозе 
превращения его в опасный. В случае 
гипотетического повтора вспышки, 
насколько велика вероятность такой 
страшной мутации? 

— Вероятность превращения вируса 
птичьего гриппа в опасный для чело-

века может быть только в том случае, 
если этот «птичий» вирус соединится с 
«человеческим», причем с определен-
ным его штаммом. Мутация возможна 
только в том случае, если больной 
гриппом человек проконтактирует с 
птицей, больной птичьим гриппом. 
Также опасность мутации может воз-
никнуть и в случае прохождения ви-
руса птичьего гриппа через организм 
свиньи. Ну, а что касается иных общих 
мер профилактики, они достаточно 
известны: термическая обработка мяса 
птицы. Напомним, что вирус птичьего 
гриппа гибнет уже при температуре 60 
градусов Цельсия.

— Владимир Петрович, грядет сезон 
весенней миграции птиц. О чем, в связи 
с этим, сочтете необходимым напом-
нить нашим читателям – птицеводам 
и не только? 

— Если вы птицевод, вам необходимо 
исключить контакт своего поголовья 
с перелетной и дикой птицей. Кроме 
того, рекомендуем запретить посторон-

ним людям посещать ваши птичники. А 
также – следует регулярно проводить 
вакцинацию домашней птицы. Сейчас в 
район завезено достаточное количество 
вакцины, и на всех пяти ветеринарных 
участках проводятся прививки птицам. 
Ветеринары выезжают к частникам по 
их просьбе, и на текущий момент при-
вито все зарегистрированное в перечне 
поголовье птицы. Что характерно, мы 
вакцинируем даже «неучтенных» птиц… 
Сейчас за вакцинацией начинают об-
ращаться те, чье поголовье раньше не 
состояло у нас на учете. Показательно, 
что буквально за три дня мы привили 
около двух тысяч голов (из тех, что 
владельцы ранее «прятали» от перепи-
си)! Прививка эта бесплатна. 

Елена МОРОЗ.
Фото Алеси ВИТ.

ТЕМА ДНЯ

ПЕРНАТПЕРНАТЫХ – ПОД «ДОМАШНИЙ АРЕСТ»!Й АРЕСТ»!
«Страсти по пернатым», сраженным нашумевшим недугом, почти улеглись. 

Усилиями сотрудников ветеринарной службы и «прилежных» в санитарном 
отношении птицеводов вспышки инфекции локализованы. Материальный 
ущерб от падежа птицы или вынужденного убоя птицы, по свидетельству 
специалистов, в целом невелик. Хотя, конечно, для каждого владельца погиб-
ших или забитых по ветеринарным показаниям несушек и эта имущественная 
потеря – драма…

Так или иначе, безусловный утешительный фактор налицо: «человеческих 
жертв» (исключая морально пострадавших от материального ущерба), к 
счастью, нет. По утверждению ответственных лиц, выявленный возбудитель 
«птичьего гриппа» для человека не опасен. 

Так продолжает ли на сегодня существовать проблема «птичьего гриппа»? 
Или можно с уверенностью сказать, что опасность миновала? Об этом чита-
телей «Новых рубежей» информирует главный государственный ветеринарный 
инспектор Одинцовского района Владимир МОТОШИН.

• Наделали вы, птицы, переполоха…

Управление Россельхознадзора по г. Москве и Московской области просит сообщать о фактах падежа птицы, а также о приобретении домашней птицы 
на Птичьем рынке ОАО «Рынок «Садовод» г. Москвы в период с 1 по 17 февраля 2007 года по телефону «горячей линии» (495) 951-34-47 

или по телефону «горячей линии» министерства сельского хозяйства и продовольствия Московской области (495) 699-91-02.

11 МАРТА 2007 ГОДА на 
территории области пройдут 
выборы депутатов в Мос-
ковскую областную Думу, от 
итогов которых во многом 
зависит благополучие нашего 
региона в течение, по крайней 
мере, ближайших пяти лет.

При этом среди многих 
жителей Московской области 
распространено мнение, что 
так называемый «порог явки 
избирателей» на выборах 
депутатов Московской област-
ной Думы в настоящее время 
отменен, то есть выборы 
состоятся при любой явке 
избирателей. Это не соот-
ветствует действительности.

Недоразумение возникло 
потому, что из рамочного Фе-
дерального закона «О выборах 
депутатов Государственной 
Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации» была 
исключена норма, содержа-
щая минимальное значение 
порога явки избирателей на 
выборы депутатов Государст-
венной Думы.

Вместе с тем, согласно пун-
кту 4 статьи 52 Закона Мос-
ковской области от 26.10.2006г. 
№191/2006-ОЗ «О выборах 
депутатов Московской облас-
тной Думы», избирательная 
комиссия Московской области 
признает выборы депутатов 
Думы по единому областному 
избирательному округу несо-
стоявшимися, если в выборах 
приняло участие менее 20 
процентов от общего числа 
избирателей, включенных в 
списки избирателей.

Учитывая, что возможное 
назначение повторных выбо-
ров чувствительно «ударит» 
по вашим же карманам, про-
сим вас проявить гражданс-

кую сознательность – прийти 
11 марта на избирательные 
участки и сделать свой осоз-
нанный выбор во благо Под-
московья.

Таким образом, выборы 
состоятся, если в них будет 
участвовать не меньше 20% 
избирателей.

  
ЕСЛИ В ДЕНЬ ВЫБОРОВ 
ВЫ БУДЕТЕ ОТСУТСТВОВАТЬ…

В случае, если в день го-
лосования в силу каких-либо 
обстоятельств вы не сможете 
проголосовать по месту жи-
тельства, вы вправе получить 
в избирательной комиссии 
открепительное удостовере-
ние и проголосовать по месту 
вашего нахождения в день 
голосования. Открепительное 
удостоверение можно полу-
чить в территориальной изби-
рательной комиссии за 45-20 
дней до дня голосования либо 
в участковой избирательной 
комиссии – за 19 и менее 
дней до дня голосования.

Чтобы получить открепи-
тельное удостоверение, вам 
понадобится паспорт или 
документ, его заменяющий. 
Убедитесь в том, что в от-
крепительное удостоверение 
правильно внесены ваши фа-
милия, имя, отчество, единый 
избирательный округ, номер 
избирательного участка, на ко-
тором вы включены в список 
избирателей по месту житель-
ства, а также удостоверьтесь, 
чтобы на нем стояли печать 
территориальной или участко-
вой избирательной комиссии и 
подпись члена избирательной 
комиссии, выдавшего открепи-
тельное удостоверение.

В день голосования, получая 
на основании открепительного 

удостоверения избирательный 
бюллетень, укажите в списке 
избирателей адрес своего 
места жительства, а не вре-
менного пребывания.

ДЕНЬ ГОЛОСОВАНИЯ
Голосование проводится с 8 

до 20 часов по московскому 
времени. Обязательно возь-
мите с собой паспорт или 
документ, его заменяющий.

Получая избирательный 
бюллетень, вы должны про-
ставить в списке избирате-
лей серию и номер своего 
паспорта (заменяющего его 
документа) либо попросить 
об этом члена избиратель-
ной комиссии. В послед-
нем случае перед тем, как 
расписаться в получении 
избирательного бюллетеня, 
проверьте правильность про-
изведенной записи.

Помните, вы делаете свой 
выбор только сами за себя и 
ни за кого другого. Голосова-
ние за других избирателей за-
прещено законодатель ством.

Заполняйте избиратель-
ный бюллетень в специально 
оборудованном месте для 
тайного голосования, где 
присутствие других лиц не-
допустимо.

Для заполнения избира-
тельного бюллетеня вам нуж-
но проставить любой знак 
в квадрат, относящийся к 
единому списку кандидатов, 
в пользу которого сделан 
выбор.

Если при заполнении из-
бирательного бюллетеня вы 
допустили ошибку, то вправе 
обратиться к члену избира-
тельной комиссии, выдавше-
му избирательный бюллетень, 
с просьбой выдать вам новый 

избирательный бюллетень 
взамен испорченного.

Заполнив избирательный 
бюллетень, опустите его в 
опечатанный (опломбирован-
ный) стационарный ящик для 
голосования либо в техничес-
кие средства подсчета голо-
сов (при их использовании).

БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ
Любые выборы – это всег-

да арена для противостояния 
политических партий и иных 
избирательных объединений. В 
этой борьбе зачастую исполь-
зуются различные незаконные 
способы и методы для дости-
жения результата – повышения 
популярности (рейтинга).

Вам могут угрожать, вас 
могут пытаться подкупить, 
раздавать в непосредствен-
ной близости от помеще-
ния для голосования в день 
выборов агитационные ма-
териалы, нарушать тайну 
голосования, а также иным 
способом склонить ваш вы-
бор в пользу того или иного 
списка кандидатов. Методов 
ведения нечестной борьбы 
очень и очень много. Для 
того, чтобы не допустить их 
применения, на избиратель-
ных участках присутствуют 
наблюдатели от партий и 
сотрудники правоохранитель-
ных органов.

Если вы заметите любые 
подозрительные действия та-
кого характера, пожалуйста, 
сообщите об этом членам 
избирательной комиссии, 
наблюдателям от партий или 
сотрудникам милиции.

Приходите на выборы и 
голосуйте за процветание 
Московской области!

Максим КОСЬКИН,
заведующий юридическим 

сектором Совета 
муниципальных образований 

Московской области.

НА ЗАМЕТКУ

СКОРО ВЫБОРЫ. КАК ГОЛОСОВАТЬ?

Уважаемая редакция! Хотелось 
бы с вашей помощью получить 
разъяснения по следующей про-
блеме. Несколько лет назад погиб 
мой сын Алексей, 1977 года рож-
дения. Он работал, и, естествен-
но, в пенсионный фонд поступали 
отчисления от его заработной 
платы в накопительную часть его 
будущей пенсии. Я, как его на-
следник, обратился в пенсионный 
фонд с заявлением. Но, к сожале-
нию, до сих пор положительного 
ответа не получил. Надеюсь, что 
газета, которую читаю много лет, 
не откажет мне в поддержке.

Е.В. Емельянов, г. Одинцово.

Редакция обратилась в управ-
ление пенсионного фонда РФ 
№5 ГУ Пенсионного фонда РФ 
№2 по Москве и Московской 
области с просьбой разъяснить 
ситуацию. Ответ подготовлен 
заместителем начальника управ-
ления Валентиной Федосенко:

— Заявление Е.В. Емельянова 
с просьбой вернуть ему на-
копления сына А.Е. Емельянова 
поступило в наше управление 
в начале 2006 года. Мы уже 
тогда объяснили гражданину, 
что его заявление, как и другие 
подобного характера, взято на 
контроль. Дело в том, что до сих 
пор нет утвержденных законода-
тельно-нормативных документов, 
в которых был бы определен 
механизм возврата денег. Как 
только вопрос будет решен в 
законодательном порядке, деньги 
будут переведены заявителю.

СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

НАКОПЛЕНИЯ 
ЕСТЬ…
КОМУ ДОСТАНУТСЯ?
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ЗНАМЕНИТЫЙ ЗЕМЛЯК

1988 год

1987 год

К 50-ЛЕТИЮ ГОРОДА ОДИНЦОВО

О ЧЁМ ПИСАЛИ «НОВЫЕ РУБЕЖИ»

Подготовил Николай МИТРОНОВ.
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НА КАДРАХ —  празднование 60-
летия Великой Победы. Построение 
и шествие ветеранов, знакомые лица. 
Многих, к сожалению, уже нет с нами. 
Они, настоящие защитники Отечества, 
освободители мира от фашизма, на-
всегда остались в нашей памяти и в 
этом фильме… Современная армия: 
сюжеты с Центрального командно-
го пункта РВСН; из центра показа 
авиатехники в Кубинке; «Русские 
витязи», «Стрижи», их соседи — 45-
й отдельный разведывательный полк 
ВДВ, прошедший чеченские кампании; 
Голицынский пограничный институт 
ФСБ России; войсковая часть Фе-
дерального агентства специально-
го строительства в Одинцове; игра 
«Зарница»; День призывника; работа 
поискового отряда «КитежЪ». Словом, 
армия от призывника до ветерана, и 
все это-наш Одинцовский район, один 
из самых военизированных в стране. 
Поэтому 23 февраля по праву счита-
ется профессиональным праздником 
нашего края.

Открывший собрание вице-глава 
Одинцовского района, генерал-майор 
запаса И.В. Ювченко посетовал, что 
в фильм не попал военный институт 
Космических войск и расположенный 
рядом 38-й Научно-исследовательский 
испытательный институт Министерства 
обороны РФ, базирующиеся в Кубинке 
и единственные по своему профилю в 
России. Иван Васильевич рассказал о 
программе строительства жилья для 
военных в районе, напомнил о предсто-

ящем 50-летии города Одинцово и за-
верил, что со временем все проблемы 
военнослужащих, ветеранов, офицеров 
запаса у нас будут решены. От имени 
главы Одинцовского района он же вру-
чил благодарственные письма за вклад 
в военно-патриотическое воспитание 
молодёжи начальникам военных вузов, 
нескольким директорам школ, руково-
дителям патриотических объединений 
и поисковых отрядов.

Военный комиссар города Одинцово 
полковник В.Б. Клявинь напомнил о 
военной истории государства Россий-
ского и преемственности традиций 
поколений защитников Отечества. 
Председатель районной организации 
РОСТО (ДОСААФ) полковник М.С. 
Грицай вручил памятные медали, уч-
режденные к 80-летию организации, 
И.В. Ювченко, В.Б. Клявинь, главе 
города Одинцово А.А. Гусеву и на-
чальнику гарнизона Одинцово-10 К.В. 
Свидерскому. От имени фронтови-
ков участников собрания поздравил 
полковник в отставке Н.А. Ерофеев, 
а председатель Совета ветеранов 

войны, труда, Вооруженных сил и пра-
воохранительных органов района Н.Р. 
Якушев поблагодарил участников Ве-
ликой Отечественной войны за науку, 
пригодившуюся ему и его однополча-
нам в горячих точках, а поисковиков 
— за благородное дело сохранения 
памяти павших.

Из зала собрания к памятнику мар-
шалу Жукову и мемориалу Славы 
были отправлены корзины цветов в 
сопровождении ветеранов, курсантов 
военного института пограничных войск 
и бойцов поискового отряда «КитежЪ». 
Завершился праздник интересным 
концертом.

СЛУЖУ ОТЕЧЕСТВУ

Торжественное собрание, посвящённое Дню защитника Отечества, в Один-
цовском Доме офицеров началось с фильма телерадиокомпании «Одинцово».

«НОВЫЕ РУБЕЖИ» не раз публиковали 
репортажи с Дня артиллерии или Дня при-
зывника, которые проходили здесь. На этот 
раз нашего корреспондента привело сюда 
празднование Дня защитника Отечества. В 
мороз и метель бойцов не стали мучить поз-
дравлениями на плацу, и все мероприятия 
перенесли в клуб. 

Солдат и офицеров поздравили: их ко-
мандир, гвардии-полковник К.Ю. Строкатов; 
председатель правления фонда «Офицерское 
братство», генерал-полковник в отставке 
М.Д. Бобков, передавший поздравления 
от маршала Советского Союза Д.Т. Язова; 
глава московского муниципалитета Копте-
во В.И. Конуров; председатель правления 
Одинцовского отделения Всероссийской об-
щественной организации ветеранов «Боевое 
братство» Н.Р. Якушев.

Военнослужащих отблагодарили денежны-
ми премиями и преподнесли праздничные 
подарки, отметив, что «золотая молодежь» 
— не та, которая просиживает ночи в казино 
и клубах, а та, которая пошла отдать долг 
Родине, служа в Вооруженных силах РФ. 
Именно за этими ребятами будущее нашего 
Отечества.

АРТИЛЛЕРИСТЫ, 
ПРАЗДНОВАТЬ 
ПРИКАЗ!

147-й гвардейский Симферопольский 
самоходный артиллерийский полк, удос-
тоенный в боях многими орденами, 
— единственное формирование знаменитой 
гвардейской Таманской дивизии, которое 
находится на территории Одинцовского 
района (остальные полки квартируют в 
Наро-Фоминском).

Подготовил Николай МИТРОНОВ. Фото автора.

А ПОСМОТРЕТЬ было на что. 
Официальные мероприятия в тот 
день перемежались с чисто ар-
мейскими. С утра — отчет главы в 
Культурном центре поселка с на-
граждениями активистов сельской 

жизни: местных депутатов, старост 
сел и деревень. Затем — лыжные 
соревнования на приз главы сель-
ского поселения Барвихинское, 
в которых участвовали и школь-
ники, и ветераны. Победителей 
награждали депутаты Московской 
областной Думы от Одинцовского 
района: многократная олимпийская 

чемпионка Лариса Лазутина и о 
Владимир Дупак. Тут же, на месте 
награждения участников состяза-
ний, представили свое мастерство 
курсанты Московского военного 
училища радиоэлектроники Кос-
мических войск, специально при-
ехавшие из Кубинки. В газетных 
строках не передать то дефиле, 

которое показывают бойцы: когда 
в парадном строю одна рука, пе-
рехватывая карабин, волной дает 
команду руке соседа, а приклады 
оружия цокают об асфальт, как 
барабанная дробь… Это надо ви-
деть. Присутствовавший тут же 
начальник училища генерал-майор 
Владимир Деркач был доволен — 
ребята не подвели. Как не подвел 
и оркестр училища, выполнивший 
свою программу, несмотря на поч-
ти 20-градусный мороз. Губы при-
липали к трубам, но оркестранты 
были настроены по-боевому.

Чтобы как-то отогреть барви-
хинцев около Культурного центра 
бойцы 1-го полка гвардейской 
Таманской дивизии разместили 
полевую кухню: горячий чай, греч-
невая каша с тушенкой… Но и без 
угощений адреналина в кровь вбро-
сили своим выступлением бойцы 
разведывательной роты таманцев:
отражение нападения террористов; 
освобождение заложников; грох-
нувший взрыв, освободивший путь 
бронетранспортеру. Такого здесь 
еще не видели. 

Когда военная техника покидала 
поселок, за ней устремилась ватага 
ребятишек. Как в старые советские 
времена. Может быть, и сегодня 
они найдут с кого брать пример?..

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК РАЙОНАПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК РАЙОНА

— Чем живет наша армия и на 
что она способна, именно это мы  
хотели показать нашим землякам,      
— так прокомментировал всё  про-
исходившее в поселке санатория 
Барвиха 23 февраля глава сель-
ского поселения Барвихинское 
Валерий Марковский.

БАРВИХА ЗНАКОМИЛАСЬ С АРМИЕЙБАРВИХА ЗНАКОМИЛАСЬ С АРМИЕЙ
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В ЭТОМ ГОДУ по решению 
руководства Центра ветера-
нов силовых и правоохрани-
тельных ведомств подопечные 
принимали поздравления по 
месту жительства. Ведь для 
многих как обычно встретиться 
в Доме отдыха «Покровское» 
оказалось непросто. По словам 
президента ЗАО «Дом отдыха 
«Покровское» Дмитрия Погоре-
лова, такое решение принято 
потому, что многие ветераны в 
настоящее время по состоянию 
здоровья не могут прийти на 
торжественные мероприятия, и 
праздник остается в стороне.
Вот и решили для ветеранов 
устроить свой маленький празд-
ник прямо на дому. 

В канун 23 февраля пред-
ставители Центра ветеранов 
силовых и правоохранительных 
ведомств во главе с предсе-
дателем бюро Виталием Де-
рингом объехали участников 
войны и вручили им подарки. 
Потребительские наборы яви-
лись хорошим подспорьем к 
семейному бюджету. Но ос-
новным подарком стали ми-
нуты общения. 

Казалось бы, что особенного 
в такой акции?.. Сотрудники 
ЦВСПВ отвечают: «Достаточно 
посмотреть в глаза ветеранам, 
чтобы понять – никакие празд-
ничные мероприятия не заменят 
живого человеческого обще-
ния». Как отметил заместитель 
председателя ЦВСПВ Алексей 
Пелёвин, это не единичная ак-
ция: традиционно к ветеранам 

домой с поздравлениями и 
подарками приезжают в канун 
9 Мая, совсем недавно была 
оказана помощь малоимущим 
жителям Часцовского округа. 
В дальнейшем планируется 
проводить благотворительные 
акции совместно с управлением 
образования, представителями 
других организаций, занимаю-
щихся проблемами ветеранов 
и просто с неравнодушными 
людьми. Основная задача – та-
ким образом распределить эту 

деятельность, чтобы как можно 
больше нуждающихся людей 
получали помощь; как можно 
больше людей, которые могут 
ее оказать, не оставались в 
стороне.

«Делать добро легко. Главное 
– хотеть его делать», — отме-
чает Алексей Пелёвин.  Если 
кто-то способен и хочет при-
соединиться к проведению 
таких мероприятий, звоните по 
телефону 8-906-750-59-21.

Павел АЛЕКСЕЕВ.

БЛАГОЕ ДЕЛО

Традиционно День защитника Отечества отмечается тор-
жественно и празднично. Во всех организациях проводятся 
собрания, организовываются концерты, главными героями 
которых являются ветераны. Но, к сожалению, здоровье тех, 
кто защищал Родину в годы Великой Отечественной войны, 
зачастую не позволяет принимать активное участие в прово-
димых, в первую очередь, в их честь торжествах. 

ДЕЛАТЬ ДОБРО ЛЕГКО. ДЕЛАТЬ ДОБРО ЛЕГКО. 
ГЛАВНОЕ – ХОТЕТЬ ЕГО ДЕЛАТЬГЛАВНОЕ – ХОТЕТЬ ЕГО ДЕЛАТЬ

ЗИМА ТАКОГО откровенного вызова 
явно не ожидала. 

 К полудню у кромки городского пру-
да, привычно именуемого горожанами 
«баранкой», столпились поглазеть на 
«диво» закутанные в шарфы и шубы 
одинцовцы. Отвыкшие от морозов зри-
тели оделись впрямь «как на полюс»…

 Каждые несколько минут сероватая 
поверхность студеной воды покрывалась 
ледяной пленкой и напоминала рождес-
твенский холодец. Организаторы экстре-
мального действа с помощью подручно-
го инвентаря старательно мешали воде 
замерзнуть… У берега пруда зазывали 
честной люд на леденящее зрелище 
разогретые пляской ряженые. Бросался 
в глаза красный тулупчик подоспевшего 
по случаю Деда Мороза, покоряла бес-
шабашностью потешная хулиганка-Яга с 
разноцветной метлой… А в автобусах, 
припаркованных на центральной город-
ской площади, готовились к погружению 
героические «гвозди программы». Среди 
коих, надо отметить, было изрядное 
число представительниц слабого пола. 
Возрастной разброс участников «моржо-

вого» заплыва был весьма существен-
ным – от 19 лет до 71 года.

Инициатором проведения необычных 
состязаний выступила Федерация зака-
ливания и зимнего плавания во главе с 
Татьяной Ванюрихиной, организатором 
– районный комитет по делам молоде-
жи, культуре и спорту. 

Участники заплыва сначала прошли 
колонной под бодрящие звуки «Марша 
героев спорта». А затем вытянулись «во 
фрунт» и четко рапортовали организа-
торам о своей готовности к мужествен-

ному шагу в прорубь… 
Они выходили на лед как на пляж… 

Пробирал озноб от одного взгляда на 
людей, единственной деталью одежды 
на которых в двадцатиградусный мороз 
были купальные принадлежности! 

В День защитника Отечества болеем, 
конечно же, за своих. По числу «фа-
натов» лидировал Голицынский погра-
ничный институт. Под «давай-давай!», 
«погранцы, не подкачай!», «ай, Костя, 
молодца!», под аплодисменты и визг 
юных болельщиц на дистанции 25 мет-
ров к финишу приходит первым отважный 
парень Константин Баштовой – курсант 
погранинститута… 17 секунд — резуль-
тат прекрасный с учетом того, что это 
— зима и ледяная вода! 

Самым старшим обладателем «золо-
та» стал ветеран зимней закалки — 68-
летний житель Люблино Усман Садеков. 
А несомненной фавориткой зрительских 
симпатий стала 26-летняя журналистка 
из Красногорска Наталья Задерей.

Всем пловцам на память об одинцов-
ском заплыве были вручены грамоты, а 
также симпатичные футболки, шапочки 
и значки с одинцовской символикой.

 Далее настал черед развлекательной 
программы. «На десерт» зрителям было 
преподнесено уморительное аква-шоу… 
Городская «баранка» на несколько минут 
превратилась в «лебединое озеро». Роли 
обаятельных «лебедей» исполняли мор-
жи-марафонцы богатырской комплек-
ции из Люблино. В прошлом году эти 
«прелестные птички» завоевали главный 
приз в международном конкурсе-шоу на 
воде, прошедшем в Финляндии. 

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

РЕПОРТАЖ

Хладостойким спортсменам предстояло участие в смешанных эстафетах и 
индивидуальных заплывах на 25 и 50 метров. Старания пловцов оценивало 
профессиональное жюри во главе с мастером спорта по плаванию Виктором 
Кочетовым, который уже более двадцати лет является приверженцем зим-
него плавания. Продемонстрировать свою удаль и силу воли здесь могли и 
«моржи-любители». 

МОРЖИ «УТОПИЛИ» ЗИМУ

16 ФЕВРАЛЯ в Нижнем Новгороде прошла конференция региональных 
отделений Общероссийской общественной организации «Российские пенси-
онеры» (РП). 

Участники конференции обратились с открытым письмом к председателю 
политической партии «Справедливая Россия» Сергею Миронову и членам — сто-
ронникам РПП: 

«Мы выражаем свое несогласие с методами и принципами работы руководс-
тва партии «Справедливая Россия», превратившего объединительный процесс в 
политический фарс и ставшего на ложный путь дешевого популизма и демагогии 
в погоне за голосами пожилых людей», - говорится в письме. Представители 
11-ти самых крупных региональных отделений партии вынуждены признать, 
что объединительного процесса, как такового, не было, а произошло усиле-
ние партии «Родина», тогда как две остальные партии стали общественными 
организациями. 

По материалам информагентств.

НЕ ДОЖДАВШИСЬ СПРАВЕДЛИВОСТИ...
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Ну, я же говорила, что наша погода непредска-
зуема?! Вон какими морозами сковала землицу в 
конце февраля. А мы-то уже и зиму проводили… На 
календаре март, вроде бы немного потеплело, но 
гарантии, что весна на пороге — пока никакой. Тем 
не менее, продолжаем жить надеждами на лучшее. 
И начинаем готовиться к новому посадочно-посев-
ному сезону.

Читайте, какая пленка лучше всего подходит для 
укрытия гряд от холода… На ваших участках еще не 
растут белая акация и облепиха? Зря: очень краси-
вые, обладающие многими лечебными свойствами 
растения. Поговорим сегодня и о них. 

А в следующий раз… Звоните мне по телефону 
593-09-90, «подсказывайте» интересующие вас темы. 
И ни один ваш вопрос не останется без ответа. Ве-
дущая полосы Ангелина ПЕТРУШКИНА.

— Вначале немного истории. Первыми додумались 
применять укрывные материалы на грядках японцы. 
Это произошло в 1960-м году, и первым «одеялом» 
для растений стал полиэтилен. Из Японии изобрете-
ние попало в Америку, потом плёнки начали приме-
нять и в Европе. Придумка полезная, позволяющая 
собирать урожай в некоторых случаях на месяц 
раньше обычного срока, защищающая растения от 
заморозков, птиц, способная сохранять влагу и по-
могающая бороться с сорняками, если использовать 
её как мульчирующий материал. В наших широтах 
– незаменимая вещь для огородника. Вот только по-
лиэтилен портится от ультрафиолета солнечных лучей 
и быстро становится ломким. Дешевая строительная 
плёнка может прослужить разве что один сезон, мак-
симум – два, если ее свернуть и хранить в темноте. 
Специально выпускаемые пленки для овощеводства 
несколько более долговечны, служат два-три сезона. 
Производители применяют множество хитростей, при 
помощи специальных веществ-присадок заставляя 
плёнку изменять пропускаемый спектр, конденсиро-
вать меньше влаги. Плёнки рассчитываются даже по 
географической широте. Для юга – задерживающие 
лишний ультрафиолет, для севера – обладающие лю-
минофорными свойствами (усиливающие рассеянное 
освещение). Бывают плёнки из поливинилхлорида, 
они служат три-четыре года, но удовольствие это 
довольно дорогое. 

Старую плёнку огородники часто сжигают, это очень 
плохо! Во многих странах такие действия запрещены 
законом – при сгорании плёнки в атмосферу выбра-
сываются диоксин и другие очень ядовитые газы, 
канцерогены. 

Нетканые материалы (ваточный холст, «паутинка», 
агрил, лутрасил, спанбонд и т.д.) по сравнению с 
плёнкой дороже как минимум вдвое, но они могут 
прослужить лет шесть при грамотном обращении. 
Есть у них и другие выгоды – они пропускают нуж-
ные растениям ультрафиолет и влагу, не образуется 
конденсат. Нетканый материал легче плёнки, через 
него можно поливать, с поливом - вносить удобре-
ния. Надо только приспособиться к тому, что вода 
через эти материалы легко поступает в почву, но 
так же легко и испаряется. Роса, которая оседает 
на материале, натянутом на каркас, при замороз-
ках замерзает и тем самым укрывает растения от 
холода. Плёнку днём нужно обязательно открывать, 
а нетканые материалы можно оставлять на грядке 
– они притеняют растения. Отличаются «паутинки» 
плотностью: чем плотнее – тем дороже, тяжелее, 
но и прочнее в то же время, и защиту от холода 
дают более основательную. Легкими (17 г/м2) грядки 
просто накрывают, плотные (60 г/м2) используют на 
каркасах. Есть и мульчирующие «нетканки», черного 
цвета – расстилаете на грядке, и сорнякам уже до-
роги нет, прополка не нужна. Цена зависит не только 
от плотности, но и от производителя, импортные 
нетканые материалы дороже, отечественные – дешев-
ле, хотя качество вполне сопоставимо. Разных видов 
очень много, но лучше все же верить не столько 
рекламе, сколько собственному (или соседскому) 
опыту, приобретать материал в серьёзном магазине, 
а не у залётных рыночных торговцев по дешёвке 
– могут всучить под видом укрывного материала 
технологическую ткань. 

Распространённая ошибка – нетканые материалы 
огородники пытаются закрепить на почве колыш-
ками, пробивая их насквозь. Это приводит к тому, 
что полотно начинает лохматиться и быстро при-
ходит в негодность. Лучше закрепить спанбонд на 
любых рейках обычными канцелярскими кнопками 
– и снять легко, и прослужит дольше. Ну, или хоть 
кирпичиком прижать или землей край присыпать, но 
не пробивать. Старайтесь сделать так, чтобы нетка-
ный материал не тёрло ветром о каркас – он легко 
протирается. После сбора урожая достаточно снять 
полотно, отряхнуть от земли (можно ополоснуть, 
высушить) и хранить в темном сухом месте вдали 
от нагревательных приборов до следующего сезона. 
Чем еще хороши нетканые материалы – они вам 
могут послужить даже зимой. Отработавшие своё 
на грядках полотнища помогут обеспечить защиту 
от вымерзания в зимний период ягодных расте-
ний (клубника, земляника и др.), посевов чеснока, 
многолетних цветов, кустарников. Плёнку для таких 
целей применить невозможно.

ВАШИ ВОПРОСЫ — НАШИ ОТВЕТЫ

О ПОКРЫВАЛАХ 
ДЛЯ ГРЯДОК

Наша читательница Анна Ивановна Крылова из 
Одинцова интересуется:  какой материал лучше 
применять для укрывания грядок? Плёнку или 
нетканый материал? Отвечает агроном Светлана 
ЛЫЧАГИНА:

В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ, следу-
ет знать, что это очень све-
толюбивое растение, в зате-
ненных местах растет плохо и 
слабо плодоносит. Облепиха 
морозоустойчива, предпочи-
тает легкие, плодородные, до-
статочно увлажненные почвы, 
без застоя воды. Это двудом-
ное растение. Для его плодо-
ношения необходимо соседс-
тво «женских» и «мужских» 
растений (к четырем-шести 
«женским» подсаживают одно 
«муж ское»). Располагать на 
участке «представителя силь-
ного пола» следует с подвет-
ренной стороны.

Цветет облепиха крошечны-
ми цветками в начале - се-
редине мая. Если в эти дни 
стоит безветренная погода, 
срежьте веточку с «мужского» 
растения и потрясите ею над 
ветками «женского». 

Примечательно, что мужские 
экземпляры облепихи долго-
вечнее женских.

Плоды этого кустарника — 
кладовая полезных веществ. 
В ягодах облепихи содержится 
до девяти процентов жира, 
каротиноиды, витамины С, Е, 
В1 и В2, фолиевая кислота, 
холин, серотонин, дубильные 
вещества.

Облепиха способствует по-
вышению плодородия почв, 
обладая способностью фик-

сировать атмосферный азот с 
помощью клубеньковых обра-
зований на корнях.

ДАВНО ПРОВЕРЕНО

ОБЛЕПИХА.
ПОТРЯСИТЕ «МУЖЧИНУ» НАД «ЖЕНЩИНОЙ»

Более 150-ти лет назад в России начали выращивать 
облепиху.

ДОРОГИЕ МОИ ЧИТАТЕЛИ! 
Предлагаю вам разгадать 
очередную загадку. Перед 
вами бутон-«сумочка» с се-
менами всеми любимых, 
хорошо известных цветов. 
Каких? Жду ответов по те-
лефону редакции «Новых 
рубежей» 593-09-90. 

Подсказка: об этих цветах 
шел разговор на страничке 
«Сад и огород круглый год», 
опубликованной в августе 
прошлого года.

Фото Алеси ВИТ.

УГАДАЙ-КА

В одном обычном спичечном коробке (ем-
кость 20 куб. см) содержится минеральных 
удобрений:

17 граммов сульфата аммония, 15 граммов 
мочевины (карбамид), 18 граммов калиевой 
селитры, 22 грамма натриевой селитры, 

24 грамма порошкового суперфосфата, 22 
грамма гранулированного суперфосфата, 
34 грамма фосфоритной муки, 18 граммов 
хлористого калия, 25 граммов сернокислого 
калия, 20 граммов нитрофоски, 10 граммов 
древесной золы.

ОКАЗЫВАЕТСЯ

ОБОЙДЁМСЯ БЕЗ ВЕСОВ

Фото Алеси ВИТ.
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МОНТАЖ И РЕМОНТ 
КОТЕЛЬНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

• ДИАГНОСТИКА

• ПУСКОНАЛАДКА

• СЕРВИСНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ

• ГАРАНТИЯ

ТЕПЛОЦЕНТР
142-4066, 145-4382/Фили
145-6315     www.teplocentr.ru
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000 «КОМПАНИЯ

«СТРОЙСИТИ»

— ЖАЛЮЗИ ТКАНЬ, 
АЛЮМИНИЙ, ПЛАСТИК, ДЕРЕВО, БАМБУК

— ШТОРЫ-ПЛИССЕ 
ОГРОМНЫЙ ВЫБОР. ОТЛИчНЫЕ ЦЕНЫ

— ОБОИОКРАШЕННЫЕ

                                  
   И ПОД ОКРАСКУ

Можайское ш, д. 112а, офис 1

597-22-60    597-22-61 
597-22-62    500-86-45

597-22-63

АВТОСТЕКЛО Тел./факс 540-52-23

Охранные системы, противотуманные фары, парктроники, музыка
ПРОДАЖА, УСТАНОВКА НА ВСЕ АВТОМОБИЛИ

тоНИРОВКА

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ
при Министерстве юстиции Российской Федерации

Государственная лицензия №1067 от 18.08.2003 года    
Свидетельство о государственной аккредитации №1855 от 29.04.2005 года

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР СТУДЕНТОВ В ОДИНЦОВСКИЙ ФИЛИАЛ 

по специальности ЮРИСПРУДЕНЦИЯ:
• на очно-заочную форму — по выходным дням
• на заочную форму обучения — с 26 марта 2007 года
• на экстернат с использованием дистанционных технологий — круглогодично
• на подготовительные курсы в институт.

Студентам призывного возраста, обучающимся по дневной форме 
обучения, предоставляется отсрочка от службы в Вооруженных силах РФ. 
Оплата за учебу — 1 раз в квартал равными долями. 
Институт обеспечивает студентов бесплатной учебной литературой. 
Диплом государственного образца.

Здание института находится по адресу: 
г. Одинцово, ул. Пионерская, д. З (во дворе магазина «Детский мир»).

Обращаться с 9 до 17 часов в рабочие дни.

Справки по тел.: 8-926-513-26-55 

 ООО «Юрстройконсалт»
оказывает услуги по оформлению:
• разрешения на строительство и ввод в эксплуатацию 
  жилых и нежилых объектов;
• архитектурного проектирования;
• проектирования сетей отопления, канализации, водоснабжения.

осуществляет разработку:
• проектов организации санитарно-защитных зон (СЗЗ);
• проектов «Оценка воздействия на окружающую среду» (ОВОС)  
  в составе проектной документации;
• разделов «Охрана окружающей среды» в составе проектной 
  документации (ООС);
• проектов ПДВ, ПДС, ПНООЛР.
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Склад и оформление 
документов, г. Одинцово

МЕТИЗЫ БОЛТЫ • ГАЙКИ 
• ВИНТЫ • ШАЙБЫ • ГВОЗДИ • САМОРЕЗЫ 
• ГРОВЕРА • ШПИЛЬКИ • ЭЛЕКТРОДЫ 
• СТОПОРНЫЕ КОЛЬЦА • ШПЛИНТЫ

Д О С ТА В К А

АРМАТУРА
АБРАЗИВЫ

781-23-27, 781-23-28, 781-23-13
www.amk-metiz.ru

ВСЁ ДЛЯ
ОТОПЛЕНИЯ,

ВОДОСНАБЖЕНИЯ.

- ДУШЕВЫЕ КАБИНКИ,

-  ЮБАС.

ПРОЕКТ •  МОНТАЖ
ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ  

ДЛЯ МОНТАЖНИКОВ.

СКИДКИ!

Минское шоссе, 25?й км

593?18?35
590?84?01
8?926?129?60?71

• СРОЧНАЯ ТОПОСЪЁМКА
- сдача в эксплуатацию
- разрешение на строительство
- газификация

• КАДАСТРОВЫЕ ПЛАНЫ

ООО «ГеоПолитика»
8-926-285-34-35, 
8-916-221-24-46

г. Одинцово, 
ул. Маршала Жукова, д. 36

Филиал «ОДИНЦОВОМЕЖ АЙГАЗ» г. Одинцово, Транспорный пр., 5
Тел. (495) 593-44-74, 780-55-33, факс 593-33-50
www. mosoblgaz.ru, E-mail: odincovo@mosj,kgaz.ru

ГОСУДАРСТВЕННОЕ УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ ГАЗОВОГО ХОЗЯЙСТВА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

• ОТОПИТЕЛЬНЫЕ ГАЗОВЫЕ КОТЛЫ:   
ЖМЗ, THERMONA, FRISGUEET, VIESSMANN, BUDERUS, FEROLLI

• БОЙЛЕРЫ ARISTON

• ПРОТОЧНЫЕ ВОДОНАГРЕВАТЕЛИ: 
«НЕВА», «АСТРА», «ЭЛЕКТРОЛЮКС», MORA

• ОТЕЧЕСТВЕННЫЕ И ИМПОРТНЫЕ ГАЗОВЫЕ ПЛИТЫ.

ПРОДАЖА • НАЛАДКА • МОНТАЖ • СЕРВИСНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ
• ПРОЕКТИРОВАНИЕ И СТРОИТЕЛЬСТВО ГАЗОПРОВОДОВ.

МЫ ЖДЁ М ВАС ЕЖЕДНЕВНО, КРОМЕ ВОСКРЕСЕНЬЯ, С 9 ДО 18 ЧАСОВ. 
ПЕРЕРЫВ НА ОБЕД — С 12 ДО 13.

г. Голицыно,
ул. Советская, 
д.48
тел. 694-06-39

ТЕЛ. МАГАЗИНА 

591-60-52

г. Кубинка,
Наро-Фоминское 
ш., д. 28а
тел. 694-96-00

ОТДЕЛ ВНЕВЕДОМСТВЕННОЙ ОХРАНЫ 

ПРИ ОДИНЦОВСКОМ УВД  ПРЕДЛАГАЕТ 

ГРАЖДАНАМ И ЮРИДИЧЕСКИМ ЛИЦАМ:

• ОХРАНУ имущества с помощью средств сигнализации

• ОХРАНУ и сопровождение грузов и материальных  
ценностей при перевозках

• ОХРАНУ дач, коттеджей, домов, 
нетелефонизированных объектов с помощью 
современных радиосистем на территории 
Одинцовского района.

На вооружении — современные средства связи, спецсредства,  
а также 30-летний накопленный опыт работы в деле защиты 

имущества собственников.

596�44�36  596�02�48

г. Одинцово, привокзальная площадь, строительный рынок.
Офис, магазин, склад.

Тел./факс 597-00-83, тел. 798-26-94

 Зимняя и летняя

 СПЕЦОДЕЖДА
для всех видов работ и охранных структур

БОЛЬШИЕ РАЗМЕРЫ

РАСПРОДАЖА!
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 Лечение производится только импортными 
материалами высочайшего качества

СТОМАТОЛОГИЧЕСКАЯ КЛИНИКА
598-25-07 
5-25-07 
8-915-423-17-33

ВСЕ  ВИДЫ  СТОМАТОЛОГИЧЕСКОЙ  ПОМОЩИ
 уникальные методики по спасению зубов, подлежащих 

удалению  ортодонтия (брекет-система)   профессио-
нальная гигиена полости рта  современное 
оборудование, новейшие технологии

г. Голицыно, 
Коммунистический пр-т, 1
(привокзальная площадь), 

2-й этаж здания 
салона красоты. «Лик»

ГАРАНТИЯ 

КАЧЕСТВА И 

СТЕРИЛЬНОСТИ

Специалисты: ортопед, педиатр, детский массажист, 
косметологи, дерматолог.

Работаем с 9 до 19 часов, кроме воскресенья.
Обращаться: г. Одинцово, б-р Любы Новосёловой, д. 6.

Тел. 596-33-40

ОДИНЦОВСКИЙ  ЦЕНТР
ИНФОРМАЦИОННОЙ  МЕДИЦИНЫ

• комплексное обследование 
• микроэлементная диагностика • гомеопатические методы 

лечения • лечение ожирения, варикозного расширения вен и др.
• иглорефлексотерапия, Су-Джок терапия, гирудотерапия

• профилактика, лечение и реабилитация аппаратом 
«МИНИТАГ»

. 

VISION 
Оздоровительная

продукция 

на основе лечебных трав, 
водорослей, микро- и 
макронутринов. Очищает 
организм, нормализует 
обмен веществ, стабили-
зирует иммунитет. 7 лет 
клинических испытаний. 

Тел.: 8-916-131-26-29, 
      8-916-963-80-67,

       593-99-15

Лицензия № 1757/2002

OOO «Фирма «МОСТ»

«СТОМАТОЛОГИЯ-ЛЮКС»
для детей и взрослых
  Адреса в г. Одинцово: 

б-р Любы Новосёловой, д. 18, 
тел. 593-43-20;

ул. Маршала Жукова, д. 9, 
тел. 596-23-83

 • БЕСПЛАТНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ
 • КОМПЬЮТЕРНАЯ 
   ДИАГНОСТИКА
 • ЛЕЧЕНИЕ, ПРОТЕЗИРОВАНИЕ, 
   ОРТОДОНТИЯ, ДЕПОФОРЕЗ, 
   ХИРУРГИЯ.

С 9 до 21 часа ежедневно.
Гарантия — 

1 год на все виды услуг.

✓ ведение беременности
✓ школа материнства
✓ бесплодие (мужское и женское)
✓ гинекологические заболевания
✓ инфекции, передаваемые  половым путём
✓ уролог�андролог ✓ дневной стационар
✓ широкий спектр анализов
✓ КТГ (определение состояния плода 
и тонуса матки с 24�х недель беременности) 
✓ психолог ✓ педиатр�неонатолог.

Адрес: г. Одинцово, Красногорское ш., д. 15, МСЧ № 123.  
Тел.: 502-68-87, 593-10-18.

Наш центр в Москве: тел. 8 (495) 675-88-60 (ст. м. «Автозаводская»). 

Приём пациентов ведущими специалистами
«Научного центра акушерства и гинекологии» г. Москвы

П Р О Ф И Л А К Т И К А  И  Л Е Ч Е Н И Е

 МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР

АВИЦЕННА. ТРАДИЦИЯ
ООО «Триумф-М»  Лицензия № 50-01-000347

• ЛЕЧЕНИЕ РАЗЛИЧНЫХ ЗАБОЛЕВАНИЙ, в т.ч. ОЖИРЕНИЯ   
  методами ИГЛОУКАЛЫВАНИЯ, ГОМЕОПАТИИ
• НЕВРОПАТОЛОГ, выезд на дом
• ПЕДИАТР
• КОМПЬЮТЕРНАЯ ДИАГНОСТИКА
• УЗИ. МАССАЖ

г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д. 39

Тел.: 599-74-65, 599-70-19, 8-926-211-47-74

Муниципальное  унитарное  
специализированное предприятие

«ОДИНЦОВСКАЯ ПОХОРОННАЯ 
РИТУАЛЬНАЯ СЛУЖБА»

РИТУАЛЬНЫЕ 
УСЛУГИ:

• оформление заказов   
на захоронение и прочие 
ритуальные услуги

• услуги агента 
• служба перевозки 
  тел. 8-916-578-20-69
• изготовление и установка 

памятников, оград
• услуги катафалка
• услуги по доставке   

ритуальных принадлежностей.

По этому же адресу осуществляется 
регистрация смерти

НАШ АДРЕС:
  г. Одинцово, Подушкинское 

шоссе, д. 9

Тел. 596-43-17
Работаем ежедневно 

с 9 до 17 часов, 
в воскресенье— с 9 до 12 часов, 

в субботу — с 9 до 14 часов.

Приём  по обязательному и доброволь-
ному медицинским страхованиям.  
Договоры  с предприятиями.

Клиническая больница №123 ФМБА

АМБУЛАТОРНО-
ПОЛИКЛИНИЧЕСКАЯ И 

СТАЦИОНАРНАЯ ПОМОЩЬ
• ДИАГНОСТИКА И ЛЕЧЕНИЕ
урологических заболеваний 
(простатит, инфекции, бесплодие),
гинекологических заболеваний
• ГИНЕКОЛОГ – ЭНДОКРИНОЛОГ 
• ПРОКТОЛОГ (консультации и опера  тив-
ное безоперационное лечение)
• ДЕТСКИЙ НЕВРОЛОГ 
• АЛЛЕРГОЛОГ (проведение аллерго проб) 
• УЗИ всех органов 
• все виды анализов 
• водительская комиссия  
• справки на оружие.

593-13-76  593-51-59

Гинекология XXI века

Прием только по предварительной записи.

НАШ ТЕЛЕФОН  593-04-19.

УРОЛОГИЯ
НЕВРОЛОГИЯ
ПРОКТОЛОГИЯ
ГИНЕКОЛОГИЯ
УЗИ-ДИАГНОСТИКА

Медицинский центр

Избавить женщину от гине-
кологических проблем - значит 
дать ей шанс наслаждаться жиз-
нью. Множество женщин всех 
возрастов и сословий страдают 
заболеваниями половой сферы, 
приводящими к снижению тру-
доспособности, дискомфорту, от-
казу от интимной жизни. Лечение 
таких заболеваний, как правило, 
бывает длительным и малоэф-
фективным.

Женский организм - это слож-
нейшая, познаваемая и управляе-
мая система. Поэтому наш центр 
занимается лечением гинекологи-
ческих заболеваний с системных 
позиций организма в целом. Для 
такого подхода к лечению и был 
создан аппарат «ЛЕПТОН», не 

имеющий аналогов в мире. Маг-
нитоакустическое воздействие ап-
парата эффективно при различных 
гинекологических заболеваниях 
системного характера: эндометри-
оз, хронические воспалительные 
заболевания мочеполовой систе-
мы, миомы, наличие инфекций, 
передаваемых половым путём, 
различные эндокринные наруше-
ния, вызывающие дисфункцию 
яичников и тяжелейший климак-
терический синдром. За несколько 
дней мы сможем решить многие 
проблемы не только гинекологи-
ческого профиля, но и организма 
в целом.

Наряду с технологией, оздо-
равливающей весь организм, в на-
шем Центре применяется аппара-

тура для местного воздействия на 
половые органы женщин. Лечение 
воспалительных заболеваний ге-
ниталий, инфекций, передавае-
мых половым путем, кольпитов, 
вульвитов, эрозий шейки матки 
предусматривает обязательное 
местное воздействие на половые 
органы.

Многим известно, что при 
лечении влагалищными препара-
тами, эффект бывает кратковре-
менным, и через несколько дней 
наступает повтор заболевания с 
более развернутой клинической 
картиной, т.к. препараты дейс-
твуют поверхностно и непродол-
жительно. Для достижения же-
лаемого эффекта от лечения в 
нашем Центре применяется аппа-

рат  «Гинетон», применение кото-
рого в несколько раз увеличивает 
площадь и глубину воздействия 
лекарственного препарата, тем 
самым намного сокращает сроки 
лечения и повышает терапевти-
ческую эффективность лекарс-
твенного средства.

Приходите к нам в Центр, ведь 
только наши специалисты с помо-
щью оборудования XXI века по-
могут Вам избавиться от многих 
проблем и дадут Вам возможность 
наслаждаться жизнью.

Медицинский центр 
«Лептон» 

всегда готов прийти 
вам на помощь!

 Дежурная аптека — ул. Маршала Жукова, д.9, 
     тел. 590-68-30

 б-р Л. Новосёловой, д.18, тел. 596-56-42

 ул. Сосновая, д. 20, тел. 595-47-44

«Одинцовское подворье» (привокзальная площадь),  
    2-й этаж, 1-я линия, 4-й павильон, тел. 596-51-36

 Можайское шоссе, д.106а, тел. 591-01-29

 ул. Молодёжная, д.1, тел. 596-47-23

 ТЦ «Каравай», тел. 595-09-68

 Привокзальная площадь, д.1а, 
     тел. 595-93-49

АПТЕКИ, которые всегда рядом!

ООО «Фирма «МОСТ»

СРОЧНО 
ТРЕБУЕТСЯ 
БУХГАЛТЕР

Тел. 593-14-87

««ЛаукарЛаукар»»  
центр   здоровья

Оздоровительные технологии про-
фессора М.И. Фомина, зав. ка-
федрой клинической биофизики 
РУДН.
• функциональная диагностика ор-
ганизма
• комплексное лечение сложных боль-
ных
• индивидуальные программы

«Лаукар» — здоровья дар!

Тел.: 508-11-20, 8-917-544-55-04, 
          8-915-250-00-13.
www.laukar.ru, 
г. Одинцово, Можайское ш.,  д. 55 
(новое здание).
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11 ноября 2006 г.                      деревня Жуковка
Присутствовали: В.Н. Марковский – глава сельского 

поселения Барвихинское, специалист администрации сель-
ского поселения Барвихинское М.Ю. Новожилова, депутат 
Совета депутатов Барвихинского сельского поселения Н.В. 
Зайцева; представители компании ООО «Лендмаркет» М.Ф. 
Савинова, О.Н. Смирнов, представитель ООО «Квинтурин» 
П.А. Степанов, члены актива деревни Жуковка: староста Т.С. 
Дергачева, зам. старосты М.А. Гусев, зам. старосты В.С. 
Вербицкая; члены инициативной группы В.А. Доронина, Л.А. 
Хряпова, Л.С. Полковникова, Е.И. Давыдова; жители деревни 
Жуковка, представитель жителей деревни Рождествено С.С. 
Тихомирова (подписной лист прилагается). 

Председатель публичных слушаний – глава сельского 
поселения Барвихинское В.Н. Марковский. 

Секретари – М.Ю. Новожилова, Е.И. Давыдова.
Повестка публичных слушаний: 1. Изменение целевого 

назначения и вида разрешенного использования 16 земель-
ных участков общей площадью 7,2386 га, принадлежащих 
компании ООО «Лендмаркет» на правах собственности, 
расположенных по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, вблизи деревни Жуковка, с «рекреационные цели» на 
«жилищное строительство и иные объекты культурно-соци-
ального назначения» и перевод из категории «земли особо 
охраняемых природных территорий» на «земли поселений»; 
2. Рассмотрение проекта строительства общественного цент-
ра социально-культурного назначения на земельных участках 
общей площадью 0,764 га, принадлежащих компании ООО 
«Лендмаркет» на правах собственности и расположенных 
по адресу: Московская обл., Одинцовский район, вблизи 
деревни Жуковка.

Председатель: «Никаких замечаний и предложений от 
жителей нашего поселения по существу рассматриваемых 
вопросов с момента опубликования в газете «Новые Рубежи» 
Постановления о проведении публичных слушаний в адрес 
администрации не поступало».

Председатель: по первому вопросу слово предостав-
ляется представителю компании ООО «Лендмаркет» 
М.Ф. Савиновой.

Слушали: М.Ф. Савинова рассказала, что компании ООО 
«Лендмаркет» на правах собственности принадлежит 16 
земельных участков общей площадью 7,2386 га. Вид раз-
решенного использования данных участков «рекреационные 
цели», категория – «земли особо охраняемых природных 
территорий». На сегодняшний день получены следующие 
документы: решения Координационного совета по имущес-
твенным отношениям в Московской области, Управления 
архитектуры и градостроительства администрации Один-
цовского района; согласование, выданное руководством 
администрации Барвихинского сельского округа; заключение 
ОАО «Ростелеком; заключение «Оценка воздействия на 
окружающую среду»; заключение Московско-Окского бас-
сейнового водного управления и др.».

И.С. Кондратьев: «Есть ли разрешение на строительство 
на Ильинском поле?».

О.Н. Смирнов: «Сегодня мы говорим только о небольшом 
участке земли размером 7,2386 га, на котором пока никакого 
строительства не ведется, т.к. вид разрешенного использо-
вания земли “рекреационные цели”, а категория – “особо 
охраняемые природные территории”».

П.В. Басихин: «Речь идет о 150-метровой зоне от уреза 
воды?»

О.Н. Смирнов: «Речь идет о сокращении 150-метровой 
зоны от уреза воды до 100 метров».

П.В. Басихин: «В соответствии с Санитарными правилами 
(СП) 2.1.4.1075-01 «Зоны санитарной охраны источников 
питьевого водоснабжения г. Москвы» строительство в 150 
метровой зоне от уреза воды и крутизне склона более 30 
запрещено. В связи с этим вид разрешенного использования 
данных земельных участков и был определен “для рекреаци-
онных целей”, т.е. земли были изначально не предназначены 
для индивидуального жилищного строительства».

П.В. Басихин: «С чем связано изменение вида разрешен-
ного использования 16 земельных участков с ”рекреацион-
ные цели” на “индивидуальное жилищное строительство”? 
Изменились ли СП 2.1.4.1075 “Зоны санитарной охраны 
источников питьевого водоснабжения г. Москвы”?».

О.Н. Смирнов: «Санитарные правила не изменились и 
действуют».

На первую часть вопроса ответа не последовало.
М.Ф. Савинова: «Как такового капитального строительства 

в зоне ближе, чем 100 м от уреза воды не будет». 
В.С. Рослова: «Значит, 150-метровая зона уменьшит-

ся на 50 м. Что предполагается разместить на данном 
участке?».

М.Ф. Савинова: «Да, зона шириной 150 м уменьшится на 
50 м и составит 100 м. На участке предполагается разбить 
газоны, высадить деревья, организовать зоны отдыха».

В.С. Рослова: «Значит, кроме газонов и клумб, будут 
оборудованы площадки, спортивные сооружения?». 

М.Ф. Савинова: «Будут оборудованы открытые корты».
В.С. Рослова: «Будут ли организованы автостоянки или 

подъездные дороги к кортам?».
Ответа на вопрос не последовало.
В.С. Рослова: «Смогут ли местные жители пользоваться 

кортами?».
О.Н. Смирнов: «Корты являются личной собственностью 

владельцев земельных участков. Кроме того, мы условно 
назвали их кортами, т.к. владельцы могут обустроить их 
под волейбольные или баскетбольные площадки или какие-
либо другие». 

Т.С. Дергачева: «Какое количество жилых домов предпо-
лагается построить на земельном участке общей площадью 
7,2386 га?».

О.Н. Смирнов: «12 домов».
Т.С. Дергачева: «Где по отношению к Москва-реке в 

соответствии со свидетельствами о государственной регис-
трации права собственности на землю находятся границы 
земельных участков общей площадью 7,2386 га?».

О.Н. Смирнов: «Компании на правах собственности при-
надлежит земля по урез воды, включая бечевник».

М.А. Гусев: «В соответствии с Водным кодексом РФ 
полоса суши вдоль реки шириной 20 м (бечевник) предна-
значена для общего пользования. Как будет оформлен вход 
на территорию бечевника – оборудованы калитки, разрывы 
в ограждении и т.п.?».

О.Н. Смирнов: «Земельные участки, о которых сегодня 
идет речь, имеют в соответствии с Водным кодексом 
РФ ограничения в использовании – бечевник. Территория 
бечевника не будет огорожена и доступ на нее будет 
свободным».

М.А. Гусев: «Категорически возражаю против изменения 
вида разрешенного использования 16 земельных участков, 
принадлежащих компании ООО “Лендмаркет” с “рекреаци-
онные цели” на “жилищное строительство и иные объекты 
культурно-социального назначения” и перевода из категории 
“земли особо охраняемых природных территорий” на “земли 
поселений”, т.к. проект не гарантирует сохранения общего 
пользования бечевником. Считаю необходимым внести изме-
нения в свидетельства о государственной регистрации права 
на данные земельные участки – исключить из собственности 
площадь бечевника на всем его протяжении». 

О.Н. Смирнов: «Мы хотим перевести 50 м под «инди-
видуальное жилищное строительство», а 100 м останется 
под «рекреацию».

Т.С. Дергачева: «Олег Николаевич, Вы говорите неправду, 
т.к. ни в одном имеющемся свидетельстве государственной 
регистрации права на собственность на данные участки 
никаких обременений нет. Поэтому совершенно очевидно, 
что в черте коттеджного поселка доступа к Москва-реке для 
населения не будет, т.е. население практически лишается 
свободного доступа к реке. В связи с этим категорически 

возражаю против изменения вида разрешенного использо-
вания вышеназванных участков и перевода их из категории 
“земли особо охраняемых природных территорий” на “земли 
поселений”. Необходимо также внести изменения в свиде-
тельства государственной регистрации права на собствен-
ность – официально исключить из площади каждого участка 
площадь бечевника». 

П.В. Басихин: «Изменение вида разрешенного исполь-
зования земли, находящейся в 150 м зоне от уреза воды, 
с “рекреационных целей” на “индивидуальное жилищное 
строительство” является грубейшим нарушением действу-
ющих СП 2.1.4.1075 “Зоны санитарной охраны источников 
питьевого водоснабжения г. Москвы”, что в свою очередь 
приводит к нарушению Федерального закона “О санитарно-
эпидемиологическом благополучии населения”. Застройка 
Ильинского поля представляет большую опасность для 
качества питьевой воды Москва-реки – источника питьевого 
водоснабжения г. Москвы и ближайшего Подмосковья. Кате-
горически возражаю против изменения вида разрешенного 
использования 16 земельных участков с “рекреационных 
целей” на “индивидуальное жилищное строительство”». 

О.Н. Смирнов: «В 2006 г. компания ООО «Лендмаркет» 
получила акт изменения вида разрешенного использования 
земельных участков общей площадью 7,2386 га, заключение 
Государственной экологической экспертизы и согласование 
Роспотребнадзора по Московской области».

П.В. Басихин: «Роспотребнадзор по Московской области 
согласовал выбор земельного участка для индивидуального 
жилищного строительства с уменьшением 150 м зоны?».

О.Н. Смирнов: «Да. Согласовал с уменьшением 150 м 
зоны на 50 метров».

П.В. Басихин: «Выдавая такое заключение Роспотреб-
надзор по Московской области, нарушил действующие СП 
2.1.4.1075 “Зоны санитарной охраны источников питьевого 
водоснабжения г. Москвы”, что является поводом для подачи 
заявления в прокуратуру и суд с целью отмены выданного 
заключения».

Т.С. Дергачева: «В ответе, поступившем из Департамен-
та жилищно-коммунального хозяйства и благоустройства         
г. Москвы на обращение жителей деревни Жуковка, го-
ворится, что Ильинское поле находится в границах особо 
охраняемой природной территории “Верхняя Москва-река”, 
а территория первого пояса зоны санитарной охраны Мос-
ковского водопровода отнесена к “особо ценным природ-
ным объектам”, где исключаются все виды строительства. 
Говорится также и о том, что отсутствует согласование с 
МГУП “Мосводоканал”, и что вышеизложенные факты не 
были учтены при проведении Государственной экологической 
экспертизы. Департамент категорически возражает против 
не только застройки 16 земельных участков, о которых 
идет речь, но и застройки всего Ильинского поля, т.е. 80 
га земли».

М.Ф. Савинова: «Предполагается изменить вид разрешен-
ного использования не целиком всего земельного участка, 
а только незначительной его части. Зона рекреации (150 м) 
остается. Сегодня мы не обсуждаем проект застройки 16 
земельных участков».

Т.С. Дергачева: «Вы вводите жителей в заблуждение 
– во-первых, несколько минут назад, говорилось о том, что 
150 м зона будет уменьшена на 50 м, во-вторых, говоря о 
зоне рекреации, Вы ничего не сказали о том, что она будет 
огорожена, т.к. является частной собственностью и не будет 
открыта для свободного доступа населения. Совершенно 
неправильно обсуждать только перевод земли из одной 
категории в другую и изменение вида разрешенного земле-
пользования без учета дальнейшего использования данных 
земельных участков. Тем более что речь идет о переводе 
земель из категории “особо ценные природные объекты” 
на категорию “земли поселения” и изменении вида разре-
шенного использования земли с “рекреационные цели” на 
“индивидуальное жилищное строительство”. Жители должны 
четко представлять, что они согласовывают».

Т.С. Дергачева: «Сооружение пристани в I поясе зоны 
санитарной охраны источника питьевого водоснабжения 
недопустимо, поскольку это является грубейшим нарушением 
СП 2.1.4.1075 “Зоны санитарной охраны источников питьевого 
водоснабжения г. Москвы”». 

О.Н. Смирнов: «Пристани не будет. Это будет откоррек-
тировано Генеральным планом».

Т.С. Дергачева: «Вы сегодня представили плакат, на 
котором уже написано «Проект планировки и застрой-
ки…». На плакате стоит штамп, подтверждающий, что это 
документ, с подписью главного архитектора Одинцовского 
района, который согласовал и утвердил то, что нарисовано 
на данном листе. На плане обозначена пристань, есть и 
расшифровка обозначения, следовательно, это утверждено 
и на сегодняшний день является документом. Поэтому Ваши 
слова не правомерны».

Т.С. Дергачева: «Поскольку предполагается построить 
коттеджный поселок, каким образом будет осуществляться 
водоснабжение и водоотведение от жилых домов?».

О.Н. Смирнов: «Водоснабжение будет централизованным, 
водопотребление составит 300 м3/сутки».

Т.С. Дергачева: «Уже сегодня в деревне ощущается 
нехватка питьевой воды, поступающей централизованно с 
Рублевской водопроводной станции. Поэтому совершенно 
непонятно, каким образом будет осуществляться подача 
воды в таком объеме?».

О.Н. Смирнов: «Будет оборудован свой водозаборный 
узел, позволяющий обеспечивать коттеджный поселок во-
дой в объеме 340 м3/сутки. Такое же количество сточных 
вод будет сбрасываться в канализационный коллектор 
Одинцова».

Т.С. Дергачева: «Согласно ТУ, выданных МУП “Барвиха”, 
застройщики должны иметь индивидуальный источник 
водоснабжения (скважину) на летний период и часы макси-
мального разбора воды. Однако в проекте ничего об этом 
не говорится, отсутствуют и разрешительные документы 
– заключение на выбор земельного участка под оборудова-
ние скважины в соответствии с СанПиН 2.1.4.1175-02 «Гигие-
нические требования к качеству воды нецентрализованного 
водоснабжения. Санитарная охрана источников» и др.».

Т.С. Дергачева: «Из документов, представленных на 
публичные слушания, следует, что сброс сточных вод через 
систему КНС (ничего не говорится каких именно) будет осу-
ществляться в коллектор “Усово-тупик” D 600 мм, который 
подает стоки на КНС “Барвиха”, и далее по коллектору 
“Подушкино-Одинцово” стоки перекачиваются в Одинцово. 
Вместе с тем, как следует из ответа “Мосводоканала”, 
полученного еще в 2005 году, существующая система ка-
нализации в поселении перегружена и имеет значительный 
износ. Напорный коллектор “Барвиха-Одинцово” находится 
в аварийном состоянии и требует реконструкции. Это под-
тверждается и заключением Роспотребнадзора Московской 
области от 18.11.2005 г., из которого следует, что “сущес-
твующая канализационная сеть перегружена и изношена 
практически на 100%, а строительство новой канализаци-
онной системы поселка Горки-10-Москва, предусмотренное 
постановлением правительства Москвы и Московской 
области, до настоящего времени не начато. Совершенно 
очевидно, что сброс сточных вод коттеджного поселка бу-
дет осуществляться в старый коллектор, на перегруженную 
и требующую реконструкции КНС “Барвиха”, что чревато 
экологической катастрофой».

О.Н. Смирнов: «Компания ООО “Лендмаркет” в 2004 г. 
провела инвестирование в реконструкцию канализационного 
коллектора “Барвиха-Одинцово” в размере 12 миллионов 
рублей».

П.А. Степанов: «Компании ООО “Квинтурин” и “Лендма-
ркет” получили ТУ от МУП “Барвиха” на водопотребление 
и водоотведение только при условии инвестирования в 
реконструкцию канализационного коллектора до начала 

строительства коттеджного поселка».
Т.С. Дергачева: «Однако в ответе “Мосводоканала” го-

ворится, что работы по строительству нового коллектора, 
предусмотренные совместным постановлением правительс-
тва Москвы и правительства Московской области от 01.06.99 
г. № 464-42, до настоящего времени не начаты. По запросу 
в МУЭП “Одинцовский водоканал” получена информация об 
отсутствии технической возможности приема и пропуска 
через городские канализационные сети дополнительного 
объема сточных вод от застройки в районе Рублево-Успен-
ского шоссе в связи с перспективным развитием инф-
раструктуры г. Одинцово. Кроме этого в мае 2006 г. вышло 
постановление правительства г. Москвы, в соответствии с 
которым город не будет принимать сточные воды области 
из-за перегруженности городских станций по очистке и 
обеззараживанию хозфекальных сточных вод. Таким обра-
зом, канализационные сети будущего поселка будут новыми, 
но врезаться они будут в старые совершенно изношенные 
сети, пропускная способность которых уже исчерпана».

Т.С. Дергачева: «Отмечается большое количество несоот-
ветствий, имеющихся в разрешительной документации – так, 
объем водопотребления и соответственно водоотведение 
по разным документам колеблется от 250 до 301 м3/сутки; 
из одних документов следует, что водоснабжение будет 
централизованным, в других говорится об оборудовании 
скважин; то же самое и с водоотведением – так, в докумен-
те “Оценка воздействия на окружающую среду” указывается 
на то, что “для нормальной эксплуатации поселка пред-
полагается строительство сооружений для биологической 
очистки хозбытовых стоков”, и в то же время имеются ТУ 
на централизованное канализование, хотя в проекте ни 
один из этих вариантов не нашел своего отражения – нет 
выбора земельного участка под строительство своей КНС с 
зонами санитарной охраны, отсутствуют и разрешительные 
документы.

По имеющимся у застройщиков документам, данная 
проблема должна была быть решена еще до начала строи-
тельства, а строительство уже идет, причем на особо охра-
няемой территории. В связи с этим, кто будет осуществлять 
строительство на данной территории?».

О.Н. Смирнов: «Строительство будет вестись каждым вла-
дельцем участка индивидуально (наем строителей, подряд-
чиков и т.д.), но регламент строительства согласовывается 
и утверждается руководством компаний ООО “Лендмаркет” 
и “Квинтурин”».

Т.С. Дергачева: «В заключении Роспотребнадзора по 
Московской области говорится о необходимости “организо-
вать на отведенной территории постоянный мониторинг за 
состоянием окружающей среды, в т.ч. поверхностных водных 
объектов”. Это сейчас проводится? Вы хотите нас убедить в 
том, что владельцы, построив свои дома, будут проводить 
постоянный мониторинг за состоянием окружающей среды, 
в т.ч. поверхностных водных объектов?».

О.Н. Смирнов: «Мониторинг будет осуществляться органи-
зацией-застройщиком. Мониторинг проводится – собирается 
как строительный мусор, так и пищевые отходы. Колеса 
машин, выезжающих со стройплощадок, моются. Кроме 
этого будут построены очистные сооружения для ливневых 
стоков, что обеспечит сбор всех ливневых стоков на одни 
очистные сооружения, и тем самым уменьшит загрязнение 
Москва-реки».

Ю.П. Баденков: «Вы вводите жителей в заблуждение, т.к. 
то, о чем Вы говорите – не мониторинг окружающей среды, 
а соблюдение правил строительства, контролируемого тех-
ническим надзором. Мониторинг за состоянием окружающей 
среды в постоянном режиме включает в себя отбор проб 
воды, воздуха, почвы, грунтовых вод в разное время года. 
Причем пробы берутся в одно и тоже время, в одном и том 
же месте. Частота отбора проб также регламентируется. 
Другими словами, это должна быть хорошо оснащенная 
многофункциональная лаборатория, имеющая лицензию на 
такой вид деятельности».

Т.С. Дергачева: «Вами получено согласование “Мосводо-
канала” на отведение сточных вод?».

П.А. Степанов: «На данной территории никаких сооруже-
ний, имеющих отношение к “Мосводоканалу” и обеспечи-
вающих отведение ливневых сточных вод, нет. Компанией 
ООО “Квинтурин” будут построены сооружения для сбора 
и очистки всех ливневых сточных вод не только со всей 
территории застройки, но с территории поселка “Царское 
село”, теннисных кортов. Сотрудники “Мосводоканала” смо-
гут осуществлять контроль качества воды Москва-реки по 
рыбохозяйственным нормативам. Кроме этого, заключение 
“Мосводоканала” носит рекомендательный характер».

П.В. Басихин: «Вы ошибаетесь, т.к. в соответствии с СП 
2.1.4.1075 “Зоны санитарной охраны источников питьевого 
водоснабжения г. Москвы” органами “Мосводоканала” дается 
принципиальное согласие или несогласие на водоотведение 
в целом с данной территории, поэтому речь не может идти 
о каких-то коммуникациях. Данное положение должно соб-
людаться неукоснительно. Из Вашего ответа можно сделать 
заключение, что такого согласования нет».

Т.С. Дергачева: «Вы вводите жителей в заблуждение 
– контроль за качеством воды в источнике питьевого на-
значение проводится не по рыбохозяйственным нормативам 
(ПДК), а по гигиеническим ПДК вредных веществ в питьевой 
воде (СанПиН 2.1.4.559-02 “Питьевая вода. Контроль качест-
ва”). Это обусловлено тем, что, в ряде случаев химические 
соединения безвредные для водных объектов, и в частности 
рыб, высокотоксичны для человека».

П.А. Степанов: «Предварительное согласие на сброс 
ливневых стоков получено, но проект еще не доработан. 
После окончательной доработки проекта будет повторно 
проводиться экспертиза, в том числе и экологическая».

Ю.П. Баденков: «Кто конкретно будет проводить данную 
экспертизу? В соответствии с Водным кодексом РФ и 
Законом РФ «Об охране окружающей среды» Вы еще до 
строительства должны иметь предпроектную экспертизу».

П.А. Степанов: «Предпроектная экспертиза была прове-
дена Ростехнадзором».

Ю.П. Баденков: «Обращаю внимание присутствующих, что 
такие экспертизы проводятся только органами Госприрод-
надзора, а не Ростехнадзором».

Т.С. Дергачева: «Представитель застройщика опять ничего 
не говорит о том, что в соответствии с заключением Рос-
потребнадзора Московской области ливневые сточные воды 
будут очищаться только по двум стандартным показателям: 
взвешенные вещества и нефтепродукты, а после очистки бу-
дут сбрасываться во второй дренажный ручей и уже из него 
в Москва-реку. В проекте ничего не говорится об очистке 
от ядохимикатов, химических удобрений, гербицидов и т.п. 
Недаром был задан вопрос о том, кто будет осуществлять 
мониторинг за состоянием окружающей среды после стро-
ительства коттеджного поселка. Совершенно очевидно, что 
ни один владелец не пустит на свой участок постороннего 
человека. Известно, что невозможно создать английский 
газон, как в прочем и любой другой, без использования 
специальных химических веществ (гербицидов, пестицидов, 
удобрений и др.). Таким образом, все химические соеди-
нения окажутся в воде Москва-реки, которая является 
источником питьевого водоснабжения, а это опасно тем, что 
при хлорировании воды в процессе водоподготовки будут 
образовываться как высокотоксичные, так и высокоопасные в 
плане отдаленных последствий (канцерогенные, мутагенные) 
химические соединения, которые будут поступать в системы 
питьевого водоснабжения населения как Москвы, так и 
ближайшего Подмосковья.

Кроме этого, все очистные сооружения должны быть 
построены до начала строительства, однако строительство 
уже идет, а очистных сооружений нет и в помине. Помимо 
этого в заключении “Оценка воздействия на окружающую 
среду” говорится, что при строительстве нарушится поч-

венный слой, т.е. произойдет его физическая деградация, 
что также идет в разрез с Законом РФ “Об охране окру-
жающей среды”».

Т.С. Дергачева: «В проекте вскользь рассмотрены воп-
росы, касающиеся дренирования. Известно, что Ильинский 
луг относится к пойменным лугам, т.е. грунтовые воды 
стоят высоко, что будет способствовать переносу вредных 
для человека химических соединений в Москва-реку, а это 
ухудшит качество воды и крайне отрицательно отразится на 
здоровье населения и приведет к нарушению Федерального 
закона “О санитарно-эпидемиологическом благополучии 
населения”».

О.Н. Смирнов: «Рыбохозяйственные нормативы на сегод-
няшний день считаются самыми надежными для контроля за 
качеством питьевой воды».

П.В. Басихин: «Говорить о рыбохозяйственных ПДК можно 
в том случае, если контроль осуществляется только по 
взвешенным соединениям или нефтепродуктам. Вместе с 
тем есть достаточно большое количество веществ, которые 
высокотоксичны (ядохимикаты и др.) для человека. Для 
многих из них разработаны гигиенические ПДК, но для еще 
большего числа нет. Однако такие вещества будут поступать 
с дренажными водами в реку, в то время, как очистные 
сооружения, предусмотренные проектом, не предназначены 
для проведения очистки от таких соединений».

Т.С. Дергачева: «Строительство начато, а Государственная 
экологическая экспертиза не проведена, очистные сооруже-
ния не построены».

О.Н. Смирнов: «Государственная экологическая экспертиза 
проведена».

Т.С. Дергачева: «Каким образом это удалось сделать, если 
публичные слушания проходят только сегодня (11.11.2006 г.)? 
Для проведения Государственной экологической экспертизы 
среди прочих документов, должен быть представлен и про-
токол публичных слушаний».

Н.В. Зайцева: «Каким образом была проведена госу-
дарственная экологическая экспертиза без проведения 
публичных слушаний?».

Ответа на поставленный вопрос не последовало.
О.Н. Смирнов: «Не надо путать строительную экспертизу 

и экологическую».
Т.С. Дергачева: «Тогда на каком основании ведется стро-

ительство вдоль Ильинского шоссе?».
О.Н. Смирнов: «Строительство ведется на основании вы-

данной разрешительной документации главы Одинцовского 
района в 2004 г.».

Т.С. Дергачева: «Исходя из документов, представленных 
на публичные слушания, застройщики обязаны были еще до 
начала строительства провести реконструкцию существую-
щих в поселении систем канализации; построить очистные 
сооружения для ливневых вод, сточных вод; построить новую 
КНС и др. Строительство ведется во II поясе зоны санитар-
ной охраны источника питьевого водоснабжения, а работают, 
в основном, рабочие из стран, которые неблагополучны по 
таким инфекционным заболеваниям, как малярия, брюшной 
тиф, гепатиты, т.е. заболеваниям, передающимся через воду. 
Кто следит за их здоровьем?».

О.Н. Смирнов: «Рабочие не живут на стройплощадке».
И.С. Кондратьев: «Строители представляют потенциальную 

опасность, поскольку могут являться носителями вышеназ-
ванных инфекций».

Т.С. Дергачева: «Из документа “Оценка воздействия на 
окружающую среду” следует, что каждый коттедж будет 
обогреваться с помощью индивидуального газового котла, 
что приведет к тому, что в атмосферный воздух будут посту-
пать следующие соединения: окислы азота, оксид углерода, 
да и от работы двигателей автомашин добавятся соединения 
серы (диоксид) и т.д. Это увеличит антропогенную нагрузку 
на окружающую среду, ухудшит наши условия проживания и 
тем самым нарушит права граждан на благоприятные усло-
вия проживания, которые гарантируются ст. 3 и ст. 11 Закона 
РФ “Об охране окружающей среды” от 10. 2002 г. № 7-ФЗ, 
а также статьями 41 и 42 Конституции РФ, указывающими 
на то, что каждый гражданин имеет право на благоприятную 
окружающую среду и на возмещение ущерба, причиненного 
его здоровью экологическим нарушением.

Заключение, выданное испытательным лабораторным 
центром ГУ НИИ ЭЧиГОС им. А.Н. Сысина РАМН, указывает 
на несоответствие сведений, изложенных в различных 
документах, которые проходили экспертизу (различия в 
водопотреблении – 250 л/чел/сутки - 301 м3/сутки, а водо-
отведение указано в размере 225 м3/сутки. Есть сведения 
об организации индивидуальных источников водоснабжения, 
но этот вопрос не расшифровывается.). Кроме этого из 
заключения следует, что в проекте застройки говорится 
только о возможности использования дождевых (ливневых) 
вод для полива зеленых насаждений, газонов и т.п., что 
требует постоянного контроля за безопасностью очищенных 
ливневых и талых вод. Однако не указано, куда и как будет 
производиться отведение избыточного объема очищенных 
ливневых и талых вод в случаях интенсивных атмосферных 
осадков и снеготаяния. Совершенно не ясно также, кто 
будет осуществлять постоянный контроль за безопасностью 
очищенных ливневых вод – владельцы коттеджей?

В заключении ничего не говорится об организации 
пляжной зоны р. Москвы на отведенной под строительство 
береговой зоне, тогда как в экспликации к генплану пляжная 
зона нанесена. В экспликации к генплану не обозначены 
границы водоохранной зоны!».

С.С. Тихомирова: «Земельные участки общей площадью 
7,2386 га расположены в границах особо охраняемой при-
родной территории “Верхняя Москва-река”, I поясе зоны 
санитарной охраны источника питьевого водоснабжения г. 
Москвы, поэтому в соответствии с действующими законами 
РФ данные участки вообще не подлежат переводу в кате-
горию “земли поселений” и изменению вида разрешенного 
использования с “рекреационных целей” на “индивидуальное 
жилищное строительство”. В случае перевода из одной 
категории в другую, а также изменении вида разрешенно-
го использования данных участков нарушается Земельный 
кодекс РФ: ст. 95, п.3 – “в пределах земель особо охра-
няемых природных территорий (ООПТ) изменение целевого 
назначения земельных участков или прекращение прав на 
землю для нужд, противоречащих их целевому назначению, 
не допускается”; ст. 95, п.7 – “на землях ООПТ запрещается: 
строительство и эксплуатация….. хозяйственных и жилых 
объектов, не связанных с функционированием ООПТ”; ст. 
97 раздел “Земли природоохранного назначения” – “в 
пределах прибрежных защитных полос дополнительно к 
…ограничениям, установленным для водоохранных зон, 
запрещается:… выделение участков под индивидуальное 
жилищное строительство”.

Кроме того, данные земельные участки находятся в 
ведении двух субъектов федерации – Московской области 
и г. Москвы, поэтому предъявлять только заключение реги-
онального управления Росприроднадзора, также как и все 
другие согласования проведенные только с Роспотребнад-
зором Московской области – обман. Застройщики нарушают 
и Водный кодекс РФ (в части полномочий субъектов РФ в 
области использования и охраны водных объектов) –зако-
нодательством не предусмотрен порядок перевода земель 
ООПТ под «индивидуальное жилищное строительство». В 
связи с вышеизложенным категорически возражаю против 
изменения вида разрешенного использования 16 земельных 
участков общей площадью 7,2386 га с “рекреационные 
цели” на “индивидуальное жилищное строительство и иные 
объекты культурно-социального назначения ” и перевод их 
из категории “особо охраняемые природные территории” 
в “земли поселений”, т.к. это не только нарушает все 
действующие законодательства РФ, но и право граждан на 
здоровую окружающую среду».

Т.С. Дергачева: «В своем выступлении на одном из за-

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ по вопросам: 1. Изменение целевого назначения и вида разрешенного использования 16 земельных участков 
общей площадью 7,2386 га, принадлежащих компании ООО «Лендмаркет» на правах собственности, расположенных по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, вблизи деревни Жуковка, с «рекреационные цели» на «жилищное строительство и иные объекты культурно-социального назначения» 
и перевод из категории «земли особо охраняемых природных территорий» на «земли поселений»; 2. Рассмотрение проекта строительства общественного 
центра социально-культурного назначения на земельных участках общей площадью 0,764 га, принадлежащих компании ООО «Лендмаркет» на правах 
собственности и расположенных по адресу: Московская обл., Одинцовский район, вблизи деревни Жуковка.
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седаний Правительства РФ, состоявшемся в июле 2006 г., 
Президент подчеркнул необходимость укрепления здоровья 
нации, в связи с чем была создана национальная програм-
мы, направленная на улучшение и сохранение здоровья 
населения. Однако сохранить здоровье нации невозможно 
без улучшения среды обитания и в том числе окружающей 
среды. Таким образом, суммируя все, о чем говорилось на 
сегодняшних публичных слушаниях, можно говорить о том, 
что воплощение планов застройщиков приводит к подрыву 
национальной программы, предложенной Президентом, по 
сохранению и улучшению здоровья нации».

Л.П. Еремина: «Испокон века данная часть Ильинского 
поля – охраняемая территория. Я хочу, чтобы мои дети и 
внуки могли пользоваться рекой. Она нужна как нам, так и 
москвичам. Поэтому я, коренная жительница, категорически 
возражаю против изменения вида разрешенного использо-
вания 16 земельных участков с “рекреационных целей” на 
“индивидуальное жилищное строительство и иные объекты 
культурно-социального назначения ” и перевод их из кате-
гории “особо охраняемые природные территории” в “земли 
поселений” в угоду строительства коттеджей». 

Р.А. Орлова: «Нам предлагают, исходя из услышанного, 
совместно с представителями компании ООО “Лендмаркет” 
нарушить законы РФ, поэтому я категорически возражаю 
против изменения вида разрешенного использования 16 
земельных участков с “рекреационных целей” на “индивиду-
альное жилищное строительство и иные объекты культурно-
социального назначения ” и перевод их из категории “особо 
охраняемые природные территории” в “земли поселений”». 

Т.С. Дергачева: «Н.В. Канишевская, проживающая по 
адресу: деревня Жуковка, дом № 103а, просила зачитать 
ее заявление, где она категорически возражает против 
изменения вида разрешенного использования вышеназван-
ных участков с “рекреационных целей” на “индивидуальное 
жилищное строительство и иные объекты культурно-соци-
ального назначения ” и перевод их из категории “особо 
охраняемые природные территории” в “земли поселений”. 
Она предлагает на этой территории разбить парк, в кото-
ром смогут гулять не только жители деревни, но и других 
населенных пунктов». 

Ю.П. Баденков: «Все понимают, что такое пойменные 
луга, поэтому их застройка, особенно в черте I-II поясов 
зоны санитарной охраны водоисточника питьевого водо-
снабжения, недопустима. Предлагаю обратиться в органы 
Росприроднадзора с просьбой разобраться в сложившейся 
ситуации и принять соответствующие меры».

Т.С. Дергачева: «Предлагаю запретить изменение вида 
разрешенного использования 16 земельных участков общей 
площадью 7,2386 га с “рекреационных целей” на “индивиду-
альное жилищное строительство и иные объекты культурно-
социального назначения ” и перевод их из категории “особо 
охраняемые природные территории” в “земли поселений”, 
поскольку: 1. Нарушены федеральные законы: Водный ко-
декс РФ, Земельный кодекс РФ, Градостроительный кодекс 
РФ, Закон “Об охране окружающей среды”, Конституция 
РФ; Закон “О санитарно-эпидемиологическом благополу-
чии населения”; СП 2.1.4.1075 “Зоны санитарной охраны 
источников питьевого водоснабжения г. Москвы”, СанПиН 
2.1.4.1175-02 «Гигиенические требования к качеству воды 
нецентрализованного водоснабжения. Санитарная охрана 
источников»; 2. Имеются несоответствия в разрешительной 
документации». 

Голосование:  единогласно.
Председатель: «Таким образом, единогласно выносится 

решение – запретить изменение вида разрешенного ис-
пользования 16 земельных участков общей площадью 7,2386 
га, принадлежащих компании ООО “Лендмаркет” на правах 
собственности и расположенных по адресу: Московская обл., 
Одинцовский район, вблизи деревни Жуковка, с “рекреаци-
онных целей” на “индивидуальное жилищное строительство 
и иные объекты культурно-социального назначения ” и 
перевод их из категории “особо охраняемые природные 
территории” в “земли поселений”. Обратиться в органы 
Росприроднадзора с просьбой разобраться в сложившейся 
ситуации и принять соответствующие меры».

По второму вопросу представитель компании ООО 
«Лендмаркет» О.Н. Смирнов рассказал, что в марте 2006 
года Постановлением администрации Одинцовского района 
Московской области было дано разрешение на разработку 
проектной документации на строительство общественного 
центра на земельном участке общей площадью 0,764 га в 
рамках застройки Ильинского поля. Имеется положительное 
решение Градостроительного совета при главном архитекто-
ре Московской области от 15.08. 2006 г., заключение МЧС 
РФ и Управления государственного пожарного надзора ГУ 
МЧС России по Московской области. Получены ТУ на во-

допотребление и водоотведение от МУП “Барвиха”, ТУ на 
электроснабжение, выданное ЗАО “Агрокомплекс Горки-2”. 
Основное предназначение данного центра – организация 
досуга и проведение оздоровительных мероприятий с де-
тьми, в том числе и вашими».

О.Н. Клюквина: «Кружки и занятия спортом будут для 
детей бесплатными?».

Т.С. Дергачева: «Вы вводите людей в заблуждение, т.к. в 
заключении Роспотребнадзора Московской области сказано, 
что “на участке планируется размещение спортивно-оздо-
ровительного комплекса закрытого типа, предназначенного 
только для жителей коттеджного поселка и ограниченного 
числа гостей».

М.А. Гусев: «Какова общая площадь здания и сколько 
будет этажей?».

О.Н. Смирнов: «Общая площадь здания общественного 
центра – 7200 м2. Здание будет двухэтажным, в его состав 
будет входить спортивно-оздоровительный комплекс, детский 
клуб и административное здание – химчистка, минимаркет, 
салон красоты, бассейн, тренажерный зал».

П.В. Басихин: «На каком расстоянии от Москва-реки будет 
находиться здание?».

О.Н. Смирнов: «Здание будет удалено от реки на 10-25 
метров».

О.Н. Смирнов: «В рамках занятости населения Под-
московья около 300 человек будут обеспечены рабочими 
местами».

Т.С. Дергачева: «Вы не упомянули, что в комплекс будет 
включать в себя два бассейна для взрослых: зал крытого 
бассейна с зеркалом воды 150 м2 на 18 человек; открытый 
бассейн с зеркалом воды 100 м2 на 12 человек. Кроме этого 
будет детский бассейн 50 м2 и сауны».

Т.С. Дергачева: «Я могу перечислить все, что будет 
размещено в здании общественного центра. Итак, в здании 
будут находиться: салон красоты, процедурная, кабинет 
врача, медсестер, бары (фито- и спорт-бар), 2 кафе, баня 
паровая, сауны для взрослых и детей, бильярд, женский 
клуб, доготовочная, теннисные корты, банкетный зал, ма-
газин товаров повседневного спроса, химчистка, солярий, 
раздевалки, бассейны, душевые, подсобные помещения, 
приемный пункт химчистки, служебно-бытовые помещения, 
игровые комнаты для детей от 7 до 10 лет, от 1 года до 
3-х лет, зона рекреации, гардероб, административные по-
мещения – кабинет директора».

Т.С. Дергачева: «Уточните, пожалуйста, еще раз на каком 
расстоянии от реки будет располагаться здание?».

О.Н. Смирнов: «10-25 метров».
П.В. Басихин: «Куда будет сбрасываться вода из бас-

сейнов?».
О.Н. Смирнов: «На очистные сооружения».
П.В. Басихин: «Какова глубина бассейна?».
О.Н. Смирнов: «Глубина бассейна 2,5 метра».
П.В. Басихин: «На какой глубине залегают грунтовые 

воды?»
О.Н. Смирнов: «Грунтовые воды залегают на глубине 7 

метров».
О.Н. Клюквина: «Каким образом будет обеззараживаться 

вода в бассейнах?».
Ответа на данный вопрос не последовало.
Т.С. Дергачева: «Какая пропускная способность обще-

ственного центра в день?».
О.Н. Смирнов: «Предполагается, что в здании одновре-

менно будет находиться 70-100 человек».
Т.С. Дергачева: «Вы вводите в заблуждение жителей 

– из заключения Роспотребнадзора следует, что пропускная 
способность центра – 350 человек в день. Режим работы 
12 часов».

Т.С. Дергачева: «Где будут парковаться автомашины как 
посетителей центра, так и обслуживающего персонала?».

О.Н. Смирнов: «Обслуживающий персонал будет приво-
зиться на автобусах. Посетители будут оставлять машины 
у своих друзей, проживающих на территории поселка. Еще 
одну парковку предполагается разместить в поселке, напро-
тив теннисных кортов».

Т.С. Дергачева: «Обращаю внимание присутствующих, что 
на представленном плане рядом со зданием общественного 
центра обозначена парковка. Из заключения Роспотреб-
надзора парковка предназначена для 36 машиномест. 
На каком расстоянии от уреза воды будет расположена 
автостоянка?».

О.Н. Смирнов: «На расстоянии 300 метров от уреза воды».
Т.С. Дергачева: «Каким образом будет осуществляться 

подъезд к общественному центру?»
О.Н. Смирнов: «Подъезд будет со стороны Рублево-

Успенского шоссе, в районе светофоров, которые уже 
установлены нами в связи с предписанием 2 отдела ДПС 
ГИБДД (на спецтрассе)».

Т.С. Дергачева: «Почему в документе, выданном 2 от-
делом ДПС ГИБДД (на спецтрассе), говорится о том, что 
заезд как на территорию самих поселков, так и территорию 
общественного центра со стороны села Ильинское?».

О.Н. Смирнов: «Предполагается основной поток направить 
через село Ильинское».

Т.С. Дергачева: «Что Вы можете сказать о водоснабжении 
данного центра? Можно предположить, что водопотребление 
будет значительным – бассейны, бани, сауны и т.д. Только 
не надо говорить о том, что за счет рециркуляции воды в 
бассейнах, водопотребление будет незначительным».

О.Н. Смирнов: «Действительно, использование рециркуля-
ции позволит снизить водопотребление. Компания получила 
ТУ от МУП “Барвиха” на водоснабжение и водоотведение 
от общественного центра. Хотелось бы, пользуясь тем, что 
здесь присутствует представитель компании ООО “Квин-
турин” – компания является нашим партнером, немного 
рассказать о газоснабжении коттеджного поселка, который 
будет строиться на Ильинском поле. Нами уже проведена 
газовая труба из Красногорского района, по дну Москва-
реки. Это позволит улучшить газоснабжение Одинцовского 
района, т.к. труба D 600 мм свяжет два района. Кроме этого, 
компанией ООО “Квинтурин” на своей территории будут 
построены сооружения по сбору и очистке ливневых и талых 
вод со всей территории не только коттеджного поселка, но 
и территории общественного центра. 

Нами будут проложены оптиковолоконные кабели, что 
позволит также улучшить связь в целом, и в частности с 
Интернетом».

Ю.П. Баденков: «Это не имеет никакого к нам отно-
шения».

Т.С. Дергачева: «Следует отметить, что по проекту стро-
ительства общественного центра на земельных участках 
общей площадью 0, 764 га имеется заключение Роспотреб-
надзора, выданное в 2006 году, из которого следует, что 
представленные материалы не соответствуют требованиям 
СанПиН 2.2.1./2.1.1.1200-03 ‘Санитарно-защитные зоны и 
санитарная классификация предприятий, сооружений и иных 
объектов”, СанПиН 2.1.6.1032-01 “Гигиенические требования 
к обеспечению качества атмосферного воздуха населенных 
мест”, т.к.: 1. В санитарно-защитную зону проектируемого 
комплекса попадет территория жилой застройки коттеджного 
поселка; 2. Проектом не обосновано размещение открытых 
и закрытых спортивных сооружений, детских площадок и 
площадок для отдыха в санитарном разрыве Ильинского 
шоссе; 3. В проекте не представлены данные по опережа-
ющему строительству коллектора и ремонту существующих 
канализационных сетей в соответствии с требованиями 
санитарно-эпидемиологического заключения Территориаль-
ного управления Федеральной службы по надзору в сфере 
защиты прав потребителей и благополучия человека по 
Московской области; 4. В проекте не представлены данные 
о мощности проектируемой котельной и ее назначении, а 
также не обосновано взаиморазмещение со спортивными 
сооружениями; 5. Представленные ТУ МУП “Барвиха” на 
водоснабжение и канализование утратили силу. Кроме того, 
не представлен баланс водопотребления и водоотведения по 
рассматриваемому объекту и т.д. В дополнение к указанному 
экспертами необходимо добавить, что в проекте ничего не 
говорится о строительстве жироуловительных установок, в 
тоже время известно, что в центре предполагается открыть 
кафе, где можно будет получить полный обед, будет также 
и банкетный зал, предназначенный для проведения тор-
жеств, приемов».

Т.С. Дергачева: «Обращает на себя внимание и то, что 
зона бечевника на территории общественного центра будет 
закрыта, т.к. здесь будут располагаться детские игровые 
площадки, спортивные сооружения, площадки под барбекю 
и т.п., что является нарушением Водного кодекса РФ».

Т.С. Дергачева: «Следует остановиться и на оборудовании 
шумозащитных ограждений по периметру коттеджного по-
селка. Застройщики рассказали, что по краю существующего 
Ильинского шоссе будет установлен шумопоглощающий 
забор. Однако на вопрос, где заканчивается земля, прина-
длежащая компании на правах собственности со стороны 
Ильинского шоссе, был получен ответ, что граница проходит 
на расстоянии 20 метров от шоссе, т.е. 20 метров от края 
дорожного полотна – муниципальная земля. Таким образом, 
теряется значительная часть муниципальной земли, т.к. она 
будет находиться в тоннеле, образованном забором коттедж-
ного поселка и шумопоглощающим забором. Кроме этого,  
создастся опасность для пешеходов в случае возникновения 
чрезвычайной ситуации, т.к. не будет возможности отойти в 
сторону с пешеходной дорожки».

Т.С. Дергачева: «И последнее, здесь прозвучало, что на 
публичных слушаниях присутствует представитель компании 
ООО “Квинтурин” – компаньона компании ООО “Лендмаркет”, 

чьи вопросы сегодня обсуждаются.
Уважаемый Валерий Николаевич, пользуясь случаем, что 

здесь присутствуете Вы, как глава администрации, а также 
есть представитель Совета депутатов сельского поселения 
Барвихинское, прошу внести в протокол публичных слушаний 
то, что мы располагаем Заключением экспертной комиссии 
государственной экологической экспертизы по материалам 
обоснования размещения индивидуального жилищного 
строительства компанией ООО “Квинтурин” на земельном 
участке площадью 2,96 га, расположенном вблизи деревня 
Жуковка Барвихинского с/о Одинцовского района Москов-
ской области от 18.10.2005 г., № ЭЭ-617/05, из которого 
следует, что на экологическую экспертизу был представлен 
протокол № 10 собрания инициативной группы деревни 
Жуковка от 22.07.2005 г. о строительстве коттеджного 
поселка ООО “Квинтурин”. Однако все присутствующие на 
публичных слушаниях как жители деревни Жуковка, так и 
члены инициативной группы знают, что никакого собрания по 
данному вопросу не проводилось и, следовательно, никакого 
протокола быть не может».

А.С. Спасский: «Это – подлог документа».
Т.С. Дергачева: «Официально заявляю, что никакого 

собрания и протокола, подписанного легитимно выбранными 
членами инициативной группы деревни, не было. Кроме это-
го, моя подпись под протоколом всегда заверяется главой 
администрации нашего поселения. Протоколы хранятся как 
в нашем архиве, так и архиве администрации.

Жители помнят, что в июле прошлого года были вывеше-
ны объявления о собрании по вопросу застройки Ильинского 
поля, однако накануне представитель ООО “Квинтурина” 
позвонил и, сославшись на адвоката компании, отказался 
от участия в проведении собрания.

Таким образом, данный факт следует рассматривать как 
подлог документов».

Председатель: «У Вас есть сам протокол?».
Т.С. Дергачева: «Протокола нет, т.к., еще раз подчерки-

ваю, мы не проводили такого собрания. Сейчас речь идет 
о заключении экологической экспертизы –  разделе исход-
но-разрешительной документации, позволившей получить 
положительное решение по рассматриваемому вопросу».

Председатель: «Представитель компании ООО “Квинту-
рин”, Вы можете это как-то объяснить?».

П.А. Степанов: «Не могу оправдаться, приношу свои изви-
нения. Я вынужден тоже разобраться в этой ситуации».

Т.С. Дергачева: «Обобщая все вышесказанное, предлагаю 
не согласовывать проект строительства общественного 
центра на земельных участках общей площадью 0, 764 га, 
принадлежащих компании ООО “Лендмаркет” на правах собс-
твенности и расположенных по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, вблизи деревни Жуковка, поскольку: На 
публичные слушания не были представлены документы, 1. на 
основании которых земли сельскохозяйственного назначения 
были переведены под строительство общественного комп-
лекса. Известно лишь, что изменение вида разрешенного 
использования земельных участков общей площадью 0,764 
га с “сельскохозяйственные земли” на “строительство обще-
ственного комплекса” было совершено в 2003 году. Вместе 
с тем, земли сельскохозяйственного назначения не могут 
переводиться из одного вида в другой не только на уровне 
администрации Одинцовского района, но и Московской об-
ласти, т.к. имеют федеральное значение и изменение вида 
разрешенного использования таких земель осуществляется 
на уровне Правительства РФ; 2. Компанией ООО “Квинтурин” 
(компания на своей территории должна была построить 
сооружения для сбора и очистки ливневых и талых вод со 
всей территории коттеджного поселка) совершен подлог 
документов; 3. Недопустимо строить такой центр в непос-
редственной близости от Москва-реки – источника питьевого 
водоснабжения г. Москвы и ближнего Подмосковья». 

Н.В. Зайцева: «Прошу внести в протокол публичных слу-
шаний мнения жителей деревни Жуковка – Т.И. Щелоковой, 
проживающей в доме № 52 и Н.В. Канишевской, проживаю-
щей в доме № 103а, которые категорически возражают про-
тив строительства общественного центра на вышеуказанном 
участке, т.к. это ухудшит экологическую ситуацию в данном 
районе и их условия проживания».

Председатель: «Другие предложения есть?».
Других предложений не поступило.
Председатель: «Таким образом, проект строительства об-

щественного центра на земельных участках общей площадью 
0, 764 га, принадлежащих компании ООО “Лендмаркет” на 
правах собственности и расположенных по адресу: Москов-
ская область, Одинцовский район, вблизи деревни Жуковка, 
не согласовывается».

В.Н. МАРКОВСКИЙ, председатель.  
М.Ю. НОВОЖИЛОВА, секретарь.    

Е.И. ДАВЫДОВА, секретарь.

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация сельского 
поселения Ершовское. Адрес: 143055,  
Московская область, Одинцовский 
район, с.Ершово, д.8а. Финансирование: 
бюджет района. Предмет контракта: 
газификация с.Каринское. Начальная 
цена контракта: 15000,0 тыс.руб. (в 
том числе НДС 18%) Порядок оплаты: 
предоплата в размере 30% от общей 
стоимости контракта, 70% - в течение 
5 дней после подписания акта выпол-
нения работ. Конкурсная документация 
предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика. Прием заявок: по адресу 
Заказчика с 5.03.2007г. по 30.03.2007г. 
Условия выполнения работ, требования 
к обеспечению заявки и исполнения 
контракта указаны в конкурсной доку-
ментации. Критерии оценки: функцио-
нальные и качественные характеристики 
выполняемых работ, срок исполнения, 
срок предоставления гарантии качества 
работ, цена контракта. Вскрытие конвер-
тов: по адресу Заказчика 4.04.2007г. в 
10.00. Подведение итогов конкурса: по 
адресу Заказчика  5.04.2007г. Полный 
текст извещения и конкурсная доку-
ментация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация сельского 
поселения Ершовское. Адрес: 143055, 
Московская область, Одинцовский 
район,с.Ершово,д.8а. Финансирование: 
бюджет района. Предмет контракта: 
капитальный ремонт сетей электро-
снабжения и наружного освещения в 
сельском поселении Ершовское. Началь-
ная цена контракта: 18000,0 тыс.руб. (в 
том числе НДС 18%) Порядок оплаты: 
предоплата в размере 30% от общей 
стоимости контракта, 70% - в течение 
5 дней после подписания акта выпол-
нения работ. Конкурсная документация 
предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика. Прием заявок: по адресу 
Заказчика с 05.03.2007г. по 30.03.2007г. 
Условия выполнения работ, требования 
к обеспечению заявки и исполнения 
контракта указаны в конкурсной доку-
ментации. Критерии оценки: функцио-

нальные и качественные характеристики 
выполняемых работ, срок исполнения, 
срок предоставления гарантии качества 
работ, цена контракта. Вскрытие конвер-
тов: по адресу Заказчика 04.04.2007г. в 
10.00. Подведение итогов конкурса: по 
адресу Заказчика  05.04.2007г. Полный 
текст извещения и конкурсная доку-
ментация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: админис-
трация городского поселения Заречье 
Одинцовского муниципального района 
Московской области.

Адрес: 121 115,  Московская область, 
Одинцовский р-н, ул.Заречная, д.2.

Источник финансирования: бюджет 
муниципального образования «Одинцов-
ский р-н МО».

Предмет муниципального контракта: 
организация питания учащихся МОУ 
Зареченская СОШ (количество учащихся 
- 424). Место оказания услуг: МОУ За-
реченская СОШ, МО, Одинцовский р-н, 
п.г.т.-р.п. Заречье, ул.Березовая, д.1.

Сроки поставок товара, оказания ус-
луг:   с момента подписания контракта  
до  31.12.2007г. 

Предварительная оплата производит-
ся в безналичной форме ежемесячно в 
сумме планируемых месячных расходов, 
но не более 30% цены контракта, 70%-
по факту поставки продуктов питания 
ежемесячно.

Начальная цена контракта: 557,55 
тыс. руб. 

Конкурсная документация предостав-
ляется по адресу: 121115, МО, Одинцовс-
кий р-н, п.г.т.-р.п.«Заречье», ул.Заречная, 
д.2, бесплатно, с 5.03.2007г.

Критерии оценки заявок на участие в 
конкурсе: цена контракта, качественные 
характеристики товара, сроки оказания 
услуг, предоставление гарантии качес-
тва товара.

Вскрытие конвертов: по адресу Заказ-
чика 4 апреля 2007 года в 10 часов.

Подведение итогов конкурса: по 
адресу Заказчика 4 апреля 2007 года 
в 15 часов.

Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в 
сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

Контактное лицо: Маликова Елена 
Витальевна, тел.: 414-92-49.

ИЗМЕНЕНИЯ В ИЗВЕЩЕНИЕ 
О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Управление образования админист-
рации Одинцовского муниципального 
района вносит следующие изменения 
в извещение о проведении открытого 
конкурса, которое было опубликовано 
14 февраля 2007 года.

Предмет контракта: лот №14 – ус-
луги по доставке учебников и учебно-
педагогической литературы. Начальная 
цена контракта: лот №14 – 424,3 тыс. 
рублей. Место и сроки поставки то-
вара, оказания услуг: лоты №№7,13,14 
— 2-й и 3-й квартал 2007г. Форма, 
сроки и порядок оплаты товаров, ра-
бот, услуг: лоты №№4-11,13,14 — пред-
варительная оплата в размере 30% 
цены контракта (этапа) в течение 10-ти 
банковских дней со дня представления 
счета, 70% - в течение 20 дней с даты 
подписания акта приемки-сдачи выпол-
ненных работ, услуг. Критерии оцен-
ки: качество поставляемых товаров, 
оказываемых услуг; срок исполнения; 
цена контракта. Вскрытие конвертов 
по адресу: г. Одинцово, ул. М. Жукова, 
д.29 (здание ОЦЭВа), 19 марта 2007г. 
в 10 часов.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
КОНКУРСА

Заказчик: МУЗ Одинцовская ЦРБ, 
Мос.обл., г. Одинцово, ул. Маршала Би-
рюзова, д. 5. Финансирование: средства 
ОМС. Предмет контракта: поставка мяг-
кого инвентаря во 2 квартале 2007 г. на 
склад Заказчика. Начальная цена - 1200 
тыс. руб. Оплата: б/нал, 30 % аванс, 
70 % в течение 30 дней со дня акта 
сдачи-приемки товара. Конкурсная доку-
ментация предоставляется бесплатно по 
адресу Заказчика с 5.03.07 г. Критерии 
оценки: цена; качество; срок поставки. 
Вскрытие конвертов: по адресу Заказ-
чика  2.04.07 г. в 11 час. Подведение 
итогов конкурса: 3.04.07г. Полный текст 
извещения и конкурсной документации 
размещены в сети Интернет по адресу: 
www.odin.ru.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения 

Успенское от 22.02.2007г. №40 назначить на 06.04.2007г. 
публичные слушания по проекту организации и благоус-
тройства участков лесного фонда ФГУ «Звенигородский 
лесхоз», Звенигородское лесничество, квартал №92, выдел 
9, К№50:20:005 03 30:0727 площадью 0,88га;  квартал 
№92, выдел 9,7 К№50:20:005 03 30:0726 площадью 1,4га, 
переданных в аренду Улыбину Константину Алексеевичу 
для культурно-оздоровительных, туристических и спортив-
ных целей на основании договоров аренды.

Провести публичные слушания 06.04.2007г. с 11.00 часов 
до 12.00 часов на вышеуказанных участках, Одинцовского 
района Московской области.

Предложения от заинтересованных лиц по вопросу 
публичных слушаний принимаются в форме письменных 
заявлений в срок до 05.04.2007г. включительно в адми-
нистрации сельского поселения Успенское по адресу: 
с.Успенское, ул.Советская, д.19 (конт.тел.419-40-09). 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы городского поселения 

Одинцово от 19.02.2007 года № 53 назначены публичные 
слушания по вопросу строительства ООО «КУБ» холодиль-
но-складского комплекса на земельном участке площадью 
1,20 га, расположенном в Южной промзоне г. Одинцово.

Время и место проведения: 3 апреля 2007 г. в 11 часов 
по адресу:  г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, дом 26.

Замечания  и предложения принимаются ежедневно с  
10.00  до 18.00 часов с 3 марта 2007 года по 2 апреля 
2007 года в письменном виде по адресу: г. Одинцово, 
ул.Маршала Жукова, дом 28, комн.213, тел.596-59-03.

Постановлением главы городского поселения Одинцово 
от 19.02.2007 года № 51 назначены публичные слушания по 
вопросу прокладки ООО «Поддержка» трассы газопровода 
к торговому центру «Одинцовский пассаж» в г. Одинцово. 
Время и место проведения: 4 апреля 2007 года в 11 часов, 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, дом 26.

Замечания  и предложения принимаются ежедневно с  
10.00  до 18.00 часов с 3 марта 2007 года по 3 апреля 
2007 года в письменном виде по адресу: г. Одинцово, 
ул. Маршала Жукова, дом 28, комн.213, тел.596-59-03.

УВЕДОМЛЕНИЕ
Администрация городского поселения Одинцово Один-

цовского муниципального района сообщает о реорганиза-
ции с 01.04.2007 года муниципального учреждения здра-
вохранения «Ромашковская амбулатория» путем присоеди-
нения его к муниципальному учреждению здравохранения 
«Одинцовская центральная районная больница».
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АВТОСАЛОН
Продажа автомобилей ино-  

 странного пр-ва с пробегом
Срочный выкуп
Приём автомобилей на ко-

 миссию
Комиссионное переоформ  - 

  ление
Страхование.

Тел. 746-09-00

Тел.: 597-40-31, 
8-901-538-68-86

г. Одинцово, ул. Северная, 
д. 62а, 3-й этаж, комн. 4.

• Оформление квартир 
и земельных участков 
в собственность
• Сопровождение сделок 
с недвижимостью 
и регистрацией
• Разрешительная 
документация на строительство 
и сдача домов в эксплуатацию
• Проектирование жилых домов, 
сооружений хозяйственно-бытового 
назначения
• Проектирование и разбивка 
магистральных трасс
• Корректировка генеральных планов
• Срочное оформление 
землеустроительной документации
• Топосъемка, вынос участков в натуру

АГЕНТСТВО 
НЕДВИЖИМОСТИ

г. Одинцово, ул. Молодёжная,     
д. 14, корп.1.

Тел.: 590-73-93, 590-77-64

ООО «ПРОЕКТИНВЕСТ СЕРВИС»

ВСЕ ОПЕРАЦИИ 
С НЕДВИЖИМОСТЬЮ:

КУПЛЯ-ПРОДАЖА, ОБМЕН, РАССЕЛЕНИЕ

ПОДГОТОВКА ДОГОВОРОВ КУПЛИ-ПРОДАЖИ

СБОР НЕОБХОДИМЫХ ДОКУМЕНТОВ

ПРОДАЕМ ОФИС 
по ул. Северная, дом 59: 

390 кв. м, 3 входа.

Агентство недвижимости

КОМПАНИЯ ОСНОВАНА В 1991 Г.

Н Е Д В И Ж И М О С Т Ь
КУПЛЯ-ПРОДАЖА·АРЕНДА·ВЫКУП
КВАРТИРЫ·КОТТЕДЖИ·УЧАСТКИ
599-02-89     599-81-27

ПРИГЛАШАЕМ  АГЕНТОВ

15 
ЛЕТ

 721-86-18, 778-11-40, 694-00-52 

АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ

Д И А М А Н Т Ъ
Член Российской Гильдии Риэлтеров

КВАРТИРЫ • КОТТЕДЖИ • ДОМА 
ДАЧИ • УЧАСТКИ

- Все виды сделок
- Ввод в эксплуатацию
- Топосъёмка (срочная!)
- Независимая оценка
- Сопровождение договоров
- Консультации бесплатно

г.Голицыно, Коммунистический пр-т, 22

ЖБИ
со склада в г. Одинцово 

КОЛЬЦА для колодцев

ТРУБЫ железобетонные 

                  асбестоцементные 

Тел. (495)742-48-77
www.kreditstroy.ru

ПРОДАЁМ 
земельный участок: 27 со-
ток, 45-й км Можайского 
шоссе, для предпринима-
тельской деятельности.

Тел. 104-68-98

ЭФФЕКТИВНОЕ ПРЕРЫВАНИЕ 
ЗАПОЯ, КОДИРОВАНИЕ.

АНОНИМНО, 
С ВЫЕЗДОМ НА ДОМ. ГОСЛИЦЕНЗИЯ. 

Тел.: 967-96-61, 
8-901-567-96-61, 795-22-57, 

8-916-879-02-70

Только один день, 5 марта, 
с 10 до 11 часов в КСЦ «Мечта»

СЛУХОВОЙ АППАРАТ (1500 руб.) высокотехнологичный 
звуковой рефлектор с чрезвычайно чувствительным мик-
рофоном. Теперь вы будете слышать, как растет трава.  

ПЕНСИОНЕРАМ — СКИДКА.   
Товар сертифицирован.    Лиц. № 000458

У нас Ваши деньги 
работают 

на Ваш интерес

СДАЮ

 гараж на длит. срок по ул. Маршала 
Крылова, рядом с «Макдоналдсом». Под-
земный, отапливаемый. Тел. 598-53-68 
— после 19 ч.
СНИМУ

 в аренду помещение 1200-1500 кв. м 
под пищевое производство по Минскому, 
Можайскому ш., до 100 км от МКАД. 
Тел.: 502-14-23, 599-61-95.
КУПЛЮ

 уч-к земли в Одинцовском р-не, от 
10-ти сот. Оформление за мой счет. Тел. 
8-926-207-09-78.

 уч-к или дом до 50-ти км от МКАД 
по Рублево-Успенскому, Можайскому, 
Минскому направлениям. Тел.: 591-49-37, 
8-916-690-10-70, Владимир.
ПРОДАЮ

 2-комн. кв-ру в по Можайскому ш., 
д. 29: общ. пл. 45 кв. м, 15,5/13 кв. м, 
6 кв. м кухня, 2/4-этаж. дома, сделана 
перепланировка, стеклопакет, балкон за-
стеклен; состояние отл. 155000 $, торг. 
Тел. 8-926-522-02-51.

 1-комн. кв-ру по ул. Баковская, 
д. 4:7/9-этаж. кирп. дома. 34,3/16 кв. 
м, кухня 9 кв. м, с/у совм., лоджия 6 м. 
120000$, торг. Тел. 8-926-522-02-51.

 1-комн. кв-ру в г. Голицыно, пр-т 
Западный, д. 3: 5/5-этаж. кирп. дома, 
30/18/6 кв.м, новая газовая колонка, с/у 
совм., металл. дверь, хор. состояние. Тел. 
8-916-335-30-17.

 1-комн. кв-ру в п. Лесной городок: 
35/14,9 кв. м, кухня 9 кв. м, 2/9-этаж. 
кирп. дома. 120000 у.е. Тел. 8-905-77-
197-27.

 дом 3-уровневый 165 кв. м, по 
Можайскому ш., 35 км от МКАД. 
Полностью обустроен уч-к 12+3 сот., 
баня 20 кв. м. Свет, вода, септик. Хор. 
подъезд. Можно под ПМЖ. Без пос-
редников. Срочно. 3750000 руб. Торг. 
Тел. 8-916-515-15-89.

 зем. уч-к 5,3 сот., 36-й км Минского 
ш., электричество, вода, подъезд. 40000$. 
Тел. 598-94-18 — после 18 ч.

 уч-к земли 9 сот. в д. Усово по 
Рублево-Успенскому ш., 11 км от МКАД. 
Тел. 774-36-47, Петр.

 Ауди-80В4: 1991 г.в., темно-синий, 
тонир., 2,0, моновпрыск, МКПП, ГУР, 
эл.люк, 180000 руб. Тел. 8-926-431-
50-47.

 гараж кап. 6х4 м с погребом в западной 
промзоне, ГСК «Лесные дали-2». Тел. 
8-901-512-38-31.

 оборудование для торговли одеждой, 
на 15-20 кв. м, б/у. Недорого. Тел. 8-
916-182-51-31. Светлана.

 бани 5-стенки из неоцилиндров. сосны, 
осины в комплекте с пиломатериалами. 
Тел. 8-916-621-26-12.

 мебель мягкую, б/у, в хор. состоянии. 
Самовывоз. Звонить вечером. Тел.: 599-
52-55, 8-905-529-68-18.
ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ

 автоэлектрика в Одинцовское ПАТП 
на постоянную работу. Опыт работы 
обязателен. З/п от 21000 руб. Тел. 
593-94-08.

 бухгалтера. Жен., 27-45 лет, знание 
«1С 7.7» ЗиК, расчет з/п, ведение осн. 
средств. Тел. (495) 933-59-59, доб. 
284, факс 933-59-59 oarbuzova@sivma.
ru, Оксана Владимировна.

 бухгалтера. Жен., 25-50 лет, в/о, 
прописка М или МО. Разные участки 
работы. Тел. (495) 933-59-59, 933-59-59 
oarbuzova@sivma.ru.

 водителя-экспедитора. Муж. 25-45 лет, 
кат. «В», опыт от 2-х лет. Работа сменная. 
Прописка М, МО. Тел. 933-59-59.

 водителя-экспедитора, водителя. М., 
25-45 лет, права кат. «В, С, Д, Е». Опыт 
от 2-х лет. Прописка М и МО. З/п 
высокая. Тел. 933-59-59.

 водителя в семью. Без в/п, прописка 
местная, знание Москвы. Тел. 8-916-
923-63-33.

 водителей с личным автотранспортом в 
радиотакси. Тел. 8-909-624-23-24.

 воспитателей, младших воспитателей 
(нянь, кухонных рабочих) в д/с №77. 
Тел.: 593-19-25, 593-58-45.

 воспитателя в детский сад. Педагогичес-
кое образование обязательно. Полный день, 
р-н Заречья. З/п 14000-16000 руб. Тел. 
414-92-84, строго Инну Борисовну.

  грузчиков-комплектовщиков. Муж. 
до 40 лет. График работы с 9 до 18 
час. З/п от 14000 руб. + питание. Тел. 
935-76-31.
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 дизайнера в отдел продаж (менеджера 
проекта). Знание 3Dmax обязательно. 
Желательно владение AutoCad. З/п по 
результатам собеседования. Резюме по факсу 
783-08-71 или по e-mail: info@tandem-west.
ru. Всем сотрудникам предоставляются: 
оплачиваемый отпуск и больничный лист, 
бесплатные обеды. Платф. Рабочий поселок. 
Тел. 783-08-71.

 дизайнера, швей в салон штор. Тел. 
8-926-281-60-52.

 инженера-геодезиста в строительную 
организацию в г. Одинцово. Опыт рабо-
ты по устройству наружных инженерных 
коммуникаций и благоустройству. З/п 
по результатам собеседования. Тел. 591-
43-05.

 инспектора отдела кадров. Проживание 
бесплатное. Тел. 514-87-64.

 контролеров пассажирского транспорта 
в Одинцовское ПАТП на постоянную 
работу. Обучение в процессе работы. 
Граждане РФ, мужчины и женщины. 
Обращаться: г. Одинцово, Можайское 
ш., д. 10, внутр. тел. 124.

 мерчендайзера в «Ашан» д. Марфино. 
Выкладка товара, отчетность. Гражданство 
РФ, 18-45 лет. З/п до 15000 руб. Тел. 
8-903-710-96-93.

 медсестру в стоматологическую клинику 
«Креатив Дент» г. Голицыно. Тел.: 598-
25-07 (стоматология), 8-915-423-17-33.

 охранников на строительный рынок. 
Муж. до 40 лет, график — сутки/двое, 
з/п 13000 руб. С 1.06.2007 г. график 
— сутки/трое. Лицензия не обязательна. 
Тел.: 596-84-28, 596-87-70.

 охранников и охранников-водителей до 
45-ти лет в МУП «Патруль Одинцово». 
Тел. 596-21-66.

 охранников для тяжелой, интересной 
работы в Одинцовском р-не. Прожива-
ние, питание, спортзал бесплатно. З/п 
1000-1600 руб. в сутки. Тел.: 592-93-28, 
514-87-64.

 оператора минилаборатории (Норица): 
м/ж, 20-35 лет, прописка М/МО, гр./раб. 
Тел. 935-59-59, доб. 284.

 операторов связи для работы в Центре 
обслуживания вызовов. Справки по тел.: 
596-13-38, 101-76-93 (сотовый). Резюме 
596-13-20 (факс).

 оператора фотопроизводства: 20-30 лет, 
без опыта работы, обучение бесплатное, 
работа сменная. Тел. 933-59-59.

 продавца для реализации цветов к 8 
Марта. Хороший заработок! Тел. 8-906-
712-05-04, Андрей.

 рабочих строительных специальностей 
в ООО «АВИ плюс». Тел. 8-909-917-
29-95.

 секретаря. Жен., 22-30 лет, прописка 
М, МО. oarbuzova@sivma.ru, тел. 993-
59-59 доб. 284, факс  993-59-59, Оксана 
Владимировна.

 специалиста по работе и внедрению про-
граммы «1С»-предприятие (торговля+склад; 
производство и т.д.), версия 7.7. З/п 
по результатам собеседования. Всем со-
трудникам предоставляются оплачиваемый 
отпуск и больничный лист, бесплатные 
обеды. Платф. Рабочий поселок. Тел. 
783-08-71.

 стропальщиков в организацию возле 
ресторана «Наира». 5-дневная рабочая 
неделя. Прописка г. Одинцово, аттестация. 
Тел.: 597-09-38, 593-48-06.

 системного администратора в КБ 
«Московский Капитал» (ООО): высшее 
техн. образование. Умение работать с 
сервисным программным обеспечением 
и оборудованием. Опыт работы в комм. 
банке от 1-го года. З/п 25000 руб. Резюме 
высылать по адресу: odintsovo@moscapital.
ru. Тел.: 505-95-59, 505-95-15.

 фармацевтов в аптечный пункт «Ви-
таминЪ». Требования: прописка Москва, 
МО, опыт работы, коммуникабельность. 
Тел. 501-33-52.

 юристов без опыта работы (на сво-
бодные вакансии помощников юристов) в 
отдел недвижимости и кадровое агентство. 
Тел.: 937-28-99, 590-69-61, 590-69-48, 
факс 937-98-76.

 в химчистку: аккуратных, энергичных 
женщин от 25-ти до 55-ти лет. Прописка 
МО, граждан СНГ, оформляем разрешение 
на работу. Работа в г. Одинцово, 2/2 дня. 
Бесплатное обучение. Тел.: 590-72-75, 
8-905-534-98-74.
ИЩУ РАБОТУ

 Муж. 50 лет, пенсионер МВД, кат. 
«В», «С», без в/п. Рассмотрю любые 
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вар-ты. З/п от 15000 руб. Тел. 8-926-
539-48-02.

 Бухгалтер с большим опытом работы: 
в/о, свой ПК. Ведение бух. учета и всей 
бух. отчетности в полном объеме. Тел. 
8-926-754-91-05.
ПРЕДЛАГАЕМ УСЛУГИ

 Юридическая консультация, СУД, 
регистрация, ликвидация ООО, ИП. Ре-
гистрационная палата, БТИ, приватизация 
квартир. Разрешение на работу. Адрес: 
г. Одинцово, ул. Союзная, д. 1б. Тел.: 
8-962-933-31-42, 8(495)500-24-63.

 Юридическая консультация, СУД, 
БТИ, регистрационная палата, привати-
зация квартир, регистрация ООО, ИП, 
юридические адреса, купля-продажа 
квартир, зем. уч-ков, ИНН, поста-
новка ККМ, разрешение на работу. 
Тел.: 8(495)544-20-38, 8(499)502-
38-07, г. Одинцово, Можайское ш., 
дом 102а.

 Регистрация фирм. Лицензии на стро-
ительство, проектирование (5 лет — терр. 
РФ). Квалифицированно. Тел. 8-903-218-
29-99, Надежда Александровна.

 Ремонт телевизоров отечественного и 
импортного производства на дому. Гаран-
тия. Профессионально. Квалифицированно 
(стаж 20 лет, профильный вуз). Тел.: 
593-55-90, 8-916-463-15-45.

 Ремонт телевизоров на дому. Га-
рантия. Выезд мастера бесплатно. Тел. 
598-99-15.

 Бригада строителей выполнит работы: 
фундамент, устройство кровли, забор, сеп-
тик, электрика, сантехника и внутренняя 
отделка. Только заказчик. Тел.: 8-926-
525-32-53, 8-903-015-12-89.

 ООО «АВИ плюс» выполняет все 
виды общестроительных работ. Тел. 
597-00-83. 

 Утепляю стены панельных домов внутри 
помещения. Мелкий бытовой ремонт. Тел. 
8-926-210-24-50.

 Ремонт и отделка квартир, офисов 
любой сложности. Качество. Гарантия. 
Лицензия. Тел. 8-903-557-89-11.

 Грузовые перевозки. «ГАЗель»-«тер-
мос». Москва, МО, без выходных. Тел. 
8-926-337-24-91.

ИЗВЕЩЕНИЯ

 Администрация Одинцовского му-
ниципального района в соответствии с 
требованиями Земельного кодекса РФ 
сообщает о предоставлении в собственность 
за плату земельного участка площадью 
0,0269 га, К№ 50:20:007 06 17:0264, 
категория земель: земли поселений, вид 
разрешенного использования: для дачного 
строительства, обремененного водоох-
ранной зоной пруда на всей площади, 
присоединяемого к смежному земельному 
участку, расположенному по адресу: 
Одинцовский район, с. Сидоровское, 
уч. 13А, К№ 50:20:007 06 17:0263, 
по цене, определяемой действующим 
законодательством.

*** 
 Администрация Одинцовского му-

ниципального района в соответствии с 
требованиями п. 1. ст. 30.1. Земельного 
кодекса РФ сообщает о приеме заявлений 
о предоставлении в аренду земельно-
го участка, расположенного по адресу: 
Одинцовский район, с. Ромашково, ул. 
Раздоровская, д 18, земли поселений, 
вид разрешенного использования - для 
индивидуального жилищного строительства, 
площадь земельного участка 0,0255 га, 
К№ 50:20:001 02 01:0292. Коммуникаций 
нет. Заявления о предоставлении в аренду 
земельного участка принимаются в течение 
месяца с момента настоящей публикации 
по адресу: г. Одинцово, ул. Маршала 
Жукова, д. 28.

*** 
 Администрация Одинцовского му-

ниципального района в соответствии с 
требованиями п. 1. ст. 30.1. Земельного 
кодекса РФ сообщает о предоставлении в 
собственность за плату земельного участка 
площадью 441 кв. м, К№ 50:20:001 05 
14:0120, категория земель: земли посе-
лений, вид разрешенного использования 
— для индивидуального жилищного стро-
ительства, присоединяемого к смежному 
земельному участку, расположенному по 
адресу: Одинцовский район, д. Барвиха, 
д. 38, К№ 50:20:001 05 14:0112, по 
цене, определяемой действующим зако-
нодательством.

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

• Большой выбор ритуальных 
принадлежностей:
гробы, венки, кресты и пр.
• Услуги морга: хранение, баль-
замирование, косметическая 
обработка
• Автокатафалк, перевозка
• Кремация с оформлением 
документов
• Проведение гражданских 
панихид в ритуальном зале.

г. Одинцово,
Красногорское ш., 15.

595-11-66, 
     8-901-710-63-83

с 9 до 16 час. 
Выходной день — воскресенье.

ООО «Доброе имя»
РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

морг  МСЧ/123

Одинцовский гуманитарный университет
Государственная лицензия № 161891 от 02.12.2004 года

Подготовительное отделение
объявляет набор слушателей 

на 2-месячные курсы  по программе «Экспресс».

Приглашаются учащиеся 11-х классов для подготовки 
к поступлению в университет по следующим специальностям:

• государственное и муниципальное управление
• юриспруденция
• финансы и кредит
• менеджмент организации
• прикладная информатика в экономике
• иностранный язык
• психология

Обучение платное.
Приём документов с 19 февраля 2007 года.

Начало занятий со 2 апреля 2007 года.

Справки по телефону: (495) 545-59-86
Факс (495) 580-31-53

www. odinuni. ru, e-mail: info @ odinuni. ru

Наш адрес: г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, д. 3

ОАО «ГОЛИЦЫНСКИЙ КЕРАМИЧЕСКИЙ ЗАВОД»
приглашает на работу:

• ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА РУЧНОЙ СВАРКИ
• НАЛАДЧИКОВ по ремонту и обслуживанию электрооборудования 
(сушильно-печной комплекс)
• ТОКАРЕЙ
• ВОДИТЕЛЕЙ с категориями «В», «С», «Е»
• ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ на перекладку кирпича
Принимаем молодёжь для обучения специальности токаря.

Стабильная заработная плата, полный социальный пакет, оплата 
проезда от места жительства до работы.

Обращаться в отдел кадров по тел. 694-06-28.
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Вопрос увеличения налогооблагаемой базы 
за счет реализации мер, направленных на ле-
гализацию доходов и обеспечение поступлений 
налогов с фонда оплаты труда, является одним 
из приоритетных направлений деятельности 
налоговых органов.

НА ОСНОВАНИИ ПРИКАЗА руководителя Уп-
равления ФНС России по Московской области 
от 18.04.2006 г. №50 «О создании Штаба по 
легализации доходов и обеспечение поступления 
налогов с фонда оплаты труда» в 2006 году в 
Инспекции ФНС России по г. Одинцово создан 
Штаб по легализации доходов и обеспечению 
поступления налогов с фонда оплаты труда.

В 2007 году Штаб продолжает работу по 
легализации доходов и обеспечению поступления 
налогов с фонда оплаты труда по видам экономи-
ческой деятельности по Московской области.

На заседания Штаба приглашаются руководи-
тели организаций, заработная плата сотрудников 
которых ниже сложившегося в Московской 
области среднего уровня заработной платы по 
видам экономической деятельности.

Обращаем внимание работодателей, что статья 3 
Конституции Российской Федерации определяет: 
«Каждый имеет право на труд в условиях, отве-
чающих требованиям безопасности и гигиены, 
на вознаграждения за труд без какой бы то ни 
было дискриминации и не ниже установленного 
Федеральным законом минимального размера 
оплаты труда, а также право на защиту от 
безработицы».

В свою очередь, статьей 2 Трудового кодекса 
Российской Федерации предусмотрено, что одним 
из основных принципов правового регулирования 
трудовых отношений является «обеспечение 
права каждого работника на своевременную 
и в полном размере выплату справедливой 
заработной платы, обеспечивающей достойное 
существование человека для него самого и 
его семьи», а «обеспечение повышения уровня 
реального содержания заработной платы включает 
индексацию заработной платы в связи с ростом 
потребительских цен на товары и услуги» (ст. 134 
Трудового кодекса РФ).

В связи с изложенным и в целях обеспечения 
полноты поступлений налогов  с фонда оплаты труда, 
предлагаем работодателям рассмотреть возможность 
увеличения заработной платы своим сотрудникам не 
ниже уровня заработной платы по видам экономической 
деятельности в Московской области.

О принятом решении просьба сообщить  в 
Инспекцию ФНС России по г. Одинцово (каб. 34 или 
каб. 35).

Более подробную информацию можно получить 
по телефонам: 593-20-09, 599-94-87.

Елена ВАЙНЕР,
председатель Штаба Инспекции

ФНС России по г. Одинцово,
руководитель ИФНС России по г. Одинцово,

советник государственной гражданской
службы РФ 1-го класса. 

ИНФОРМИРУЕТ НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА

ВНИМАНИЮ 
РАБОТОДАТЕЛЕЙ!

С 1 МАРТА 2007 ГОДА вступают в силу изме-
нения в ГОСТ Р51709-2001г. «Автотранспортные 
средства, требования безопасности к техническо-
му состоянию и методы проверки», где усилены 
требования к тормозному управлению, к наличию 
внешних световых приборов на автотранспортных 
средствах, к двигателю и его системе и так 
далее.

Так, в требованиях к внешним световым при-
борам указан конкретный цвет излучения данного 
светового прибора, не допускается установка 
дополнительных (по отношению к конструкции 
светового прибора) оптических элементов, 
демонтаж предусмотренных эксплуатационной 
документацией АТС фар, сигнальных фонарей, 
световозвращателей.

В требованиях к двигателю в соединениях 
системы выпуска отработанных газов не должно 
быть утечек. Уровень шума выпуска двигателя АТС 
определяется по ГОСТу Р52231.

Константин КРЫЛОВ,
начальник отделения технического

надзора ОГИБДД УВД 
по Одинцовскому муниципальному району,

майор милиции.

ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

ВНИМАНИЮ 
АВТОМОБИЛИСТОВ!

13 ФЕВРАЛЯ около часа дня на 
28-м километре Минского шоссе 
35-летняя жительница Одинцовского 
района, двигаясь в сторону сто-
лицы за рулем автомобиля «Нис-
сан-Примера», выехала на полосу 
встречного движения и столкнулась 
с автомашиной ВАЗ-2104 под уп-
равлением 23-летнего украинца. 
В результате столкновения оба 
водителя с сотрясением головно-
го мозга и ушибами различных 
частей тела были доставлены в 
Одинцовскую ЦРБ. В тот же день 
на 51-м километре Минского шоссе 
40-летний житель Рузского района 
за рулем автомобиля ВАЗ-2114 
двигался в направлении области. 
«Выскочив» на полосу встречного 
движения, он совершил столкнове-
ние с самосвалом МАЗ с прицепом 
под управлением 43-летнего жителя 
Беларуси. После чего «Жигули» 
отбросило в сторону и они стол-
кнулись со стоявшей на обочине 
«Волгой». В результате пострадали 
виновник аварии и 69-летняя пас-
сажирка «Волги». Их доставили в 
Никольскую больницу.

14 ФЕВРАЛЯ около половины 
восьмого утра на 17-м километре 
Минского шоссе 50-летний житель 
Беларуси, двигаясь в сторону 
Москвы за рулем «Урала», превысил 
скорость на скользкой дороге и не 
справился с управлением. Итогом 
лихачества стал съезд в кювет, где 
грузовик столкнулся со световой 
опорой и деревом. С сотрясением 
мозга, переломом носа и ушибами 
различных частей тела водитель был 
госпитализирован. В тот же день на 

56-м километре Минского шоссе 
36-летний житель Краснодарского 
края, управляя седельным тягачом 
ДАФ, двигаясь в сторону Москвы, 
в результате превышения скорости 
и несоблюдения дистанции совер-
шил столкновение с двигавшейся 
впереди автомашиной «Скания» 
под управлением 41-летнего жителя 
Беларуси. С сотрясением головного 
мозга, ушибом головы и вывихом 
колена виновник аварии был до-
ставлен в Никольскую больницу. 

21 ФЕВРАЛЯ, в восемь утра, на 
32-м километре Минского шос-
се 55-летний москвич, управляя 
«Мицубиси-Лансер» и двигаясь в 
направлении области, выехал на 
полосу встречного движения. В 
этот момент он столкнулся с «Мер-
седесом-Бенц» под управлением 
57-летнего жителя Беларуси, кото-
рый ехал во встречном направле-
нии. В результате пострадали оба 
водителя и два пассажира. Все 
они были доставлены в Одинцов-
скую ЦРБ. 

22 ФЕВРАЛЯ на 40-м километре 
Минского шоссе 53-летний жи-
тель Краснознаменска, двигаясь в 
сторону Москвы за рулем автомо-
биля «ИЖ–Ода», выехал на «встреч-
ку», где совершил столкновение 
с «Мицубиси» под управлением 
26-летнего жителя Одинцовского 
района. Пострадали оба водителя 
и 47-летняя пассажирка «Оды». 
Раненые доставлены бригадой 
«скорой помощи» в госпиталь Крас-
нознаменска.

24 ФЕВРАЛЯ в четыре часа дня на 
35-м километре Можайского шоссе 

24-летний одинцовец, следовавший 
в сторону области за рулем авто-
мобиля ВАЗ-2114, выехал на полосу 
встречного движения, где совершил 
столкновение с самосвалом МАЗ 
под управлением 45-летнего жи-
теля Твери. Водитель и 22-летний 
пассажир легковушки от полученных 
травм скончались на месте ДТП. 
Водитель грузовика не пострадал. 
Вечером 24 ФЕВРАЛЯ на 81-м 
километре Минского шоссе 36-
летний житель Смоленской области, 
двигаясь в сторону Москвы за 
рулем «Форда-Фокуса», выехал на 
полосу встречного движения и со-
вершил столкновение с седельным 
тягачом «Вольво» с полуприцепом 
под управлением 44-летнего жителя 
Саратова. В результате пострадали 
трое пассажиров «Форда». Один из 
них от полученных травм скончался 
в больнице. Виновник аварии – во-
дитель «Форда» — не пострадал. 
В тот же день на 2-м километре 
ММК Можайско-Волоколамского 
направления 50-летний житель 
Химок, управлявший «Мицубиси», 
двигался в сторону Можайского 
шоссе и на крутом повороте не 
справился с управлением. Выехав 
на полосу встречного движения, он 
совершил столкновение с автомо-
билем ВАЗ-2107 под управлением 
25-летнего жителя Истры. В резуль-
тате пострадали водитель и двое 
пассажиров «семерки», которые с 
тяжелыми травмами были доставле-
ны в Одинцовскую ЦРБ. А виновник 
аварии не пострадал. 

Информация и снимки 
предоставлены инспектором 
по пропаганде безопасности 

дорожного движения 10-го СБ 
1-го СП ДПС (Северный), старшим 

лейтенантом милиции 
Юрием ПОЛЯНСКИМ.

ПРОИСШЕСТВИЯ

ДОРОЖНЫЕ ДРАМЫ

Употребление психоактивных веществ (табак, 
алкоголь, наркотические вещества) является на 
сегодняшний день одной из наиболее остро стоящих 
перед обществом проблем. В последние годы в 
России отмечается значительный рост потребления 
психоактивных веществ (ПАВ) среди детей и под-
ростков. 

В Московской области заболеваемость наркома-
нией продолжает расти. Наркологами области на 
профилактическом и диспансерном учете наблю-
дается около 5 тысяч детей и подростков. Только 
за один год число потребителей наркотических 
средств среди несовершеннолетних возросло более 
чем на 40%.

Проведенное в 2005-2006 учебном году доброволь-
ное тестирование учащихся учреждений начального 
и среднего специального образования позволило 
выявить 4,7% (1795 человек) потребителей наркоти-
ческих средств из числа обследуемых подростков (38,5 
тысяч человек).

Именно поэтому сверхважной задачей является 
своевременное оказание лечебной и реабилитационной 
помощи несовершеннолетним жителям Московской 
области. 

Медицинская помощь несовершеннолетним оказы-
вается во всех наркологических учреждениях и под-
разделениях Московской области. Успешно работают 
амбулаторные диспансерные отделения и кабинеты 
для детей и подростков в г. Подольске, Мытищинском, 
Одинцовском, Коломенском, Люберецком, Орехово-
Зуевском и других районах. 

Стационарная помощь детям и подросткам по 
показаниям может оказываться практически во 
всех муниципальных образованиях на специально 
выделенных койках в наркологических или психиат-
рических стационарах в соответствии с решением 
органов управления здравоохранением муниципаль-

ных образований. Кроме того, специализированные 
койки выделены в областных и муниципальных 
наркологических диспансерах Одинцовского, 
Щелковского, Ногинского, Раменского, Люберец-
кого, Серпуховского районов, г. Электросталь и 
Московских областных психиатрических больницах 
№ 4 и № 5.

Для совершенствования стационарной помощи 
детям и подросткам с 1.01.2006г. в государственном 
учреждении здравоохранения Московской области 
«Одинцовский наркологический диспансер» работает 
отделение наркологической помощи для детей и 
подростков с палатой интенсивной терапии. В диспан-
сере применяются современные эффективные методы 
лечения как экстренных, так и плановых больных. 
Широко используются медицинские реабилитационные 
программы. 

Вся лечебная и реабилитационная помощь несовер-
шеннолетним жителям Московской области оказывается 
бесплатно по направлению врача психиатра-нарколога 
по месту жительства пациента.

Министерством здравоохранения Московской области 
направлено информационное письмо (от 23.08.2006г. 
№ 3-21/1221исх.) руководителям органов управления 
здравоохранением муниципальных образований, 
главным врачам наркологических и психиатрических 
диспансеров с целью принятия организационных мер 
для широкого информирования всех специалистов, 
осуществляющих прием детей и подростков, а также 
своевременного направления нуждающихся в лечении 
и реабилитации.

Адрес диспансера: г. Одинцово, Можайское шоссе, 
д. 55. Контактные телефоны: 593-55-71, 593-84-37, 
593-03-48.

Дополнительную информацию можно получить у 
главного специалиста министерства Митрофановой 
Ольги Евгеньевны (контактный телефон: 253-65-12). 

СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ 
НАРКОЛОГИЧЕСКОЙ ПОМОЩИ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИМ
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Особые условия для строителей и дилеров: 596-89-23.

Производим конструкции любой сложности

Спецпредложение: остекление коттеджей.
- Энергосбережение 
- Безопасность  без  применения  решеток 
- Индивидуальное  конструирование 
- Качественный  монтаж.

Одинцово,             596-85-01      590-62-16
Можайское ш., д.78     590-62-20  

ПРИГЛАШАЕМ 
НА РАБОТУ 

В Г. ОДИНЦОВО

УБОРЩИЦ 
(ул. Советская, Молодежная)

6-дневка с 9 до 18 час.,
з/п 8000 руб.

2/2 или ежедневно,
з/п 7500-15000 руб.

ДВОРНИКОВ
(ул. Маршала Жукова)
5-дневка с 6 до 9 час.,

з/п 4400 руб.

Тел.: 981-12-50 (доп. 430), 
8-903-011-89-24
Екатерина, Мария

ПРЕДПРИЯТИЮ
 ПО ПРОИЗВОДСТВУ АВТОСТЁКОЛ 

требуются:
• РАБОТНИК на участок 
  гнутых стёкол 
• РЕЗЧИК СТЕКЛА 
  (ученик резчика)

Желательно среднее техническое 
образование. 

Тел. 726-84-81

Организации в г. Одинцово
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ
СТОЛЯРЫ, МАЛЯРЫ,

СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,

БУХГАЛТЕР
З/п по результатам 

собеседования.

Тел.: 591-53-15, 591-60-03, 
факс 593-31-90

Администрация 
ЗАО «Лечебно-оздоровительное 

предприятие «Ершово» 
приглашает на работу:

ЭЛЕКТРОМОНТЁРА
ГОРНИЧНЫХ

ПОВАРОВ
КОНДИТЕРА

АДМИНИСТРАТОРА.
Предоставляется общежитие. 
Оплачиваем проезд внутри г. Звени-
города.

Мы находимся в с. Ершово 
(город Звенигород).

Наш тел. 597-50-19

ЗАО ПО «Одинцово» 
приглашает 

на постоянную работу:

• ЭЛЕКТРОМОНТЁРОВ
• СЛЕСАРЕЙ 
   по ремонту оборудования.

З/п 20000 руб.

Тел. отдела кадров 591-14-20

Открытое акционерное общество «ОДИНЦОВСКИЙ ФОНДОВЫЙ ЦЕНТР»
О К А З Ы В А Е Т  У С Л У Г И :

• разработка комплекта документов и регистрация в инспекции Федеральной налоговой службы 
Российской Федерации по г. Одинцово Московской области вновь создаваемых документов, 
постановка на учет во внебюджетных фондах (предприятие под ключ);

• подготовка комплекта документов для регистрации изменений в учредительные документы 
предприятий и регистрация их в инспекции ФНС Российской Федерации по городу Одинцово 
Московской области, приведение учредительных документов в соответствие с действующим 
законодательством;

• оказание помощи при ликвидации и реорганизации предприятий;
• подготовка комплекта документов для государственной регистрации выпусков ценных бумаг 

открытых и закрытых акционерных обществ, помощь по регистрации выпусков ценных бумаг 
в Федеральной комиссии по рынку ценных бумаг при Правительстве РФ;

• подготовка ежеквартальных отчетов эмитентов ценных бумаг;
• предоставление консультаций по ведению реестра акционеров;
• юридические консультации.

Наш адрес: 143000, г. Одинцово,
Можайское шоссе, д. 71, т/ц «Дубрава», 2-й этаж.

Тел. 505-92-06,
тел./факс 591-50-83

СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНАЯ 

ОРГАНИЗАЦИЯ
приглашает на работу

ИНЖЕНЕРА-
ПРОЕКТИРОВЩИКА 
по тепло-водо-газо снабжению.

Требования: знание ПК, AutoCAD.

Тел.: 149-66-14, 
8-903-771-64-30.

ПРЕДПРИЯТИЮ ОАО «СТРОМРЕМОНТНАЛАДКА» 
требуются на работу:

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК ПО РЕМОНТУ ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ — з/п от 
17000 руб.
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК ПО РЕМОНТУ ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ ГПМ — з/п 
от 18000 руб.
СЛЕСАРЬ-ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИК — з/п от 17000 руб.
ЭЛЕКТРОМЕХАНИК — з/п от 16000 руб.
ЭЛЕКТРИК КИПиА — з/п от 16000 руб.
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК ПО РЕМОНТУ АВТОМОБИЛЕЙ — з/п от 17000 руб.
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК (опыт работы в гараже) — з/п от 17000 руб.
ТРАКТОРИСТ — з/п от 17000 руб.
СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ АВТОМОБИЛЕЙ — от 15000 руб.

Тел.: 593-22-22, 593-42-44

Рыбоперерабатывающему предприятию требуются на работу в г. Одинцово:

• РАБОЧИЕ (мужчины и женщины) • МЕНЕДЖЕР ПО ПРОДАЖАМ.
З/п сдельная. Делаем «оформление на работу».

Тел. 247-22-13
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Сеть городских ресторанов 
«ЭТАЖ» 

в связи с  открытием нового 
ресторана в дер. Жуковка 

на Рублево-Успенском шоссе 
объявляет набор персонала 

на должности:

• МЕНЕДЖЕР ЗАЛА (возраст до 30-ти лет, опыт работы не менее 
   1 года)
• ОФИЦИАНТ 
• БАРМЕН (работа в неконтактном баре)
• ХОСТЕСС (девушки до 28-ми лет)
• ШЕФ-ПОВАР (мужчины от 25-ти до 40 лет, опыт работы не менее   
   3-х лет)
• ПОВАР ГОР. ЦЕХА (мужчины до 40 лет с опытом работы)
• ПОВАР ХОЛ. ЦЕХА (женщины до 35-ти лет с опытом работы)
• ПЕКАРЬ-КОНДИТЕР (опыт работы не менее 3-х лет)
• КОНДИТЕР (возраст до 40 лет, знание европейских десертов)
• ПОСУДОМОЙЩИЦА
• УБОРЩИЦА

Гарантируем своевременно заработную плату, стабильность, бесплат-
ное обучение, карьерный рост.
Обязательные требования: РФ и мед. книжка.

Собеседование проводится в будние дни с 12 до 17 час. по 
адресу: г. Москва, м. “Тверская”, ул.Тверская, д.14, ресторан «Этаж».
Тел. 8-916-130-78-17, 629-28-21, Наталья.    natalia@etaj.ru

ЗАО ПО «ВИТРИНА» 
в связи с расширением

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

• НАЧАЛЬНИКА ОТК
• ЭКОНОМИСТА
• УПАКОВЩИКА
• ОПЕРАТОРА СТАНКОВ ПУ
• ЭЛЕКТРИКА
• КЛАДОВЩИКА
• МАШИНИСТА ДГУ
• ТЕХНОЛОГА
•  ГРУЗЧИКА
• МЕНЕДЖЕРА 
  ПО ПРОДАЖАМ
•  МЕНЕДЖЕРА 
  ПО СНАБЖЕНИЮ
• НАЧАЛЬНИКА СКЛАДА
Зарплата на современном уровне.

Тел.: 598-27-60, 598-24-38
Место работы: 

д. М. Вязёмы, Городок-17.

САЛОН-АТЕЛЬЕ
приглашает на работу

МАСТЕРОВ  
ПО ПОШИВУ 

ОДЕЖДЫ

599-74-65

Фабрике погонажных изделий 
в г. Кубинка

требуется 

ОПЕРАТОР
4-стороннего 

строгально-калёвочного станка. 
З/п от 25000 руб.

Тел.: 992-27-35, 992-25-26 

На Одинцовскую станцию 
скорой медицинской помощи 

ТРЕБУЮТСЯ:
• ВРАЧИ — з/п от 15000 руб.
• ФЕЛЬДШЕРА и ФЕЛЬДШЕРА 
ПО ПРИЁМУ ВЫЗОВОВ и пе-
редаче их выездным бригадам 
— з/п от 10000 руб.

Работа сменами — 
сутки через трое.

Тел.: 596-36-73 (гл. врач), 
        593-51-02 (диспетчер).

Фирме по изготовлению 
металлических

конструкций 
ООО “Мет-из” 

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ:

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ
СЛЕСАРИ-СБОРЩИКИ
Зарплата по результатам 

собеседования.

Контактный телефон 

593-26-86

ООО «ПТФ «ЮДИНО» на постоянную работу требуются:

 ПРОГРАММИСТ-ОПЕРАТОР станков с ЧПУ

 ТЕХНОЛОГ производства сувенирной продукции 

ШВЕИ УЧЕНИЦЫ ШВЕИ

Обращаться по телефону: 598-88-13, 937-23-39, Светлана Борисовна.

Крупной компании требуются на постоянную работу граждане РФ:

бухгалтер со знанием всех участков работы, з/п 19200 руб., 
премия, работа в Немчиновке, рядом с ТК «Три Кита». Тел. 424-65-34

водитель дизельного автопогрузчика, без вредных привычек, 
з/п 15200 руб., работа в Голицыне. Тел. 8-916-060-17-83 (94)

кладовщик с опытом работы, з/п 17600 руб., работа в 
Голицыне. Тел. 8-916-060-17-83 (94)

грузчики (керамическая плитка), без вредных привычек, 
з/п 16000 руб., работа в Голицыне. Тел. 8-916-060-17-83 (94).

Официальное оформление, соблюдение ТК, стабильная заработная плата.

Мебельному предприятию 
ООО «Ультра Трест» 

(Малые Вяземы)
требуются:

• РАЗНОРАБОЧИЕ
• ШВЕИ
• СТОЛЯРЫ-
  РАСПИЛОВЩИКИ
• ПОРОЛОНЩИКИ (ЦЫ)
• РАСКРОЙЩИЦЫ
• ОБИВЩИКИ МЯГКОЙ  
  МЕБЕЛИ.

Оплата труда высокая.
Тел. 775-61-41 (доб. 228, 229) 

— с 9 до 17 час.

ОХРАННОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 
приглашает на работу 

МУЖЧИН 
в возрасте до 50-ти лет, 

прошедших службу 
в ВС, МВД, ФСБ РФ. 

Зарплата стабильная.

Тел. 591-04-58

Московский завод 
«Электрощит» 

в связи с расширением производства 
приглашает на работу:

• специалистов с высшим техничес-
  ким и средне-техническим обра-
  зованием
• слесарей-электромонтажников
• электромонтёров
• слесарей-инструментальщиков
• фрезеровщиков
• грузчика
• слесарей-ремонтников
• слесарей МСР
• электросварщиков
• электромонтажников-схемщиков   
  (возможно обучение) — женщин
• водителей автопогрузчика
• кондитера
• кладовщика.

Тел. 447-12-75 —
 отдел кадров.

ОАО «ОДИНЦОВСКОЕ ДРСУ»
приглашает на работу:

• МЕХАНИКА
• ВОДИТЕЛЕЙ кат. “С”
• НАЧАЛЬНИКА 
  производственного отдела
• ИНЖЕНЕРА ПО ОХРАНЕ ТРУДА
• ИНЖЕНЕРА-СМЕТЧИКА ПТО

Знание сметной программы, заклю-
чение договоров подряда, знания по 
ремонту и строительству автомобильных 
дорог. Возраст до 45-ти лет. З/п по 
результатам собеседования.

г. Одинцово, Коммунальный 
проезд, д. 6.

Тел.: 593-00-33, 593-93-40, 
593-90-26, 593-01-17

ОАО 
«САНАТОРИЙ 

ПОРЕЧЬЕ»
приглашает на работу:

• МАССАЖИСТОВ
• МЕДИЦИНСКИХ СЕСТЁР
• ПОВАРОВ

Возможна работа 
по совместительству.

Тел. для справок: 
597-12-78, 597-11-47.

ООО «КОНТАКТ» 
(г. Одинцово) 
приглашает 

на постоянную работу:

ЛИФТЕРОВ-ОПЕРАТОРОВ, 
з/п от 6000 руб.

ЭЛ.МЕХАНИКОВ ПО ЛИФТАМ, 
з/п по итогам собеседования

УЧЕНИКОВ ЭЛ.МЕХАНИКОВ, 
стипендия на время учебы 

— 7000 руб.

Тел. 591-53-73 (секретарь), 
info@contakt-group.ru

ОСП ОДИНЦОВСКИЙ ПОЧТАМТ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 

ТРЕБУЮТСЯ:
НАЧАЛЬНИКИ ОТДЕЛЕНИЙ СВЯЗИ 

в Немчиновку, Одинцово-3 (обучение 
на месте)

ОПЕРАТОРЫ ПОЧТОВОЙ СВЯЗИ 
(обучение на месте)

ПОЧТАЛЬОНЫ по доставке печати на 
неполный рабочий день 

ЭКОНОМИСТ 
СПЕЦИАЛИСТ
СПЕЦИАЛИСТ(программист)
МЕНЕДЖЕР (почтовая связь)
АРХИВАРИУС
МЕДСЕСТРА 

на неполный рабочий день 
ЭЛЕКТРОМОНТЁР по ремонту и об-

служиванию эл. оборудования
СТОЛЯР
УБОРЩИК ПОМЕЩЕНИЙ
УБОРЩИК ТЕРРИТОРИИ

Зарплата: оклад + социальные гарантии 
(ежегодный оплачиваемый отпуск 28 ка-
лендарных дней, медицинская страховка, 
оплачиваемый больничный лист).

Справки по телефону: 
599-93-39 — отдел кадров. 

г. Одинцово, ул. Северная, д. 18.

В СВЯЗИ С РАСШИРЕНИЕМ ПРОИЗВОДСТВА КОМПАНИЯ

 ПРИГЛАШАЕТ РАБОЧИХ (ДО 35-ТИ ЛЕТ) 
на производство облицовочных материалов 

(можно без опыта работы).
Работа в г. Одинцово (Яскино), работа по трудовой книжке, соцпакет + обеды.

Тел. 988-82-10/775-42-18

Организации требуются 
на постоянную работу:

• ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР

• ПОМОЩНИК 
  РУКОВОДИТЕЛЯ

• СЕКРЕТАРЬ.

Тел. 591-70-08 
с 9 до 18 час.

На постоянную работу 
в г.п. Новоивановское 

требуется

УПРАВЛЯЮЩИЙ
 СКЛАДСКИМ 

КОМПЛЕКСОМ
Требования: муж. до 45 лет; об-
разование высшее техническое; 
желателен опыт работы с ком-
мунальными, эксплуатирующими 
и подрядными организациями 
г. Одинцово; опытный пользова-
тель ПК; прописка – запад Моск-
вы, Одинцовский р-н.
Условия: з/п на испытательный 
период – 900 у.е., далее – по ре-
зультатам; график работы – 5/2; 
с 9 до 18 час; оформление по ТК 
РФ; оплачиваемый отпуск; ком-
пенсация за бензин и мобильную 
связь; перспективы.

Тел. (495) 790-88-74;  
E-mail: skz-21@mail.ru

ИНВЕСТИЦИОННО-СТРОИТЕЛЬНОЙ КОМПАНИИ (г. Одинцово) 
требуются:

• ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР ПРОЕКТА

• ИНЖЕНЕР ПРОИЗВОДСТВЕННО-ТЕХНИЧЕСКОГО ОТДЕЛА

• ИНЖЕНЕР ТЕХНИЧЕСКОГО НАДЗОРА
• СЕКРЕТАРЬ

• ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР

• АРХИТЕКТОР

• НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА
Условия: 5-дневная рабочая неделя, з/п высокая, по результатам 
собеседования. 

Резюме высылать по факсу 933-24-02 или на e-mail:larionova@glecher.com. 

Запись на собеседование — после предоставления резюме по тел. 933-24-02, 
Анна Ларионова, г. Одинцово, ул. Молодежная, д. 48.

МУП «Центр сопровождения инвентаризации, землеустройства и информатизации» 
Одинцовского района 

приглашает на постоянную работу

СПЕЦИАЛИСТОВ по ОБСЛУЖИВАНИЮ КОМПЬЮТЕРОВ, 
локальных вычислительных сетей, программного обеспечения и оргтехники.

Зарплата по результатам собеседования.

Тел.: 597-08-89, 597-08-87

Требуется молодой человек 
на должность 

ИНСТРУКТОРА-
МЕТОДИСТА 

в школу спорта. 
Образование высшее. Умение 
работать на компьютере, час-
тично с финансовыми докумен-
тами (заключение договоров, 
контрактов и т.д.).

Тел. 8 (495) 596-84-52

НА СКЛАД СВАРОЧНОГО ОБОРУДОВАНИЯ 
в г. Одинцово 

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

ГРУЗЧИК
мужчина до 55-ти лет для работы на 
погрузчике, ручной погрузке-разгруз-
ке и прочая мелко-хозяйственная ра-
бота. График работы: с 9 до 18 час. 
Ненапряженный темп работы.

Тел.: 502-97-00, 8-916-652-01-88

Требуются:

• БУХГАЛТЕР
• МЕНЕДЖЕР 
по продаже хим. сырья

Тел.: 995-80-72,
 444-90-49, 444-91-09

ГУП МО «Мособлстройпрогресс» 
(функции Заказчика)

требуется

БУХГАЛТЕР-ЭКОНОМИСТ 
25-45 лет, знание ПК «1С-7.7», на учас-
ток: отчетность, банк, з/п, коллектив 
до 50 чел. Одинцово-Москва, 5 минут от 
метро «Чистые пруды». 

Тел.: 628-72-28, 628-72-89 
— с 9 до 18 час.

МУЭП «МУЭП «ОДИНЦОВСКОМУ ВОДОКАНАЛУОДИНЦОВСКОМУ ВОДОКАНАЛУ»»  
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:

• ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА — высшее специ-
альное образование
• ИНЖЕНЕР ПТО 2-й кат. — высшее специальное (водоотве-
дение, водопотребление) образование
• ЭКОНОМИСТ ПО ДОГОВОРНОЙ И ПРЕТЕНЗИОННОЙ РАБО-
ТЕ — высшее специальное образование
• МЕХАНИК — высшее образование
• ЭЛЕКТРОМОНТЁР ОБОРУДОВАНИЯ ТЕЛЕФОННОЙ СЕТИ 
4-го разр. — специальное образование
• СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ АВТОМОБИЛЕЙ 3-5 разр. — спе-
циальное образование. 
Работа ежедневно.
• ЭЛЕКТРОМОНТЁР 5 В разр. — специальное образование
• СЛЕСАРЬ КИПиА 4,5 разр. — навыки работы
• СЛЕСАРЬ АВР 4,5 разр. — навыки работы
• ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК 4-5 разр. — специальное обра-
зование, навыки работы
• СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК 3-5 разр. — навыки работы. 
Работа сменная. 2 дня раб. / 2 дня выходных
• МАШИНИСТ НАСОСНЫХ УСТАНОВОК 5-6 разр. Работа 
сменная: 12, 4, 8.

Заработная плата по результатам собеседования.

Тел. 596-15-98 (отдел кадров).

Хладокомбинат «ЗАПАДНЫЙ» 
приглашает 

на постоянную работу 

БУХГАЛТЕРА.
Работа в г. Одинцово.

Требования: знание бухгалтерс-
кого учета, работа в «1С: Бухгал-
терия», «1С: Торговля и склад». 
Желателен опыт работы в ком-
мерческих структурах от 1 года. 
Личные качества: работоспособ-
ность, стрессоустойчивость, некон-
фликтность. Возраст до 45-ти лет. 
Испытательный срок — 3 месяца. 

Тел.: 225-77-55(56), 
      (495)599-90-01, 
      моб. 8-905-729-68-80, 
      Татьяна Альбертовна. 

Резюме по e-mail:tania@firmbit.ru, 
факс (495) 590-84-49
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10 Х 15

4 марта, в воскресенье, в 15 часов 
в каминном зале усадьбы «Вязёмы»

состоится концерт из цикла 

«Музыкальные вечера 
в русской усадьбе»

в исполнении студентов и аспирантов Московской 
государственной консерватории им. П.И. Чайковского. 

Класс народной артистки России, профессора 
Зинаиды Алексеевны Игнатьевой (фортепиано). 
В программе Моцарт, Лист, Бетховен, Шопен.

Билеты можно заблаговременно приобрести 
в кассе музея-заповедника еже-

дневно с 10 до 16 часов.

Проезд: от ст. Голицыно автобусами 38, 39 или 
маршрутными такси до остановки «Институт» (Большие 
Вязёмы).

АФИША

ГОРОСКОП с 5 по 11 марта

Подготовил  Александр  ЛЫЧАГИН.

Получив письмо Подвиц-
кого, мы опешили — работы 
такого мастера обычно не 
по карману небольшим газе-
там, о чем мы с некоторой 
долей робости оповестили 
Виталия. «О цене договорим-
ся, маленьких не обижаю!» 
— ответил он. И вскоре нам 
пришёл по почте компакт-
диск из Санкт-Петербурга… 
Встречаем! Эта работа уди-
вительно хорошо легла в 
канву популярной рубрики, в 
которой публикуются выска-
зывания одинцовских детей, 
записанные их родителями, 
бабушками и дедушками. 

Не теряем мы, впрочем, на-
дежды и на появление мест-
ных карикатуристов. Ведь 
может собственных Невтонов, 
перефразировав слова поэта, 
земля одинцовская рождать. 
Помните, что самая народная 
страница народной газеты 
«Новые рубежи» всегда рада 
вашему творчеству! Присы-
лайте на конкурс 10 х 15 
свои фотоснимки, в рубрику 
«Устами младенца» — выска-
зывания ваших малышей. По-
делимся секретом — вскоре у 
нас могут появиться рубрики, 
посвященные любителям ры-
балки, путешествий, и… а 
может, вы нам предложите 
рубрику? Ждем ваших писем, 
пожеланий, предложений и 
творческих работ.

Отличная работа сегодня в 
нашей рубрике! Жительница 
города Одинцово Александра 
МАТВЕЕВА сделала этот кадр. 
Он интересен сам по себе, но 
забавен даже более, чем может 
показаться с первого взгляда. 
Газетное разрешение не позво-
ляет разглядеть обложку книги, 
а на снимке отчетливо видно, 
что человек держит книгу… вверх 
ногами! Отличный претендент 
на призовое место в конкурсе 
народных фотографий. 

УСТАМИ МЛАДЕНЦА

СУМАСШЕДШИЙ ДОМ
Одинцово. Утро. Дед прово-

жает внучку четырех лет в дет-
ский садик, настроение обоих 
прекрасное. Из-за угла девя-
тиэтажки показалось огражде-
ние территории детского сада, 
а затем и само здание.

Дед: «Вот и твой роднень-
кий дом».

Внучка: «Нет, дедуля, это 
сумасшедший дом!»

Дед (после некоторого за-
мешательства): «Ты что гово-
ришь, когда это придумала?»

Внучка: «Я не придумала, 
так сказала Галина Афанась-
евна (воспитательница)».

Дед: «Да она пошутила!»

Внучка: «Нет, не пошутила, 
она так сказала».

Я ЕЩЁ НЕ ВЫРОДИЛАСЬ
Одинцово.  Дед  с  другой  

внучкой  четырех  с  поло-
виной  лет рассматривают 
семейные фотографии. На 
снимке — родители внучки в 
полный рост.

Дед: «А почему тебя нет, 
ты где спряталась?»

Внучка: «Я не спряталась, 
я еще у мамы в животике, я 
еще не выродилась».

“ЧЕГО СТОИМ? КОГО ЖДЁМ?”
Те же действующие лица. 

«Выродившаяся» внучка заня-

та сменой платьев на куклах. 
Дед, подойдя, молча смотрит 
на проявление детской само-
деятельности.

Внучка, чуть-чуть повернув 
головку, тихо, сквозь зубы: 
«Чего стоим? Кого ждем?»

ВЫСУИЛСЯ
Украина. Херсон. Родители, 

нагулявшись в парке, присе-
ли на скамейку отдохнуть, 
а их четырехлетний сын за-
нялся своим делом: что-то 
рассматривал в кустах парка, 
разговаривал сам с собой. 
Родители о чем-то тоже суда-
чили. Спустя некоторое вре-
мя внезапно сзади появилась 
голова ребёнка.

Отец: «Ты откуда взялся?»
Сын: «Я...высуился». И по-

казал на щель между не-
плотно сдвинутыми спинками 
скамеек, на одной из которых 
сидели родители.

Петр АЛЕКСЕЕВ. 
г. Одинцово.

Уважаемая редакция “Новых рубежей”! Я — ваш посто-
янный подписчик, газета ценна для меня своей информа-
ционностью, в том числе житейской. В последнее время 
на страницах газеты “заговорили” младенцы, да так, что 
и меня, старика, заставили вспомнить словотворчество 
моих малышей, их наблюдательность, детскую реакцию 
на услышанное и увиденное. Опубликуйте и мой скром-
ный труд...

Нам рисует Виталий ПОДВИЦКИЙ

ХОТЬ СТОЙ, ХОТЬ ПАДАЙ

Замечательный карикатурист, житель Санкт-Петербур-
га. Предложил сотрудничество сам, связавшись с нами 
по электронной почте. Дело в том, что некоторое время 
назад мы дали на сайте «Одинцово-ИНФО» объявление 
о поиске художника-карикатуриста для долговременного 
сотрудничества. Интернет – явление мирового масштаба, 
и хотя мы не нашли автора в Одинцовском районе, по 
объявлению откликнулись несколько мастеров экстра-
класса. С одним из них, тверичом Владимиром Кремлё-
вым, наши читатели уже знакомы. 

КОЗЕРОГАМ предстоящая неделя прекрасно подходит для наращивания 
активности в профессиональной сфере. В личной жизни постарайтесь 
настроить себя на то, чтобы не конфликтовать с родственниками и 
близкими людьми. Удачные дни — четверг и пятница.

ВОДОЛЕЯМ эта неделя откроет новые возможности в деловом плане, главное — 
не терять времени на раскачку и провести необходимые переговоры 
с партнерами, а может быть и сразу заключить с ними договоры и 
контракты. Благоприятные дни — пятница и воскресенье.

РЫБАМ вся предстоящая неделя также подходит для деловой активности. Дни 
будут благоприятны для заключения финансовых сделок и решения 
любых денежных вопросов. Вам не следует медлить с принятием 
решений о расширении сферы деятельности. Удачные дни — пятница 
и суббота.

ОВНЫ получат возможность занять более престижную должность на службе 
и одновременно с этим хорошо подзаработать. При этом главным 
советчиком вам станет собственная интуиция. Благоприятный день 
— суббота.

ТЕЛЬЦАМ предстоит неделя, удачная в материальном плане. Велика 
вероятность получения денежной помощи от родственников, 
вам могут сделать хороший подарок. В предстоящие дни также 
возможны дополнительные заработки. Удачные дни — пятница и 
воскресенье.

БЛИЗНЕЦАМ на этой неделе предстоит успех в коммерческих начинаниях. Вам 
неизменно будет сопутствовать финансовая удача. Постарайтесь не 
упустить это денежное время — сейчас можно заняться расширением 
своего бизнеса или приступить к новому виду деятельности. Удачные 
дни — пятница и суббота.

РАКАМ придется много и упорно трудиться всю предстоящую неделю. Усилия 
не пройдут даром, и ваша работа будет достойно вознаграждена как в 
материальном, так и моральном плане. Конец недели проведите с друзьями 
и родственниками. Благоприятные дни — пятница и суббота.

ЛЬВАМ следует заранее настроить себя на предстоящее общение с 
высокопоставленными людьми. Есть вероятность, что они предложат 
солидную работу. Соглашаться на нее или нет — решать вам. Как 
минимум, хорошая протекция вам гарантирована. Удачные дни 
— понедельник и среда.

ДЕВАМ с началом новой недели открывается немало интересных возможностей 
в сфере профессиональной деятельности. Вероятна не только 
солидная прибавка к зарплате, но даже и перевод на новый высокий 
пост. Удачные дни — понедельник и вторник.

ВЕСАМ предстоит удачная неделя во всех отношениях. Это самый подходящий 
период времени для начала нового дела, долговременного 
планирования, решения житейских вопросов.  Все задуманное может 
воплотиться в жизнь, поэтому сейчас вы можете смело браться за 
любые дела. Благоприятные дни — вторник и среда.

СКОРПИОНЫ на этой неделе могут получить неплохой доход от осуществленных 
ранее инвестиций. Все юридические споры и судебные 
разбирательства, связанные с бизнесом, разрешатся в вашу пользу, 
а неудачи и неприятности в деловой сфере обойдут вас стороной. 
Удачный день — четверг.

СТРЕЛЬЦОВ ждет долгожданное улучшение финансового положения. 
В ближайшую неделю вы сможете с невероятной легкостью 
получить то, что раньше казалось недоступным. Благоприятные 
дни — вторник и среда.
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Р е г и с т р а ц и о н н о е  с в и д е т е л ь с т в о  П И                 
№ ФС1C51101 от 29 июня 2006 г.

С  04 по 05 марта
«ПАРАГРАФ 78» 9-00, 12-40, 16-20, 20-00, 21-50, 23-40
«МОСТ В ТЕРАБИТИЮ» 10-50, 14-30, 18-10

С  06 по 07 марта
«ПАРАГРАФ 78» 9-00, 15-40, 22-20
«МОСТ В ТЕРАБИТИЮ» 10-40, 17-20
«ТАКСИ 4» 14-00, 20-40
«ЛЮБОВЬ-МОРКОВЬ» 12-20, 19-00, 0-00

С  08 по 10 марта
«ТАКСИ 4» 9-00, 12-20, 15-40, 19-00, 22-20
«ЛЮБОВЬ-МОРКОВЬ» 10-40, 14-00, 17-20, 20-40, 0-00
МАЛЫЙ ЗАЛ

С  04 по 07 марта
«ПОХИЩЕНИЕ» 9-00, 14-30, 20-00
 «СЛУГА ГОСУДАРЕВ» 12-20, 17-50, 23-20
«СЮРПРИЗ» 10-40, 16-10, 21-40

С  08 по 10 марта
«ПОХИЩЕНИЕ» 11-40, 15-00, 18-20, 21-40
«ПАРАГРАФ 78» 23-20
«СЮРПРИЗ» 10-00, 13-20, 16-40, 20-00

КИНОАФИША  «ЮНОСТИ» 

Телефон автоматической справочной 783-34-44

По многочисленным просьбам читателей мы вновь изменяем 
условия конкурса кинотеатра «Юность». Теперь ответы 
– кодовое слово, составленное из букв в жёлтых квадратах 
(подсказка – это вновь фамилия!) принимаются от всех 
желающих с 11 до 12 часов понедельника, 5-го марта. Надо 

будет также представиться и назвать номер своего телефона. 
Если ответ окажется правильным, вы станете участником 
лотереи, в которой случайным образом будут определены 
победители. Они и получат призы от «Юности» - билеты в 
кино.  




